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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora.  Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
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accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  

 
 

X-1 
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IL TABERNACOLO DI GESU’ CRISTO 
DIO MANIFESTATO IN CARNE  

 

RIASSUNTO SUL TEMA TRATTATO 

 
er potere Comprendere la Divinità di Dio e il Suo Agire (preciso nel limite 
delle nostre capacità, perché siamo piccoli di fronte l'Eternità di Dio), 
dobbiamo avere Rivelazione nella Lettura della Parola attraverso lo 

Spirito Eterno Rivelatore di Dio. 
 Nello Stadio Eterno, Lui Abitava ed Abita in Piena Armonia con le Sue Stesse 
Cellule Eterne (Figlio-Gesù e Figli-Sposa), in una Luce Inaccessibile che mai 
nessuno ha Visto se non il Figlio.  
I Cieli dei Cieli non possono Contenerlo, immaginiamo la Grandezza! 

 Giovanni 1:18 Niuno vide giammai Iddio; l'Unigenito Figliuolo, ch'è nel 
Seno del Padre, è quel che l'ha Dichiarato. 
 1Timoteo 6:16 Il qual solo ha Immortalità ed Abita una Luce 
Inaccessibile; il quale niun uomo ha veduto, né può vedere; al quale sia 
Onore ed Imperio Eterno. Amen. 
 “…i Cieli e i Cieli dei Cieli non possono Contener(Lo);...”( 2 Cronache 
2:6; 6:18; 1Re 8:27; Salmo 139:11-12; Geremia 23:23-24; Atti 17:24-28). 

 In tale Contesto niente può essere Eterno, se non Lo è da Sempre Eterno.   
Il Figlio Espresso e Figli Espressi-Cellule-Sposa del Corpo del Figlio e 
quindi del Padre, sono Eterni  perché sono Parte di Dio, la Stessa Essenza 
di Dio e quindi Eterni, quanto alla loro Essenza Spirituale.  

 Solo la Vita Corporea Terrena del Figlio Gesù e delle Sue Cellule Terrene 
Espresse nelle Epoche è stata Temporanea. Ma alla Resurrezione anche il 
Corpo viene Assorbito dall'Eternità  di Dio e quindi reso Divino, ossia 
Parte di Dio.  

 Da qui prende atto la confusione di taluni, in quanto non si distingue che 
Gesù aveva due Nature-Essenze, quella Umana e quella di Dio Divina, 
ossia il Padre in Forma Corporea.  
Dopo la Resurrezione il Corpo Mortale è stato Assorbito Totalmente dalla 
Parte Divina e quel Corpo è Dio Immortale ed Eterno. Dio in Forma 
Umana Glorificata.  
Anche noi quali Sue Cellule, in terra abbiamo una Natura Umana, ma 
quali Attributi Spirituali, siamo Divini, ossia Parte di Dio, Parte di Gesù 
Cristo, le Sue Cellule-Sposa. Alla Resurrezione o per i Viventi, al 
Mutamento; la Teofania Assorbirà il Corpo Umano, portando allo Stadio 
Eterno, quindi saremo Parte di Dio Espressa in Forma Umana Glorificata. 

P 
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 Giovanni 10:33 I Giudei gli risposero, dicendo: Noi non ti lapidiamo 
per alcuna buona opera, anzi per bestemmia, perciocché Tu, essendo 
Uomo, ti fai Dio. 
Giovanni 10:34 Gesù rispose loro: Non è egli Scritto nella vostra 
Legge: Io ho detto: Voi siete dii? 
Giovanni 10:35 Se chiama dii coloro, ai quali la Parola di Dio è stata 
indirizzata; e la Scrittura non può essere annullata; 
Giovanni 10:36 dite voi che io, il quale il Padre ha Santificato, ed ha 
mandato nel mondo, bestemmio, perciocché ho detto: Io son Figliuolo 
di Dio? 
Giovanni 10:37 Se Io non fo le Opere del Padre mio, non CrediateMi. 
Giovanni 10:38 Ma, s'Io le fo, benché non crediate a Me, credete alle 
Opere, acciocché conosciate, e crediate che il Padre è in Me, e ch'Io 
Sono in Lui. 
 Salmi 82:1 <<Salmo di Asaf.>> IDDIO è presente nella Radunanza di 
Dio; Egli Giudica nel mezzo degl'iddii. 
 Salmi 82:6 Io ho detto: Voi siete dii; E tutti siete Figliuoli 
dell'Altissimo. 
 Giovanni 17:21 Acciocché Tutti siano Una Stessa Cosa, come Tu, o 
Padre, Sei in Me, ed Io Sono in Te; acciocché essi altresì siano Una 
Stessa Cosa in noi; affinché il mondo creda che tu mi hai mandato. 

 Noi siamo ciascuno per la Porzione di Appartenenza, Parte del Corpo di 
Dio Manifestato nei Figli che saremo come tanti Satelliti di Dio.  
Gesù Cristo è la Sagoma Intera di Dio Manifestato in Una Forma, 
l'Unigenito e noi siamo Parte di quella Sagoma.  

 In Lui Abita  la Pienezza della Deità: 
 Colossesi 1:19 poiché al Padre piacque di far Abitare in Lui tutta la 
Pienezza… 
 Colossesi 2:9 perché in Lui abita Corporalmente tutta la Pienezza 
della Deità;… 
 Colossesi 1:15 EGLI è l'Immagine dell'Iddio Invisibile,  il Primogenito 
d'ogni Creatura. 

 Gesù Cristo è l'Unigenito Figlio di Dio, ossia Dio Stesso che ha Preso 
Forma Apparecchiandosi un Corpo, Mutandosi, Prendendo la Maschera 
del Figlio per Creare e per Comunicare con noi, in una Forma e non solo 
attraverso il Suo Spirito.  

 E' Generato, il ché mostra che è Dio Stesso Espresso in Forma Spirituale 
simile agli Angeli come Corpo Spirituale ed in Carne, simile agli uomini. 
Naturalmente in Forma Glorificata. 

 Lui quale Principio-Primogenito è la Forma per mezzo del quale vennero 
Creati gli Angeli e ancor più Simili gli Uomini. Tutta la Creazione è stata 
fatta per mezzo di Lui. 
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 Colossesi 1:16 Poiché in Lui sono state create tutte le cose, quelle che 
son nei Cieli, e quelle che son sopra la terra; le cose Visibili e le 
Invisibili; e Troni, e Signorie, e Principati, e Podestà; tutte le cose sono 
state create per Lui, e per cagione di Lui.Colossesi 1:17 Ed Egli è 
avanti ogni cosa, e tutte le cose consistono in Lui. 

 Dio è Spirito nella Sua Essenza e noi siamo Parte di quello Spirito che non 
sappiamo quanti secoli, anche se l'Eternità non è Soggetta al Tempo, 
abbiamo vissuto e siamo stati Parte di Lui Inespressi, detti Geni-Attributi-
Pensieri di Dio, che però nella Creazione siamo stati Espressi e quindi 
anche in Carne, ciascuno nell'Epoca di Appartenenza. 
Ad esempio, a parte che tutte le Epoche Dio ha avuto parti del Corpo, ma 
nello Specifico sappiamo che il Corpo si è Formato dai Piedi al Capo. 
Quindi i Luterani-Piedi, poi i Wesleriani-Corpo, i Pentecostali-Bocca, e al 
nostro Tempo-Occhio-Testa.  

 Questo Ciclo oltre che Riportarci allo Stadio Divino in Dio, Restaurandoci, 
ci ha arricchiti facendoci Sperimentare le Qualità del Bene contrapposte al 
Male.  

 Dio Stesso nel Suo Insieme ha Manifestato le Sue Qualità e noi in Lui, per  
essere tutto non solo Completo e Perfetto come sempre Lo è dall'Eternità, 
ma anche per Dimostrare ciò attraverso la Storia del Creato.  

 Ricordiamo che Dio non è Solo Parola, ma è anche Dimostrazione di 
Spirito Santo, dunque della Parola Dimostrata, Manifestata, Espressa in 
Qualità Sentimentali, Intelligenza Sublime, Potenza, Etc... 

 Nel Principio Dio che Dimora in Una Luce Inaccessibile dall'Eternità, ha 
Preso da Sé, dalle Sue Cellule Eterne, dal Suo Seno, il  Figlio Manifestandolo 
in una Forma, detto Figlio proprio per il fatto che è Uscito dalla Forma 
Eterna, iniziando una Creazione quindi prendendo Forma nel Principio. 
 Quindi quanto al Principio e alla Forma è il Figliolo, ossia una Parte di 

Dio Stesso che viene Espresso sotto una Forma.  
 Quindi Eterno quanto all'Essenza Spirituale, ossia Dio-Spirito, ma quanto 

al Prendere Forma e scaturire una Cronologia detta Principio è Figlio, 
ossia Parte Manifestata in un Tempo Stabilito. 

 Dio Creando il Principio è Rimasto quanto allo Spirito Santo Eterno, ma 
ha Versato una Parte di Sé nel Principio per Creare uno Spazio 
Temporale che nella Restaurazione Riassorbirà in Sé nell'Eternità, ma 
senza annullare la Forma Restaurata Perfetta del Figlio Resuscitato, dei 
Figli e del Regno Restaurato.  

 Noi siamo composti da Corpo Fisico che agisce attraverso i Cinque Sensi, 
abbiamo l'Animo-Seme Parola che è come un Piccolo Turbo che detiene 
l'Eternità se siamo Attributi-Parola di Dio  e lo Spirito  che è la Natura 
dell'Anima,  quindi ciò che ci Identifica di quale Essenza siamo e comunque ci 
alimenta la Vita. Se lo Spirito lascia il corpo; il corpo muore e l'Animo và 
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nella destinazione assegnatagli o all'inferno o in Paradiso. Come Germe 
siamo in Dio dall'Eternità; nel Principio venne tratta la nostra Anima-
Spirito-Immagine e siamo stati Manifestati in Carne ciascuno nell'Epoca di 
Riferimento. 

 Abbiamo dunque, gli Eletti a Sposa Tre Essenze Corporali Destinate, ossia il 
Corpo Fisico, il Corpo Celeste e il Corpo Glorificato. Quando il Corpo Fisico 
muore l'Animo entra nel Corpo Celeste. Quando avverrà la Resurrezione, il 
Corpo Celeste, scende e riprende il Corpo Fisico e si Fonde nella 
Resurrezione come Corpo Glorificato  che è anche adesso in Carne 
Glorificata; quindi i  Tre Corpi Uniti, Assemblati, in un Solo Corpo.  

 Se vogliamo osservare il Corpo Glorificato di Gesù Cristo possiamo notare 
chi Vede Lui in Gloria Vede lo Spirito Santo e il Padre Manifestati in quel 
Tabernacolo. 

 Gesù Cristo è il Principio della Creazione di Dio, ossia il Punto 
d'Irradiamento per mezzo del quale tutte cose furono Create, il Logos 
Parlato per Creare tutte le Cose e inoltre Manifestato anch'Esso in Carne per 
avere una Forma col quale Interagire con la Forma. Non la Prima Creazione, 
come lo intendono taluni, ma il Punto d'Irradiazione, perché Dio non Crea 
Dio, ma si è Apparecchio un Corpo Parola. Attraverso la Parola Parlata fece 
tutte le cose ossia attraverso il Logos-Pensiero Parlato. 

 Quando venne da Dio Realizzato il Corpo senza madre e padre, ossia Cellule 
fatte da Dio, che Maria solo incubò e portò alla Luce; venne Manifestato il 
Primo Super Uomo, la Primizia della Nuova Creazione. Egli è il Primo Uomo 
Spirituale Perfetto e Lui stà Formando, traendo da Sé la Sposa, ossia Corpi 
Celesti che erano in Lui come Attributi e li Plasma e Completerà l'Opera con 
la Resurrezione. La Super Razza Adamo ed Eva Incorruttibili e Parole 
Perfette. Non fatti all'Immagine e Somiglianza, ma l'Immagine e Somiglianza 
di Dio. 

 Notiamo dai Trafiletti  che seguono che Dio, quale Melchisedec, si Rivelò ad 
Abramo con un Corpo che non poteva essere Tentato e che quindi era un 
Corpo Apparecchiato da Dio per l'Occasione e che non veniva attraverso il 
Canale della Donna. Ma quando poi venne in Carne attraverso Maria; Esso 
era un Corpo Perfetto, ma tentabile, fatto simile al peccato, proprio per 
prendere il nostro posto, vincendo il peccato e la tentazione e pagando il 
nostro prezzo per la Redenzione in Croce.  

 Questo non Significava che l'Identità non era Gesù, ma pur essendo Gesù era 
nella Forma del Padre non Tentabile, nella Teofania, ma quando venne quale 
Figlio, venne Tentabile e Provabile e dopo la Resurrezione Riprese la 
Posizione Eterna di Corpo Glorificato che Mostra il Padre Immortale e 
Eterno. 

 Giovanni 8:58 Gesù disse loro: In Verità, in Verità, Io vi dico, che avanti 
che Abrahamo fosse nato, Io Sono. 
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 Giovanni 17:5 Ora dunque, tu, Padre, Glorificami appo Te Stesso, della 
Gloria che Io ho avuta appo te, avanti che il mondo fosse. 
 Giovanni 1:1 Nel Principio la Parola Era, e la Parola Era appo Dio, e la 
Parola Era Dio. 

 La Bibbia in  Ebrei 7:3, ci dichiara difatti che era "Simile"  al Figlio di Dio. 
 Come noterete dai Trafiletti viene considerato ciò che rendeva Gesù e Dio 
diversi, era che Gesù era il Tabernacolo nel quale Dio Dimorò. Ma una 
credenza dualista sarebbe errata, per non parlare idem trinitaria.  In quanto 
quel Corpo-Tabernacolo, dichiarato Figliolo, quanto alla Nascita Generata 
da Dio. E' comunque stato Assorbito da Dio, e chi Vuole Vedere Dio lo può 
Vedere attraverso la Sembianza del Figlio. Essi Sono Uno. Talché anche se i 
Profeti, sono Parte di Dio, ma Solo ad Uno è stata data l'Adorazione, ossia 
Gesù Cristo perché è la Pienezza della Parola-Deità Manifestata di Dio. 

 Non vi sono Tre Dii, ma un Solo Dio in Tre Uffici. Ossia Dio che ha Cambiato 
Maschera. L'Acqua che dallo Stato Liquido, passa allo Stato Gelato-Solido e 
infine allo Stato Gassoso. Le Particelle sono le Medesime. 

 Il Seme di Dio è stato Inserito in Maria,  il quale ha Generato il Suo Corpo, 
ossia il Corpo di Dio. Ecco perché il Corpo è Dio, sia perché lo Spirito 
Dimora in Lui,  sia perché è Stato Assorbito da Dio l'Intero Corpo. Quindi il 
Corpo è il Corpo di Dio e quindi il Sangue di Dio (Atti 20:28). Difatti la  Vita 
Eterna è Promessa a chi si Ciba della Carne e del Sangue Spiritualmente di 
Cristo, l'Albero della Vita.  

 Il Padre e il Figlio sono Congiunti, basta notare come ad esempio quando 
Apparve come Colonna di Fuoco a Paolo, Essa era Gesù Cristo. Gesù Cristo è 
la Colonna di Fuoco, l'Angelo dell'Eterno, il Corpo Resuscitato e Visto con il 
Fuoco Interiore da Giovanni in Apocalisse. Lui aveva anche Promesso la Sua 
Presenza con noi attraverso lo Spirito Santo e ciò ha fatto. In poche Parole 
stiamo parlando delle Maschere Generate dell'Unico Dio che Vive nella Luce 
Inaccessibile. Mentre noi siamo Maschere Parziali del Corpo; Gesù Cristo è 
l'Unigenito Generato, il Tabernacolo di Dio, quindi Dio Manifestato in 
Carne. E' la Colonna di Fuoco, l'Angelo dell'Eterno, Cristo Risorto, lo Spirito 
Santo. 

 
RIFERIMENTO VERSI BIBLICI 

CHI ERA MELCHISEDEC? 
DIO MANIFESTATO SIMILE AL FIGLIOLO 

 Ebrei 7:1 Perciocché, questo Melchisedec era re di Salem, Sacerdote 
dell'Iddio Altissimo; il quale venne incontro ad Abrahamo, che ritornava 
dalla sconfitta dei re, e lo Benedisse; 
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Ebrei 7:2 al quale ancora Abrahamo diede per parte sua la decima d'ogni 
cosa. E prima è Interpretato:  Re di Giustizia; e poi ancora Egli è Nominato: 
Re di Salem, cioè: Re di Pace; 
Ebrei 7:3 senza padre, senza madre, senza genealogia; non avendo né 
principio di giorni, né fin di vita;  anzi, rappresentato Simile al Figliuol di 
Dio, Dimora Sacerdote in Perpetuo. 
Ebrei 7:4 Ora, considerate quanto grande fu Costui, al quale Abrahamo il 
Patriarca diede la decima delle spoglie. 
Ebrei 7:5 Or quelli, d'infra i figliuoli di Levi, i quali ot tengono il Sacerdozio, 
hanno bene il Comandamento, secondo la Legge, di prender le decime dal 
popolo, cioè dai lor fratelli, benché siano usciti dei lombi di Abrahamo. 
Ebrei 7:6 Ma quel che non trae il suo legnaggio da loro decimò Abrahamo, e 
Benedisse colui che aveva le Promesse. 

 
GESU' CRISTO TABERNACOLO DI DIO 

 1Timoteo 3:16 E, senza alcun dubbio, Grande è il Mistero della Pietà: Dio è 
stato Manifestato in Carne, è stato Giustificato nello Spirito, è apparso agli 
angeli, è stato predicato tra i gentili, è stato creduto nel mondo, è stato 
Elevato in Gloria. 
 Giovanni 8:58 Gesù disse loro: In Verità, in Verità, Io vi dico, che avanti che 
Abrahamo fosse nato, Io Sono. 
 Giovanni 17:5 Ora dunque, tu, Padre, Glorificami appo Te Stesso, della 
Gloria che Io ho avuta appo te, avanti che il mondo fosse. 
 Giovanni 1:1 Nel Principio la Parola Era, e la Parola Era appo Dio, e la 
Parola Era Dio. 
 Giovanni 14:8 Filippo gli disse: Signore, Mostraci il Padre, e ciò ci basta. 
Giovanni 14:9 Gesù gli disse: Cotanto tempo Sono Io già con voi, e tu non mi 
hai conosciuto, Filippo? chi mi ha Veduto ha Veduto il Padre; come dunque 
dici tu: Mostraci il Padre? 
Giovanni 14:10 Non credi tu che Io son nel Padre, e che il Padre è in Me? Le 
Parole che Io vi Ragiono, non le Ragiono da Me Stesso; e il Padre, che 
Dimora in Me, è quel che fa le Opere. 
Giovanni 14:11 Credetemi ch'Io son nel Padre, e che il Padre è in Me; se no, 
credetemi per esse Opere. 
 1Timoteo 6:16 Il qual solo ha Immortalità ed Abita una Luce Inaccessibile; 
il quale niun uomo ha veduto, né può vedere; al quale sia Onore ed Imperio 
Eterno. Amen. 
 Giovanni 1:18 Niuno vide giammai Iddio; l'Unigenito Figliuolo, ch'è nel 
Seno del Padre, è quel che l'ha Dichiarato. 
 Colossesi 1:19 poiché al Padre piacque di far Abitare in Lui tutta la 
Pienezza… 
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 Colossesi 2:9 perché in Lui abita Corporalmente tutta la Pienezza della 
Deità;… 
 Colossesi 1:15 EGLI è l'Immagine dell'Iddio Invisibile,  il Primogenito d'ogni 
Creatura. 
 2Corinzi 4:4 fra i quali l'Iddio di questo secolo ha accecate le menti 
degl'increduli, acciocché la Luce dell'Evangelo della Gloria di Cristo, il 
quale è l'Immagine dell'Invisibile Iddio,  non risplenda loro. 
 Colossesi 1:16 Poiché in Lui sono state create tutte le cose, quelle che son nei 
Cieli, e quelle che son sopra la terra; le cose Visibili e le Invisibili; e Troni, e 
Signorie, e Principati, e Podestà; tutte le cose sono state create per Lui, e per 
cagione di Lui.Colossesi 1:17 Ed Egli è avanti ogni cosa, e tutte le cose 
consistono in Lui. 
 Giovanni 14:18 Io non vi lascerò Orfani; Io tornerò a voi. 
 Matteo 28:20 insegnando loro di osservare tutte le Cose che Io vi ho 
Comandate. Or ecco, IO SONO con voi in ogni tempo, fino alla fin del 
mondo. Amen. 
 Atti 20:28 Attendete dunque a voi stessi, ed a tutta la Greggia, nella quale lo 
Spirito Santo vi ha costituiti Vescovi, per pascer la Chiesa di Dio, la quale 
Egli ha Acquistata col Proprio Sangue. 
 Giovanni 6:54 Chi Mangia la Mia Carne, e Beve il mio Sangue, ha Vita 
Eterna; ed Io lo Risusciterò nell'Ultimo Giorno. 

 
L'ANGELO-PROFETA DELL'APOCALISSE 

L'ADORAZIONE VA' SOLO A DIO, LA COMPLETA PAROLA DOV E LO 
SPIRITO DIMORA, OSSIA GESU' CRISTO IL TABERNACOLO D I DIO 
 Apocalisse 22:8 Ed io Giovanni son quel che ho udite, e vedute queste cose. 
E quando le ebbi udite, e vedute, io mi gettai giù, per adorar davanti ai piedi 
dell'Angelo che mi aveva mostrate queste cose. 
Apocalisse 22:9 Ed egli mi disse: Guardati che tu nol faccia: io son Conservo 
tuo, e dei tuoi fratelli Profeti, e di coloro che serbano le parole di questo 
Libro; adora Iddio. 
 Apocalisse 22:16 Io Gesù ho mandato il mio Angelo, per testimoniarvi 
queste cose nelle Chiese. Io son la Radice e la Progenie di Davide; la Stella 
Lucente e Mattutina. 

 
LO SPOSO E LA SPOSA IN UN CORPO 

SIMILMENTE AD ADAMO ED EVA NEL PRINCIPIO 
 Genesi 1:27 Iddio dunque Creò l'uomo alla Sua Immagine; Egli lo Creò 
all'Immagine di Dio;  Egli li Creò maschio e femmina. 
 Genesi 5:2 Egli li creò maschio e femmina, e li Benedisse, e pose loro Nome 
UOMO, nel giorno che furono Creati. 
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 Genesi 2:22 E il Signore Iddio fabbricò una donna (dalla metà/costola) che 
Egli aveva tolta ad Adamo, e la menò ad Adamo. 
 Luca 17:21 E non si dirà: Eccolo qui, o eccolo là; perciocché ecco, il Regno 
di Dio è dentro di voi. 
 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la mia Parola, e il Padre mio 
l'amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora presso lui. 
 Matteo 11:27; Luca 10:22 Ogni cosa mi è stata data in Mano dal Padre mio, 
e niuno Conosce il Figliuolo, se non il Padre; parimente, niuno conosce il 
Padre, se non il Figliuolo, e colui, a cui il Figliuolo avrà voluto Rivelarlo. 
 Efesini 5:29 Perciocché niuno giammai ebbe in odio la sua carne, anzi la 
nutrisce, e la cura teneramente, siccome ancora il Signore la Chiesa. 
Efesini 5:30 Poiché noi siamo Membra del suo Corpo, della Sua Carne, e 
delle sue Ossa. 
 1Corinzi 6:17 Ma chi è Congiunto col Signore è uno stesso Spirito con Lui. 
 Giovanni 10:33 I Giudei gli risposero, dicendo: Noi non ti lapidiamo per 
alcuna buona opera, anzi per bestemmia, perciocché Tu, essendo Uomo, ti 
fai Dio. 
Giovanni 10:34 Gesù rispose loro: Non è egli Scritto nella vostra Legge: Io 
ho detto: Voi siete dii? 
Giovanni 10:35 Se chiama dii coloro, ai quali la Parola di Dio è stata 
indirizzata; e la Scrittura non può essere annullata; 
Giovanni 10:36 dite voi che io, il quale il Padre ha Santificato, ed ha 
mandato nel mondo, bestemmio, perciocché ho detto: Io son Figliuolo di 
Dio? 
Giovanni 10:37 Se Io non fo le Opere del Padre mio, non CrediateMi. 
Giovanni 10:38 Ma, s'Io le fo, benché non crediate a Me, credete alle Opere, 
acciocché conosciate, e crediate che il Padre è in Me, e ch'Io Sono in Lui. 
 Giovanni 17:21 Acciocché Tutti siano Una Stessa Cosa, come Tu, o Padre, 
Sei in Me, ed Io Sono in Te; acciocché essi altresì siano Una Stessa Cosa in 
noi; affinché il mondo creda che tu mi hai mandato. 
 Giovanni 14:12 In Verità, in Verità, Io vi dico, che chi Crede in Me farà 
anch'egli le Opere le quali Io fo; anzi ne farà delle Maggiori di queste, 
perciocché Io me ne vo al Padre. 
Giovanni 14:13 Ed ogni cosa che voi avrete chiesta nel Nome Mio, quella 
Farò; acciocché il Padre sia Glorificato nel Figliuolo. 
Giovanni 14:14 Se voi chiedete cosa alcuna nel Nome Mio, Io la farò. 
 Romani 8:19 Poiché l'intento, e il desiderio del mondo creato aspetta la 
Manifestazione dei Figlioli di Dio. 
 Romani 8:22 Perciocché noi sappiamo che fino ad ora tutto il Mondo Creato 
Geme insieme, e travaglia. 
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Romani 8:23 E non solo esso, ma ancora noi stessi, che abbiamo le Primizie 
dello Spirito; noi stessi, dico, Gemiamo, in noi medesimi, aspettando 
l'Adottazione, la Redenzion del nostro Corpo. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

PRINCIPIO DELLA CREAZIONE DI DIO 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:46-48 

9-46 “Il Principio Della Creazione Di Dio”. Questo è ciò che Egli, il Signore Gesù, 
dice di Essere. Ma quelle parole non significano esattamente ciò che suonano al 
nostro orecchio. Il prenderle semplicemente nel modo che suonano, ha fatto sí 
che alcune persone (in realtà una moltitudine di persone) hanno l’idea che Gesù 
era la Prima Creazione di Dio, rendendoLo così inferiore alla Deità. Poi, questa 
Prima Creazione, creò tutto il resto dell’universo e tutto quel che esso contiene. 
Ma questo non è corretto! Voi sapete che ciò non si allinea con il resto della 
Bibbia. Le Parole sono: “Egli è l’INIZIATORE o l’AUTORE della Creazione di 
Dio”.  Ora, noi sappiamo con certezza che Gesù è Dio, vero Dio. Egli è il 
Creatore. Giov. 1:3: “Tutte le cose sono state fatte per mezzo di Lui (la Parola), e 
senza di Lui nessuna delle cose fatte è stata fatta”.  Egli è Colui del Quale è detto 
in Gen. 1:1: “Nel Principio Iddio Creò i cieli e la terra”. Pure in Es. 20:11 dice: 
“Poiché in sei giorni l’Eterno fece i cieli, la terra, il mare e tutto ciò ch’è in essi, e 
si riposò il Settimo Giorno”. Vedete, non v’è alcun dubbio che Egli è il Creatore. 
Egli fu il Creatore di una CREAZIONE FISICA FINITA.   
9-47 Certo, ora noi possiamo ben vedere cosa significano queste parole. L’avere 
un’altra interpretazione significherebbe che Dio creò Dio. Come può Dio essere 
Creato quando Lui, Lui stesso, è il Creatore?  
9-48 Ma, ora Egli sta in mezzo alla Chiesa. Mentre Egli se ne sta là, Rivelando 
Chi Egli è in questa Ultima Epoca, Egli chiama Se stesso l’“Autore della 
Creazione di Dio”. Questa è UN’ALTRA CREAZIONE.  Questa ha a che fare 
con la Chiesa. Questa è una speciale designazione di Se Stesso. Egli è il 
CREATORE di quella Chiesa. Lo Sposo Celeste Creò la Sua propria Sposa. 
Quale Spirito di Dio, Egli venne giù e Creò nella Vergine Maria le Cellule, dalle 
quali nacque il Suo Corpo. Vorrei ripetere questo. Per quel Corpo, Egli Creò nel 
Grembo di Maria perfino le Cellule. Non fu sufficiente per lo Spirito Santo di 
dare semplicemente vita ad un ovulo umano procurato da Maria. Se quel corpo 
fosse stato così prodotto, ciò avrebbe fatto un essere umano peccatore. Questo 
non avrebbe prodotto l’“Ultimo Adamo”. Di Lui fu detto: “Ecco, Tu (Padre) Mi 
hai Preparato un Corpo”. Dio (non Maria) provvide quel Corpo. Maria fu 
l’incubatrice umana, ed ella portò quel Santo Bimbo e Lo partorì. Egli era un 
Dio-Uomo. Egli era il Figlio di Dio. Egli era della NUOVA CREAZIONE.  
L’Uomo e Dio s’incontrarono e si Unirono; Egli fu il Primo di questa Nuova 
Razza. Egli è il Capo di questa Nuova Razza. Col. 1:18: “Egli stesso è il Capo del 
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Corpo, cioè della Chiesa; Egli è il Principio, il Primogenito dai morti, affinché 
abbia il Primato in ogni cosa”. II Cor. 5:17: “Se dunque Uno è in Cristo, egli è 
una Nuova Creatura; le cose vecchie sono passate; ecco, tutte le cose sono 
diventate Nuove”. [La versione King James riporta ‘creazione’ anziché 
‘creatura’—n.d.t.] Qui voi potete vedere che, sebbene l’uomo fosse del 
VECCHIO ORDINE o Creazione, ora, in UNIONE CON CRISTO, egli è 
diventato la NUOVA CREAZIONE di Dio.  Ef. 2:10: “Noi infatti siamo Opera 
Sua, CREATI IN CRISTO GESÙ per le Buone Opere”. Ef. 4:24: “E per essere 
Rivestiti dell’UOMO NUOVO, Creato secondo Dio nella Giustizia e Santità della 
Verità”. Questa Nuova Creazione non è la vecchia creazione rifatta, altrimenti 
non la si potrebbe chiamare una Nuova Creazione. Questa è esattamente quel 
che dice di essere: “NUOVA CREAZIONE”.  Essa è un’altra Creazione, ben 
distinta dalla vecchia. Egli non tratta più tramite le vie della carne. Quello era il 
modo col quale Egli agí con Israele. Egli scelse Abrahamo, e la stirpe di 
Abrahamo, attraverso la linea pia di Isacco. Ma ora, fuori da ogni lingua, tribú e 
nazione, Egli ha stabilito una nuova creazione. Di questa nuova creazione, Egli è 
il primo. Egli era Dio Creato nella forma di un Uomo. Ora, tramite il Suo 
Spirito, Egli sta creando molti Figli per Se Stesso. Dio, il Creatore, sta facendo 
Se Stesso una parte della Sua Creazione. Questa è la Vera Rivelazione di Dio! 
Questo era il Suo Proposito! Questo Proposito prese forma attraverso la 
Elezione. Ecco perché Egli poteva Guardare giù dritto fino all’Ultima Epoca, 
quando tutto sarà finito, e vedere Se stesso ancora in mezzo alla Chiesa quale 
l’Autore di questa Nuova Creazione di Dio. La Sua Sovrana Potenza fece sì che 
ciò si adempisse. Tramite il Suo proprio decreto, Egli Elesse i Membri di questa 
Nuova Creazione. Egli li ha Predestinati all’Adozione di figliuoli secondo il 
beneplacito della Sua Volontà. Tramite la Sua OnniScienza ed OnniPotenza, 
Egli fece sí che ciò si Compisse. Come poteva Egli altrimenti sapere che sarebbe 
stato in mezzo alla Chiesa, ricevendo Gloria dai Suoi fratelli, se Egli non avesse 
reso questo sicuro? Egli Conosceva tutte le cose, ed Egli ha portato tutte le cose a 
Compimento in base a ciò che Egli Conosceva, in modo che il Suo Proposito e 
beneplacito si fossero adempiuti. Ef. 1:11: “In Lui siamo anche stati scelti per 
un’Eredità, essendo Predestinati secondo il Proponimento di Colui che Opera tutte 
le cose secondo il Consiglio della Sua Volontà”. Alleluia! Non sei felice di 
Appartenere a Lui? 

 
CRISTO ATTRIBUTO-PIENEZZA, NOI PARTE-ATTRIBUTO 

DIO NELLA TEOFANIA DI MELCHISEDEC 
SIMBOLO DI GESU' CHE DOVEVA VENIRE IN CARNE 

MELCHISEDEC E' CRISTO 
UN SOLO DIO IN TRE UFFICI 
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Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 
29-4-1965 

32 Come nel Principio, Dio, Dio dimorava solo, perché Egli era l’Eterno, capite, 
non era nemmeno Dio. Dio è un “Oggetto d’Adorazione”. E il Logos, come Lo 
chiamiamo noi, la Parola che uscì da Dio, Quello, chiunque sa che Quello era 
l’Angelo del Signore, o la Parola del Signore, che accompagnò gli israeliti 
attraverso il deserto; l’Angelo del Patto, il Logos che uscì da Dio. E poi quel 
Logos è stato Fatto Carne ed è abitato fra noi. Ora ci troviamo in San Giovanni 
1, “Nel principio la Parola era, la Parola era appo Dio, e la Parola era Dio”. Ed 
ora, poiché Egli diede la Sua Vita per noi, allora il Suo Spirito Ritorna su di noi. 
Gesù disse: “In quel giorno voi saprete che Io sono nel Padre, il Padre in Me; Io in 
voi e voi in Me”.  
33 Vedete, è sempre Dio, Dio che Si Manifesta, operando Lui Stesso nel corso 
delle varie Epoche. Perciò quei Tre, del, Padre, Figlio, e Spirito Santo, lo Stesso 
Dio che Opera in Tre Attributi.  E noi oggi siamo Uno, la Chiesa Stessa, un 
Attributo del Pensiero di Dio Prima della Fondazione del mondo, per avere una 
Chiesa. Perciò Coloro che sono in Cristo erano in Cristo al Principio, che erano i 
Suoi Pensieri, e i Suoi Pensieri sono i Suoi Attributi.  

 
L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo 
Shreveport, Louisiana, Usa, 25-11-1965 

58 Se siete Sposati a Cristo, Cristo è la Parola di Dio. In San Giovanni, al 1° 
Capitolo, è detto: “Nel Principio la Parola Era, e la Parola Era appo Dio, e la 
Parola Era Dio. E la stessa è stata Fatta Carne ed è abitata fra noi”. Cristo fu la 
Parola Vivente. Egli è stato sempre la Parola. Egli è ancora la Parola. Sarà 
sempre la Parola. Egli fu solo la Manifestazione degli Attributi di Dio, perché 
era il Figlio di Dio. 
59 E ogni Figlio è l’Attributo di suo Padre, e proprio come tu fosti nei Geni di 
tuo Padre, nel corpo di tuo Padre, quando lui era un giovane, tu eri in lui. 
Tuttavia, egli non poteva avere comunione con te, poiché non ti conosceva. Dopo 
però, mediante il Terreno Fecondo di una Madre, sei stato introdotto sulla terra 
e sei diventato all’Immagine di tuo Padre, allora egli poté avere Comunione con 
te.  
60 E così voi eravate, Figli di Dio e Figlie di Dio prima persino che ci fosse una 
luna, le stelle, o una molecola. Voi eravate figli e figlie di Dio, perché voi siete 
soltanto la Manifestazione Fisica degli Attributi che erano in Dio al Principio. 
Poiché, c’è una sola Forma di Vita Eterna, e voi eravate così, Prima. Voi non ne 
sapete niente. Né sapevate quando vi trovavate nel vostro padre terrestre, ma 
siete Manifestati per… alla sua immagine. Siete formati all’Immagine di Dio, e 
foste Manifestati per la Gloria e la Comunione di Dio.  
61 E, perciò, così sicuro come il vostro Gene doveva essere in vostro Padre, 
Prima della vostra Nascita Naturale, il vostro Gene Spirituale doveva essere in 
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Dio, perché siete un’Espressione degli Attributi dei Suoi Pensieri, Avanti la 
Fondazione del Mondo. Esatto. Non c’è altra via. Proprio così. Ora, notiamo 
ora, perciò, quella Vita che è in voi, la Vita di Dio che è in voi, dalla Fondazione 
del Mondo. 
62 Ora, dunque, non potete mescolare un credo della denominazione con la 
Parola, poiché sono troppo contrari l’uno dall’altro.  
62 Ora, dunque, non potete mescolare un credo della denominazione con la 
Parola, poiché sono troppo contrari l’uno dall’altro.  
63 Questo è esattamente ciò che satana provò a fare a Eva con la sua concezione 
intellettuale. Egli disse… Ammise che Dio l’aveva detto, però disse: 
“Sicuramente, non morirete”. Capite? Ed essi lo credono.  
64 E questo è quanto il credo ha fatto, stasera. La denominazione ha separato la 
gente dalla Parola di Dio. Non disse Gesù, quando venne: “Voi, con la vostra 
tradizione, avete reso i Comandamenti di Dio senza effetto per il popolo”? [La 
congregazione dice: "Amen".—Ed.] E tramite il nostro credo, abbiamo 
dissociato la comunione dello Spirito Santo per Ungere la Parola di Dio che è 
stabilita per questa generazione. Abbiamo separato tanto la gente, tramite la 
denominazione, che essi non possono avere nessuna possibilità di vederLa. 

 
Chi è questo Melchisedec? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 21-2-1965 

46 Ora, nel Principio Dio dimorava solo, con i Suoi Attributi, come ve ne ho 
parlato stamane. Quelli erano i Suoi Pensieri. Non c'era niente, semplicemente 
Dio solo, ma Egli aveva dei Pensieri. Come un Grande Architetto può tracciare, 
nella sua Mente, e trarne ciò che pensa di formare. Creare, ora, egli non può 
creare. Può prendere qualcosa che è stato creato e renderlo in una forma 
diversa; giacché Dio è il solo modo... Dio è il Solo che può Creare. Ma questi 
tiene a mente quel che eseguirà, e cioè i propri Pensieri, cioè i suoi Desideri. 
Dunque si tratta di un Pensiero, e poi lui lo Esprime, e diventa allora una 
Parola. Ed una Parola è...  
47 Un pensiero, quando viene Espresso, è una Parola. Un Pensiero Espresso è 
una Parola, ma dapprima deve essere un Pensiero. Così sono gli Attributi di Dio; 
poi diventano un Pensiero, infine una Parola. 
48 Notate. Coloro che hanno, stasera, Vita Eterna, erano con Lui e in Lui, nel 
Suo Pensiero, prima che mai ci fosse un Angelo, stella, Cherubino o qualsiasi 
altra cosa. Questo è Eterno. E se avete Vita Eterna, voi siete sempre stati. Non il 
vostro essere qui, ma il genere e la Forma che l'Iddio Infinito...   
49 E se Lui non è Infinito, non è Dio. Dio deve essere Infinito. Noi siamo limitati; 
Lui è Infinito. Ed Egli era OnniPresente, OnniSciente, e OnniPotente. Se non lo 
è, allora non può essere Dio…  
50 E ricordate che voi, i vostri occhi, la vostra statura, cosa mai voi siete stati, 
eravate nel Suo Pensiero al Principio. E la  sola cosa che siete è l'Espressione, la 
Parola. Dopo che Egli la pensò, la parlò, ed eccovi. Se non è così, se non eravate 
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nel Suo Pensiero, non c'è affatto alcun modo per cui mai ci siate, perché è Lui 
che dà Vita Eterna.  
51 Ricordate come abbiamo letto le Scritture? "Non colui che vuole, né colui che 
corre, ma Dio!" Ed affinché la Sua Predestinazione si dimostrasse vera, Egli potè 
scegliere prima di qualsiasi tempo, chi. Dio è Sovrano nella Sua Scelta. Lo 
sapevate? Dio è Sovrano. Chi fu un tempo a dirGli il modo migliore per formare 
il mondo? Chi avrebbe osato dirGli che Lui aveva avviato male il suo lavoro? 
Anche la stessa Parola, Essa stessa è davvero Sovrana. Anche la Rivelazione è 
Sovrana. "Egli Si Rivela a chi vuole Rivelarsi". La stessa Rivelazione, essa stessa, 
è Sovrana in Dio. Ecco come la gente pesta certe cose, le mette da parte e vi si 
scaglia contro, senza sapere quello che fa. Dio è Sovrano nelle Sue Opere.  
52 Ora troviamo Lui al Principio, i Suoi Attributi.  E, ora, voi eravate con Lui 
allora. Ecco dunque quando appare il Libro della Vita.  Ora, leggiamo qui, in 
Apocalisse al 13° capitolo, l'8°Versetto, che: "La bestia che viene sulla terra", in 
questi ultimi giorni, "sedurrà tutte quelle persone sulla terra i cui Nomi non erano 
Scritti nel Libro della Vita dell'Agnello prima della Fondazione del Mondo".  
53 Pensateci! Prima che Gesù fosse mai nato, quattromila anni prima che Lui 
venisse sulla terra, e diverse migliaia di anni prima che voi veniste sulla terra; 
Gesù nella Mente di Dio, morì per i peccati del mondo, ed il Libro della Vita 
venne formato, e il vostro Nome fu messo su quel Libro della Vita prima della 
Fondazione del Mondo. Questa è la Verità Biblica. Vedete, il vostro Nome fu 
Predestinato da Dio e posto sul Libro della Vita prima della Fondazione del 
mondo.  
54 Voi eravate là nei Suoi Attributi. Non lo ricordate, no, perché siete una parte 
della Sua Vita. Siete una parte di Dio quando divenite un Figlio o una Figlia di 
Dio. Giusto come siete una parte del vostro padre terrestre!  Proprio così. Siete 
voi. Il maschio è portatore dell'emoglobina, del sangue. E quando quello è 
entrato nell'ovulo, allora siete divenuti una parte di vostro padre; e vostra 
madre è pure parte di vostro padre; quindi siete tutti una parte di vostro padre. 
Gloria! Questo esclude del tutto la denominazione. Uh-huh. Certo che sì! Dio, in 
tutto, l'unico luogo!  
55 Notate ora il Suo Attributo. Allora l'Attributo era, Prima, Dio; il Pensiero, 
l'Attributo stesso, tutto in Uno, senza che fosse Espresso. Quando poi Lui 
Espresse, in Secondo tempo, Egli divenne allora la Parola. "E allora la Parola è 
stata Fatta Carne ed è Abitata tra noi".  
56 San Giovanni al 1°Capitolo e il 1°Versetto, notate, questo è: "Nel Principio".  
Ma, prima, l'Eterno! Notate: "Nel Principio la Parola Era".  Quando il tempo 
ebbe inizio, la Parola Era. Ma prima che fosse Parola, fu l'Attributo, un 
Pensiero. Poi fu Espresso: "Nel principio Era",  l'Espressione, "la Parola".  
Stiamo ora per arrivare dov'è Melchisedec. Cioè questa Persona Misteriosa. 
"Nel Principio la Parola Era, e la Parola Era con Dio, e la Parola Era Dio". "E 
poi la Parola divenne Carne ed è Abitata fra noi". Ritenete questo lì ora, notate.  
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…69 Ma, e guardate, lo spiega chiaramente, voi non sarete mai la Parola se non 
eravate un Pensiero al Principio. Ciò dimostra la Predestinazione di Dio. 
Capite? Non potete essere la Parola se non siete un Pensiero. Dovevate essere 
dapprima nel Pensiero. Ma vedete, per subire la tentazione, dovevate evitare la 
Teofania. Dovevate venire quaggiù nella carne, per essere tentati dal peccato. E 
poi, se ci siete: "Tutti quelli che il Padre Mi ha dato verranno a Me, ed Io lo 
Risusciterò negli Ultimi Giorni". Vedete, dovevate prima esserci.  
…116 Dio lo Conferma. E sempre stato esatto; Dio lo Conferma che è vero. Si 
Dimostra chiaramente, che il Predestinato è l'unico ad essere Considerato nella 
Redenzione. L'avete capito? Lasciate che lo ripeta. Il Predestinato è l'Unico ad 
essere Considerato nella Redenzione. Persone potrebbero imitare, pensare di 
esserlo, ma la vera Redenzione riguarda coloro che sono Predestinati. Perché la 
stessa parola Redimere significa "Riportare".  E esatto? Il Redimere è qualcosa... 
Redimere qualcosa, significa: "Riportarla al suo posto Originale". Alleluia! 
Quindi sono solo i predestinati che saranno riportati, perché gli altri non 
vennero da Lì. Vedete, "Riportare!"   
117 Essendo Eterni con Lui, al Principio... La Vita Eterna che avevate, il Suo 
Pensiero di quel che eravate, soltanto, Egli volle che voi... Egli volle che io stessi 
sul pulpito per parlare. Egli volle che voi sedeste nella sedia stasera. Allora 
stiamo servendo il Suo Proposito Eterno. E colui che è partito da casa, è venuto 
sulla terra solamente per Servire il Suo Proposito. E così? Benissimo. Quindi, 
dopo che sarà finita, viene Riportato in uno stato Glorificato;  viene Maturato e 
Riportato di Nuovo.  
118 Non sorprende che Paolo potè dire, quando stavano erigendo il ceppo per 
decapitarlo; egli disse: "O morte, ov'è il tuo dardo? O sepolcro ov'è la tua vittoria? 
Ma ringraziato sia Dio il Quale ci dà la Vittoria!" Egli disse: "Morte, dimmi dove 
puoi farmi gridare! Sepolcro, dimmi come mi tratterrai! Poiché, io sono un 
Possessore della Vita Eterna". Amen! Egli lo riconosceva. Morte, inferno, 
sepolcro, niente poteva trattenerlo. E nulla può danneggiarci, abbiamo la Vita 
Eterna! Egli si rendeva conto d'essere Benedetto con la Vita Eterna.  

 
Leadership, Covina, California, Usa, 7-12-1965 

118 Dobbiamo essere veri Genuini Cristiani, ed il solo modo nel quale possiamo 
farlo e metterci a confronto con questa domanda qui della “Vita Eterna”.  
119 C’e solo una Forma di Vita Eterna, e quella viene da Dio. Ed Egli Preordinò 
ogni creatura che L’avrebbe mai avuta. Proprio come voi eravate il Gene in 
vostro padre, eravate un Gene in Dio; in primo luogo uno dei Suoi Attributi, o 
non sarete mai Li. Siete arrivati nel terreno fertile di vostra madre; vostro padre 
non vi conosceva, eravate nei suoi lombi. E quando siete arrivati nel terreno 
fertile della madre, allora siete diventati un essere umano e siete stati fatti 
all’immagine di vostro padre, ora potete avere comunione con lui. E la stessa 
cosa con Dio, se avete Ricevuto la Vita Eterna. 
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120 La vita in cui siete venuti, la vita naturale, la vita fisica, quella era tramite 
vostro padre. Ed il solo modo in cui potete Nascere di Nuovo, il solo modo, e 
provenire dal vostro Padre Celeste, dai Suoi Attributi. “Tutto quello che il Padre 
Mi ha dato verrà a Me”. Capite? 
121 Voi siete qui perché il vostro Nome e stato posto sul Libro della Vita 
dell’Agnello anche prima che ci fosse una Fondazione del Mondo. E proprio 
cosi. Voi siete un Gene, un Gene Spirituale dal vostro Padre Celeste, una parte 
della Parola di Dio. E cosi, come ho detto, perciò voi eravate con Gesù quand’era 
qui perché Egli era la Parola: avete Sofferto con Lui, siete Morti con Lui, siete 
stati Sepolti con Lui, e siete Risuscitati con Lui, ed ora siete seduti nei Luoghi 
Celesti in Lui!  
 

La Deità di Gesù, Jeffersonville, Usa, 25-12-1949 
29 E notate dunque, quel Sangue scese ed era... ed era Cristo Gesù. E Dio Stesso, 
venne fuori dallo Spirito, ed entrò in Cristo Gesù. La Bibbia dice, che: “Dio era 
in Cristo, riconciliando il mondo a Se stesso”. É quello Giusto? [L'assemblea dice: 
“Quello è giusto”] Dio stesso, YHWH, visse in Cristo per essere nostro Parente 
Consanguineo, perché Lui nacque in carne umana, e fu tentato in ogni maniera 
proprio come lo siamo noi. Credete questo? (“Amen”.) Benissimo. 
Dunque, quando Lui fece ciò, Lui diede liberamente il Suo Sangue. Lui non 
doveva farlo. Lui fece quel Sacrificio. Lui poteva andare lassù nella gloria. Lui 
poteva essere Trasfigurato come Lo fu sul Monte della Trasfigurazione, andare 
nel Cielo e non morire per noi. Tuttavia ha voluto morire per noi, Lui diede 
liberamente il Suo Sangue al Calvario. Proprio così. E Lui scelse... Lui fu un 
Uomo di dolore, familiare col patire, e Lui rese una Pubblica Testimonianza. 

 
Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 23-8-1964 P.M. 

107 Ora, quella Colonna di Fuoco è il Logos che uscì da Dio. Il Logos, che è 
effettivamente l'Attributo della Pienezza di Dio. Quando Dio divenne una Forma 
in cui poter Essere Visto, Esso fu l'Unzione del Grande Spirito che uscì, Si è 
degnato, scendendo, Dio, il Padre, il Logos che era sopra Israele, che... Egli era 
Santo, non poteva sopportare il peccato. Ci dovette essere un'Offerta di Sangue. 

 
Il Messia, Shreveport, Louisiana, Usa, 17-1-1961 

16 Ora, non leggeremo Isaia 9:5, tuttavia è detto che Egli doveva essere il Padre 
Eterno, il Dio Potente. Quando Dio fece l'uomo, in Genesi 1:26, ciò mostra (se 
state annotando questo passo della Scrittura, è Genesi 1:26), mostra che, 
innanzitutto, Dio fece l'uomo per essere un dio. L'uomo fu Creato per essere un 
dio, un dio inferiore. Egli fu Creato ad Immagine e Somiglianza di Dio. Aveva 
delle mani come Dio, dei piedi come Dio, degli occhi, delle orecchie, 
un'intelligenza come Dio, tutta la sua composizione, perché era un Figlio di Dio. 
Gesù si riferì a lui come di un dio. 
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Gesù disse: “Come potete condannarmi quando dico di Essere il Figlio di Dio, non 
è Scritto nella vostra Legge che voi siete degli déi? E se sono chiamati déi coloro a 
quali la Parola di Dio è stata Rivolta, come potete condannarmi quando dico che 
Sono il Figlio di Dio?” Egli si riferiva ai Profeti, agli Unti, gli Unti Inferiori.  
Gesù era talmente Unto da essere più di un Profeta. Gesù era talmente Unto al 
punto che in Lui Abitava Corporalmente la Pienezza della Deità. Egli era Dio. I 
Profeti avevano lo stesso genere di Unzione, solamente in Misura Inferiore.  

 
Il Libro degli Ebrei Capitolo 7, Parte Seconda, Jeffersonville, Indiana, Usa, 

1957 
306 E questo Melchisedec non era Gesù, poiché Egli era Dio. E quel che rendeva 
Gesù e Dio diversi, era che Gesù era il Tabernacolo nel quale Dio Dimorò…. 
Gesù ebbe un Principio di Vita, ed ebbe un Fin di Vita. Quest’Uomo non aveva 
nessun padre, nessuna madre, nessun principio di giorni né fin di vita. Ma, era 
l’Identica Persona, lo era. Melchisedec e Gesù erano Uno; ma Gesù era il Corpo 
Terreno, nato e Modellato secondo il peccato.  
Il Corpo Stesso di Dio, il Suo Proprio Figlio, nato e Modellato secondo il peccato, 
per togliere il dardo dalla morte, per pagare il prezzo del riscatto, e per ricevere 
Figli e Figlie a Sé. Lo capite? Ecco il motivo per cui Egli ebbe un Principio, per 
cui ebbe una Fine. 

 

Chi è questo Melchisedec? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 21-2-1965 
31 Visto che c'è molta disputa su questa Persona e su questo Soggetto, penso che 
sia necessario approfondirlo, per scoprire Chi sia Questo. Ora, vi sono diverse 
facoltà di pensiero su di Lui. Una di quelle facoltà afferma: "Egli è solo un mito. 
Di fatto non era una persona". E gli altri dicono, che: "Esso era un Sacerdozio. 
Quello era il Sacerdozio di Melchisedec". Quello è il più attendibile, cioè più 
coerente per un lato di quanto lo siano per l'altro, è perché dicono che era un 
Sacerdozio. Non è possibile, dato che nel 4°Versetto Essa dice che Egli era una 
Persona, un "Uomo".  Quindi, per essere una Persona, deve essere una 
Personalità, un "Uomo".  Non un ordine; bensì una Persona! Perciò Egli non era 
un Ordine Sacerdotale, né era un mito. Era una Persona.  
32 E la Persona è Eterna. Se notate: "Egli non aveva padre. Non aveva madre. 
Egli non aveva tempo che mai iniziò. E non aveva tempo che mai Finì". E Chi mai 
fosse è ancora vivo stasera, poiché la Bibbia ha detto qui, che: "Egli non aveva 
né padre né madre, inizio di giorni né termine di vita".  Di conseguenza dovrebbe 
trattarsi di una Persona Eterna. E esatto? [La congregazione dice: "Amen".—
Ed.] Una Persona Eterna! Quindi potrebbe esserci una sola Persona, cioè Dio, 
giacché è l'Unico a Essere Eterno. Dio!  
33 Ora, in 1°Timoteo 6:15 e 16, se vorreste leggerlo qualche volta, mi piacerebbe 
che lo leggiate. Ora, la cosa che io sostengo è, che, Egli era Dio, perché è l'Unica 
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Persona che può essere Immortale. Ed ora, Dio che Muta Se stesso in Persona; 
ecco ciò che Lui era: "Senza padre, né madre, né principio né termine di giorni". 
…68 … Vedete, Egli nel Principio era la Parola, un Corpo di En Morphe. Egli 
Scese e Visse in quello, nella Persona di Melchisedec. Dunque, in seguito, non 
abbiamo più appreso di Melchisedec, perché divenne Gesù Cristo. Melchisedec 
era il Sacerdote, ma divenne Gesù Cristo… 
…95 Ora la vera Rivelazione di Melchisedec si presenta alla vista. Cosa? Egli 
era Dio, la Parola, prima che divenisse Carne; Dio, la Parola. Perché, doveva 
essere Lui; nessun altro potrebbe essere Immortale come Lui. Vedete, io ho 
avuto padre e madre; come pure voi. Gesù ebbe padre e madre. "Ma 
quest'Uomo non aveva padre, né aveva madre". Gesù ebbe un tempo di origine; 
quest'Uomo no. Gesù diede la Sua vita; quest'Uomo non poteva, giacché era Lui 
la Vita. E si tratta sempre dello stesso Uomo. Spero che Dio ve lo Riveli. Sempre 
la stessa Persona.  
…123 E questo Melchisedec divenne Carne. Quando venne Si Rivelò quale 
Figliolo dell'Uomo, come un Profeta. Egli venne in Tre Nomi di un Figliolo; il 
Figliolo dell'Uomo, il Figliolo di Dio, il Figliolo  di Davide.  
…161 Quel Melchisedec era Carne, rappresentò Se Stesso in un Corpo Umano; e 
poi più tardi fu Fatto Carne. Ed ora, stasera, Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in 
Eterno. Lo credete? [La congregazione dice: "Amen".—Ed.]  

 
Il Libro degli Ebrei Capitolo 1, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957 

164 Ora, e qui, questa Grande Teofania che sta lì. Cosa? Quel Grande YHWH 
Dio, sapete cosa disse? Si allungò e prese una manciata di atomi, prese un po’ di 
luce, e la versò in Lui in questo modo, fece: “Whew”, un Corpo, e semplicemente 
vi entrò dentro. È tutto.  
…118 Ora, Chi è questo grande Individuo, questo grande Tipo? Cristo. Qui, Dio 
nel Padre, Figlio, e Spirito Santo, non è… È una Trinità, ma non è una Trinità di 
Persone. È una Trinità d’Ufficio, di Un Solo Dio.  
119 Lui era il Padre che guidava i figli d’Israele. Quello era il Suo Ufficio, il 
grande YHWH Padre. E Lui Abitò sulla terra, chiamato il Figlio. E ora Lui 
Abita nella Sua Chiesa, chiamato lo Spirito Santo. Non Tre Dèi; un Dio in Tre 
Uffici: Padre, Figlio, e Spirito Santo. Le persone cercano di renderLo Tre diversi 
Dèi, Dio il Padre. Ecco la ragione, i Giudei, non potreste mai… Non porterete 
mai questo ad un Giudeo, no, quello lì. Non può. Ha un comandamento, che: “Io 
sono Un solo Dio”. C’è solo un Dio. 
 

Il Seme non è erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 
48 Comprendiamo ora, pure, che Dio è perfezionato nei tre. Ora, Dio è 
“Perfezionato” nel Tre. “Grazia” è Cinque. Sette è “Completezza”, come il 
mondo. Dio è Perfezionato nel Padre, Figlio, Spirito Santo. Quella è la 
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Perfezione della Deità. Tutto un Dio, in Tre Manifestazioni, di Tre Attributi di 
Un Ufficio, ovvero Tre Uffici nell’Unica Deità. 
 

Un Uomo Fugge dalla Presenza del Signore, Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-2-
1965 

95 Poi venne l’altro Adamo, che era Cristo, mai uno come Lui! Qualcuno dice 
che Egli non era Dio? La Sua Unicità provò che Egli era Dio. Non ci fu mai una 
creatura che visse come Lui. Visse in un mondo a Sé. Nacque fuori dal reame 
dell’uomo naturale, peccatore. Alleluia! Egli era il Creatore Stesso fatto Carne. 
Chi potrebbe mai stare dove Egli stette? Chi ha mai parlato come Lui? Chi mai 
potrebbe dire le cose che Egli ha detto? Chi mai potrebbe fare le cose che Egli ha 
fatto? La Sua Unicità provava che Egli era Dio. Non c’era un Profeta né 
nient’altro che poteva fare ciò che Egli fece; Chi poteva richiamare i morti dalla 
tomba, e Chi poteva fermare i cieli, e fare ogni cosa che Egli voleva fare. Egli era 
Dio. Chi poteva mai stare al Suo posto? Chi? Cosa poteva Egli essere se non quel 
Perfetto, Immortale Dio, Fatto Carne e che dimorò tra noi!  
96 Niente poteva rapportarsi a Lui. Egli visse in un mondo a Sé. Nessun uomo 
parlò mai come Lui. Quando Egli apriva solo la bocca, c’era qualcosa di 
particolare, che era diverso da chiunque altro. Qualcuno disse che Egli era 
soltanto un uomo comune; io sfido questo. Egli era Dio. Ecco cosa Egli era. 
Perché, nessun uomo parlò mai come Lui, nessun uomo poteva parlare come 
Lui, perché Egli era la Stessa vivente Parola fatta carne, la manifestazione della 
pienezza di Dio.  
97 Ammetterò, quei Profeti avevano il loro Messaggio. Li avevano allora; li 
hanno ora. Ma là era la Pienezza della Deità Corporale, Manifestata là. Egli era 
l’Unico, ed Egli era Colui che dovette affrontare il problema. Con tutti i grandi 
poteri che aveva, che Egli avrebbe potuto assolutamente essere il re del mondo. 
Egli lo sarà; ed Egli, per i Suoi Santi, lo è ora. 

 
TRIPLICE PROPOSITO DI DIO DI RESTAURAZIONE 

Cristo è il Mistero di Dio Rivelato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 28-7-1963 
580 Ebbene, noi vediamo tutta questa Grande Triplice Rivelazione: Dio in 
Cristo; Cristo nella Chiesa; il Regno che Viene. Adamo ed Eva Redenti e 
Riportati nel Giardino dell'Eden, nella Figura di Cristo e della Sua Sposa, e 
allora il Regno sarà Restaurato secondo la Sua Promessa. Dio sia lodato! Ora; 
tramite la Rivelazione del Triplice Mistero, il Segreto, e tramite la Personale 
Conferma della Parola per mezzo della Sua Originale Signoria! 

 
GESU' CRISTO LA PAROLA FATTA CARNE 

LA PAROLA FATTA CARNE IN EPISTOLE VIVENTI 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Il Tabernacolo-Eletti del Vecchio Testamento 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 23 

 

NULLA AGGIUNGERE E NULLA TOGLIERE ALLA 
PERFETTA VITA MANIFESTATA DELLA PAROLA 

Guardare a Gesù, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 22-1-1964 
64 Giovanni, il maggiore di tutti i Profeti, fu quello che presentò Gesù. Gesù 
disse che lui era "maggiore di qualsiasi uomo che fosse nato". Avete mai pensato 
perché fu così? Tutti gli altri parlarono di Lui: "La Parola del Signore va al 
Profeta", è la Bibbia che ha detto così, e in tutti gli altri Profeti andò a loro in 
Visioni. Ma quando la Parola andò a Giovanni, Essa era Carne. Gesù era la 
Parola. Egli è la Parola. È sempre stato la Parola, ma qui è dove la Pienezza di 
Dio "è stata fatta Carne ed è Abitata fra noi". Quando Egli andò da lui 
nell'acqua, era un Profeta. E se la Parola è stata Fatta Carne, deve andare al 
Profeta. La Parola, ovunque Essa sia, deve andare a un Profeta, perché un 
Profeta è quello a cui va la Parola. E Giovanni era il Profeta del tempo. 

 
Lo Svelamento di Dio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-06-1964 

280 “Voi siete Epistole Scritte, lette da tutti gli uomini”.  Ovvero, voi siete... Io La 
traduco, io rigiro così, vedete, La rigiro solo: “Voi siete Epistole che sono state 
Scritte”, perché non potete aggiungere nulla a Essa, “che sono lette da tutti gli 
uomini; la Manifestata Parola di Dio”, in altre parole. E per mostrare questo, 
Pietro e Giovanni quando salirono là, la gente si rese conto che erano ignoranti e 
illetterati, non avevano istruzione, ma s’accorse che erano stati con Gesù. 
Vedete? Essi erano ignoranti e illetterati, però erano Epistole Scritte, vedete, la 
gente leggeva che essi erano stati con Gesù. Perché, Gesù Si Manifestava 
attraverso di loro, Cristo Velato nella loro Carne; Manifestato, reso Vivente. 
…285 E quando Gesù venne, Egli era la Parola nella Sua Pienezza, perché 
l’Intero Piano di Redenzione era allogato in Lui. L’Intero Piano di Redenzione 
non era allogato in Mosè, non era allogato in Giuseppe, non era allogato in Elia. 
Vedete, essi erano solo Parte della Parola, puntando verso Essa. 

 

LA MANIFESTAZIONE DELLO SPIRITO SANTO 
ATTRAVERSO I FIGLI DEL REGNO CIASCUNO 

SECONDO LE PROMESSE DELL'EPOCA 
Il Seme di Discrepanza, Phoenix, Arizona, Usa, 18-1-1965 

21 Ora Egli disse: “Il Seme di Dio, la Parola di Dio”. Gesù disse, in un 
determinato punto, che “La Parola è un Seme”. Ed ogni seme Produrrà della sua 
Specie. Ed ora se il Cristiano, i Figlioli di Dio, i Figlioli del Regno sono diventati 
il Seme di Dio, allora devono essere la Parola di Dio, la Parola di Dio 
Manifestata nell’Epoca in cui stanno Vivendo, per il Seme Promesso di 
quell’Epoca. Dio diede la Sua Parola al Principio, e ciascuna Epoca ha avuto il 
Suo Seme, il suo Tempo, le sue Promesse.  
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22 Ora, quando Noè entrò in Scena, e lui era il Seme di Dio, la Parola di Dio per 
quell’Epoca.  
23 Quando Mosè Venne, non poteva venire col Messaggio di Noè, non avrebbe 
funzionato, perché lui era il Seme di Dio in quel Tempo.  
24 Poi quando Venne Cristo, Egli non poteva venire con l’Epoca di Noè né di 
Mosè; era il Suo Tempo, che una Vergine concepisse e desse alla Luce un Figlio, 
ed Egli sarebbe stato il Messia.  
25 Ora, noi siamo vissuti attraverso l’Epoca di Lutero, l’Epoca di Wesley 
(l’Epoca metodista), giù attraverso tutte le Epoche, e l’Epoca Pentecostale, e a 
ciascuna Epoca viene data una Promessa della Parola. E il Popolo di 
quell’Epoca, che Manifesta quella Parola Promessa è il Seme di quell’Epoca, in 
accordo a quello che Gesù disse proprio qui: “Essi sono i Figlioli del Regno”. 
Proprio così. La Manifestazione dello Spirito Santo che Opera attraverso i Suoi 
Figlioli sono quei Semi del Regno in quell’Epoca. 

 
EVOLUZIONE DELLA CHIESA DEL VECCHIO PATTO E DELLA 

SPOSA DEL NUOVO PATTO 
L'ERA DELLA TESTA E DEL CORONAMENTO 

Cristo Rivelato nella Sua Stessa Parola, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-8-1965 
143 Bene, tutta la Bibbia è l'intera Rivelazione di Gesù Cristo, che fa conoscere 
Se Stesso ad ogni Epoca. Lui Si rese noto ai giorni di Lutero, quale Fondamento; 
la chiesa , il Piede, le Gambe. Vieni Egli fece al re Nebucadnesar; ricordate come 
fece quei Sogni, e arrivò dalla testa in giù? Capite? Ora Egli arriva dai piedi in 
su. Capite? Nel regno babilonese Lui mostrò tutti quelli dell'Antico Testamento, 
Egli scese dalla Testa, finché scese fino a che Dio Stesso divenne Carne al Piede 
della Scala. Ora qui nel Nuovo Testamento, Presentato Se Stesso dritto, di 
Nuovo alla Testa, la Testa d'Oro, per essere Coronato. Capite? Guardate. Lo 
consideri? Vedete, Dio era nel Principio, e continuò a scendere, nei Profeti, e 
avanti, fino a che Dio Stesso divenne umano come noi, abbassandosi fino al Piede 
della scala, un Fanciullo nato in una mangiatoia; odiato, rigettato, disprezzato, e 
un brutto nome, e tutto il resto che Egli era. Poi cominciò una crescita, vedete, e 
dai piedi all'inizio un edificare la Chiesa, la Sposa, tornando, all'indietro; e ora 
venendo fuori nella Pietra della Vetta, dove si Riunisce e Compone il Grande 
Corpo Trasfigurato di Gesù Cristo. 
 
Cristo Rivelato nella Sua Stessa Parola, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-08-1965 

76 …Poiché, Gesù Stesso è l’Interpretazione della Bibbia, quando Egli è reso 
Manifesto nell’Epoca in cui la Parte del Suo Corpo viene resa Manifesta. Se è 
un’Epoca della Mano, deve essere una Mano; non può essere un’Epoca della 
Testa. Se è un’Epoca della Voce, bene, allora, non può essere un’Epoca del 
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Piede. Capite? E ora siamo nell’Epoca dell’Occhio. E adesso il Prossimo, è Lui 
Stesso, che viene. La Vista; il Profetico! 
77 Vedete, durante l’Epoca, abbiamo cominciato dal Fondamento, dalla Prima 
Epoca della Chiesa; quando la Progenie entrò nel Terreno, la Progenie 
Completa. Poi venne fuori attraverso i Piedi, Lutero; poi venne di nuovo fuori 
attraverso Wesley; poi dentro nei Pentecostali, le Lingue, nelle Labbra, vedete; 
ora è negli Occhi, Profetico, di Malachia 4, e così via. Ed ora non è rimasto 
nient’altro che debba avvenire tranne che Egli Stesso vi entri dentro, perché 
questa è l’ultima cosa che c’è. Il seguente è l’Intelligenza, e noi non abbiamo 
Intelligenza da noi stessi; è la Sua. Noi non abbiamo Vista da noi Stessi. Come 
può un uomo prevedere quelle cose? Non può farlo. È Dio Stesso. Capite, ciò sta 
arrivando ad un Punto. E Lui ha sempre Governato il Corpo, allora il Completo 
Corpo di Cristo è Rivelato nella Forma di una Sposa che fu tolta dal Suo Fianco, 
come Adamo fece al Principio… anzi, come fu con Adamo al Principio. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
TEOFANIE DI DIO E TEOFANIE DEI SUOI FIGLI 

CCLLII CCCCAA  QQUUII   SSOOTTTTOO  PPEERR  CCII TTAAZZII OONNII   DDEELL  MMEESSSSAAGGGGII OO  
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/4-un-solo-dio-

manifestato-in-molteplici-teofanie.html 
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IL TABERNACOLO-ELETTI DEL VECCHIO TESTAMENTO 
 

RIASSUNTO DEI SOGGETTI TRATTATI 

 
er potere Comprendere la Divinità di Dio e il Suo Agire (preciso nel limite 
delle nostre capacità, perché siamo piccoli di fronte l'Eternità di Dio), 
dobbiamo avere Rivelazione nella Lettura della Parola attraverso lo 

Spirito Eterno Rivelatore di Dio. 
 Dopo avere Esaminato il Tabernacolo Gesù Cristo, ossia il Corpo di Dio, 
Manifestato in Carne, vogliamo comprendere come Lui si è Fatto Carne e 
continua a Farlo nei Suoi Figli-Attributi-Pensieri-Geni-Cellule-deì di Dio. 

 Esaminiamo il Vecchio Patto per Comprendere il Suo Cambio di Maschera. 
 Abbiamo già Esaminato nel Paragrafo Precedente cosa s'Intende per 
Attributi-Figli di Dio,  quindi continuiamo nell'Esame Approfondendo i 
Personaggi del Vecchio Patto. 

 La Storia della Bibbia non è solo Lettera, ma è Storia in cui la Bibbia si è 
Fatta Carne. Non si tratta di un dipinto o un paesaggio di cartapesta, ma si 
tratta della Parola Fatta Carne. Posso parlarvi delle Profezie e Storie di 
Geremia, Mosè, Elia, etc.. Ma se volessi Farvi Vedere la Parola Fatta Carne 
delle Epoche Citate; erano proprio i Personaggi e i Gruppi tirati Fuori dal 
Messaggio e quindi Cristo Fatto Carne in loro. In quanto sappiamo che 
Cristo è lo Spirito di Dio che si è Mosso e ha Dimorato nelle Sue Membra.  

 Noi siamo "dei"  quando al fatto che siamo Parte di Cristo. 
 Cristo è la "Persona" che si Fa Carne nelle Sue Membra-Sposa. Quindi lo 
sentirai Vivere e Parlare dentro di te Fisicamente. Una Persona dentro Te. 
Non si tratta solo dei Doni di Dio, il che E' una Porzione di Dio in te. Ma mi 
Riferisco a Cristo Interamente Restaurato in noi nella Chiusa dell''Epoca, 
similmente come lo abbiamo Visto in Azione nel Profeta della Settima Epoca, 
nel nostro Corpo in proporzione al nostro Posizionamento. Come Promesso 
in Apocalisse 10 e 12, che Nasce nella Sposa e quindi la Conduce come Sposo. 
Il Figlio Maschio Vivente nelle nostre Membra. Lo abbiamo Visto Scendere 
in Apocalisse 10. 
Il Profeta afferma che le Nuove Nascite sono Rare e lo comprendiamo, perché 
molta Gente vuole Comunione col Sovrannaturale, ma non essere Condotti a 
Nuova Vita dal Sovrannaturale Dio. 

 Dio Agisce nei "Singoli"  che fanno Parte del Suo Corpo Preordinato. 
 Le Opere sono destinati ai "Credenti"  e non solo ai Profeti, ma ai "Credenti", 
similmente come lo abbiamo Visto in Azione nel Profeta della Settima Epoca, 
nel nostro Corpo in proporzione al nostro Posizionamento. 

 1Pietro 1:11 investigando qual tempo e quali circostanze volesse 
significare lo Spirito di Cristo ch'era in loro,  e che già Testimoniava 

P 
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innanzi le sofferenze che avverrebbero a Cristo, e le Glorie che poi 
appresso seguirebbero. 
 Ebrei 13:8 Gesù Cristo è lo Stesso Ieri, ed Oggi, e in Eterno. 
 Giovanni 10:33 I Giudei gli risposero, dicendo: Noi non ti lapidiamo per 
alcuna buona opera, anzi per bestemmia, perciocché Tu, essendo Uomo, 
ti fai Dio. 
Giovanni 10:34 Gesù rispose loro: Non è egli Scritto nella vostra Legge: 
Io ho detto: Voi siete dii? 
Giovanni 10:35 Se chiama dii coloro, ai quali la Parola di Dio è stata 
indirizzata; e la Scrittura non può essere annullata; 
Giovanni 10:36 dite voi che io, il quale il Padre ha Santificato, ed ha 
mandato nel mondo, bestemmio, perciocché ho detto: Io son Figliuolo di 
Dio? 
Giovanni 10:37 Se Io non fo le Opere del Padre mio, non CrediateMi. 
Giovanni 10:38 Ma, s'Io le fo, benché non crediate a Me, credete alle 
Opere, acciocché conosciate, e crediate che il Padre è in Me, e ch'Io Sono 
in Lui. 

 Giovanni 17:21 Acciocché Tutti siano Una Stessa Cosa, come Tu, o 
Padre, Sei in Me, ed Io Sono in Te; acciocché essi altresì siano Una Stessa 
Cosa in noi; affinché il mondo creda che tu mi hai mandato. 
 Salmi 82:1 <<Salmo di Asaf.>> IDDIO è presente nella Radunanza di 
Dio; Egli Giudica nel mezzo degl'iddii. 
 Salmi 82:6 Io ho detto: Voi siete dii; E tutti siete Figliuoli dell'Altissimo. 
 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la mia Parola, e il Padre 
mio l'amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora presso lui. 
 Galati 2:20 Io Son Crocifisso con Cristo; e vivo, non più io, ma Cristo 
vive in me; e ciò che ora vivo nella carne, vivo nella Fede del Figliol di 
Dio, che mi ha amato, e ha dato Sé Stesso per me. 
 Apocalisse 10:1 Poi vidi un altro Possente Angelo, che Scendeva dal 
Cielo, intorniato d'una Nuvola, Sopra il Capo del quale era l'Arco 
Celeste; e la sua Faccia era come il Sole, e i Suoi Piedi come Colonne di 
Fuoco; 
Apocalisse 10:2 ed aveva in mano un Libretto Aperto;  ed Egli posò il Suo 
Piè destro in sul Mare, e il Sinistro in su la Terra; 
Apocalisse 10:3 e Gridò con Gran Voce, nella maniera che Rugge il 
Leone; e quando ebbe Gridato, i Sette Tuoni Proferirono le lor Voci. 
Apocalisse 10:4 E quando i Sette Tuoni ebbero Proferite le loro Voci, io 
era pronto per Iscriverle, ma io udii una Voce dal Cielo, che mi disse: 
Suggella le Cose che i Sette Tuoni hanno Proferite, e non Iscriverle. 
 Apocalisse 10:7 Ma, che al Tempo del Suono del Settimo Angelo, quando 
egli Sonerebbe, si compierebbe il Segreto di Dio, il quale Egli ha 
Annunziato ai suoi Servitori Profeti.  
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Apocalisse 10:8 E la Voce che io avevo udita dal Cielo parlò di Nuovo 
meco, e disse: Va', prendi il Libretto Aperto, che è in mano dell'Angelo, 
che sta in sul Mare, e in su la Terra. 
Apocalisse 10:9 Ed io andai a quell'Angelo, dicendogli: Dammi il 
Libretto.  Ed egli mi disse: prendilo, e divoralo; ed esso ti recherà 
amaritudine al ventre; ma nella tua bocca sarà dolce come miele. 
Apocalisse 10:10 Ed io presi il Libretto di Mano dell'Angelo,  e lo divorai; 
e mi fu dolce in bocca, come miele; ma, quando l'ebbi divorato, il mio 
ventre sentì amaritudine. 
Apocalisse 10:11 Ed Egli mi disse: Ei ti bisogna di nuovo profetizzare 
contro a molti popoli, e nazioni, e lingue, e re. 
 Apocalisse 12:5 Ed ella partorì un Figliol Maschio, il quale ha da Reggere 
tutte le nazioni con Verga di Ferro; e il Figliol d'Essa fu Rapito, e portato 
appresso a Dio, ed appresso al Suo Trono. 

 Come detto: E' Importante notare come ad Esempio di Apocalisse 10, mostra 
che Cristo Sceso e Operante nel Settimo Messaggero, oggi tratta con 
Giovanni-Sposa. La quale non Riceve solo un Messaggio di Rivelazione 
Conoscitiva, ma Esso si fa Carne sino alle Parti Interiori, quando Mangia il 
Libretto;  ossia diventa Parte del Libretto e Profetizza alle Nazioni. La 
Meccanica e la Dinamica. Cristo è l'Angelo; il Settimo Messaggero è il 
Profeta e noi siamo la Sposa in Giovanni.  

 Apocalisse 10:1 Poi vidi un altro Possente Angelo, che Scendeva dal 
Cielo, intorniato d'una Nuvola, Sopra il Capo del quale era l'Arco 
Celeste; e la sua Faccia era come il Sole, e i Suoi Piedi come Colonne di 
Fuoco; 
Apocalisse 10:2 ed aveva in mano un Libretto Aperto;  ed Egli posò il Suo 
Piè destro in sul Mare, e il Sinistro in su la Terra; 
Apocalisse 10:3 e Gridò con Gran Voce, nella maniera che Rugge il 
Leone; e quando ebbe Gridato, i Sette Tuoni Proferirono le lor Voci. 
Apocalisse 10:4 E quando i Sette Tuoni ebbero Proferite le loro Voci, io 
era pronto per Iscriverle, ma io udii una Voce dal Cielo, che mi disse: 
Suggella le Cose che i Sette Tuoni hanno Proferite, e non Iscriverle. 
 Apocalisse 10:7 Ma, che al Tempo del Suono del Settimo Angelo, quando 
egli Sonerebbe, si compierebbe il Segreto di Dio, il quale Egli ha 
Annunziato ai suoi Servitori Profeti.  
Apocalisse 10:8 E la Voce che io avevo udita dal Cielo parlò di Nuovo 
meco, e disse: Va', prendi il Libretto Aperto, che è in mano dell'Angelo, 
che sta in sul Mare, e in su la Terra. 
Apocalisse 10:9 Ed io andai a quell'Angelo, dicendogli: Dammi il 
Libretto.  Ed egli mi disse: prendilo, e divoralo; ed esso ti recherà 
amaritudine al ventre; ma nella tua bocca sarà dolce come miele. 
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Apocalisse 10:10 Ed io presi il Libretto di Mano dell'Angelo,  e lo divorai; 
e mi fu dolce in bocca, come miele; ma, quando l'ebbi divorato, il mio 
ventre sentì amaritudine. 
Apocalisse 10:11 Ed Egli mi disse: Ei ti bisogna di nuovo profetizzare 
contro a molti popoli, e nazioni, e lingue, e re. 

 Giovanni 14:26 Ma il Consolatore, cioè lo Spirito Santo, il quale il Padre 
manderà nel Nome Mio, Esso V'insegnerà ogni Cosa, e vi Rammemorerà 
tutte le Cose che Io vi ho Dette. 
 Apocalisse 12:5 Ed ella partorì un Figliol Maschio, il quale ha da Reggere 
tutte le nazioni con Verga di Ferro; e il Figliol d'Essa fu Rapito, e portato 
appresso a Dio, ed appresso al Suo Trono. 

 Come espresso, il Figlio Maschio di Apocalisse 12 era Promesso appunto per 
lo Svelamento e Rapimento nella Settima Epoca, come nel Simbolo di Cristo 
alla Chiusa del Vecchio Testamento. Oggi nella Sposa nella Chiusa delle 
Epoche, quindi nella Continuità, dopo la dipartita del Profeta dell'Epoca. 
 Si nota anche in questo Capitolo come la Missione di Apocalisse 12 non si è 

esaurita. Abbiamo visto l'Azione del Figlio Maschio, il Ministero del 
Figliol dell'Uomo Incarnato nel Profeta, quindi il  Prototipo. E Oggi, Cristo 
quale Figlio Maschio è Riversato nella Sposa ed il Progetto si Concluderà 
quando il Figlio Maschio, quindi nella Sposa, sarà Rapita. Rapimento 
ancora non avvenuto ad Oggi, il ché Dimostra la Continuità, dopo la 
dipartita del  Profeta dell'Epoca. 

 Lo stesso Profeta insieme ai Santi-Sposa delle Sette Epoche attendono la 
Resurrezione e quindi il Completamento della Terza Tirata e il 
Rapimento. Loro come Morti in Cristo Resuscitati e noi come Sposa 
Vivente Mutata. 

 La Battaglia di Apocalisse 12 sta per adempiersi. 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LO SPIRITO RILEGATO NELLE EPOCHE 

La Festa delle Trombe, 19-7-1964, Jeffersonville, Indiana, Usa 
207 Mentre questo gruppo quaggiù ne ha duemila legati al fiume Eufrate, ed è 
stato legato per duemila anni, anche quella chiesa ha legato lo Spirito Santo per 
quasi duemila anni, sotto il Martirio laggiù, e sotto le Epoche della Chiesa. È 
stato legato, non al fiume Eufrate, ma alla Porta dei credi e dei dogmi, tanto che 
lo Spirito Santo non può operare nella chiesa a causa dei sistemi fatti dall’uomo. 
Ma Essa sarà liberata, Essa Ritornerà, ecco cosa ha detto la Bibbia. E quei due 
s’incontrano l’un l’altro sui campi di battaglia, d i nuovo Lucifero e Michele, 
come nel Principio. Sono stati legati per quasi duemila anni, quasi duemila anni.  

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
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APOCALISSE 10-L'ANGELO CRISTO, IL SETTIMO MESSAGGER O 
PRECURSORE E GIOVANNI IL CONTINUATORE  

7 SUGGELLI - 7 TUONI - 3TIRATE 
CCLLII CCCCAA  QQUUII   SSOOTTTTOO  PPEERR  CCII TTAAZZII OONNII   DDEELL  MMEESSSSAAGGGGII OO  

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse/apocalisse-
10.html 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
APOCALISSE 12-LA DOME E LA PROGENIE CONTRO IL 

DRAGONE E LA SUA PROGENIE 
CCLLII CCCCAA  QQUUII   SSOOTTTTOO  PPEERR  CCII TTAAZZII OONNII   DDEELL  MMEESSSSAAGGGGII OO  

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse/12-apocalisse-
capitolo-12-la-donna-e-il-dragone.html 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
MINISTERI E DONI ADOTTATI 

CONTINUITA' PREDICATIVA DEI MINISTRI 
CCLLII CCCCAA  QQUUII   SSOOTTTTOO  PPEERR  CCII TTAAZZII OONNII   DDEELL  MMEESSSSAAGGGGII OO  

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-
in-cocordanza-con-la-bibbia/altri-temi-in-multimessaggi/ministeri-doni-e-frutti-dello-

spirito-santo.html 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
PRETRIBOLAZIONE-CROCIFISSIONE SPIRITUALE DELLA 

SPOSA NELLA SECONDA TIRATA DAL SISTEMA 
DOPO CIO', MANIFESTAZIONE DELLA TERZA TIRATA 

ADOZIONE, RESURREZIONE E RAPIMENTO 
LA POTENZA DELLA RESURREZIONE TRAMITE LA SPOSA 

SENZA NOI IMPERFETTI 
GRIDO, VOCE E TROMBA 

CCLLII CCCCAA  QQUUII   SSOOTTTTOO  PPEERR  CCII TTAAZZII OONNII   DDEELL  MMEESSSSAAGGGGII OO  
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-
in-cocordanza-con-la-bibbia/altri-temi-in-multimessaggi/pretribolazione-crocifissione-

adozione-resurrezione-e-rapimento-tirate.html 

 
 Detto ciò la Parola ci dice che Lui è la Pienezza della Parola, i Profeti e la 
Sposa Parte della Parola. In questa Epoca abbiamo la Parte più Simile a Lui, 
in quanto siamo nell'Era del Capo-Testa. Nel Vecchio Patto fu un Crescente 
che portò al Massimo Picco di Gesù Cristo, la Parola Completa Manifestata 
in Carne. E nelle Sette Epoche abbiamo avuto un Crescente sino a Giungere 
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al Figlio Manifestato nel Profeta e quindi nella Sposa della Settima Epoca che 
è la Continuità Profetica. 

 
RIFERIMENTO VERSI BIBLICI 

PROGETTO DI DIO DI RIPORTARCI NEL CORPO 
DELLO SPOSO, SIMBOLO ADAMO ED EVA  

 Genesi 1:27 Iddio dunque creò l'uomo alla Sua Immagine; Egli lo creò 
all'Immagine di Dio;  Egli li creò maschio e femmina. 
 Genesi 5:2 Egli li creò maschio e femmina, e li benedisse, e pose loro nome 
UOMO, nel giorno che furono creati. 
 Genesi 2:22 E il Signore Iddio fabbricò una donna (dalla metà/costa) che 
Egli aveva tolta ad Adamo, e la menò ad Adamo. 
 Genesi 24:67 E Isacco menò Rebecca nel Padiglione di Sara, sua madre; e la 
prese, ed ella divenne sua moglie, ed egli l'amò. E Isacco si consolò dopo la 
morte di sua madre. 
 Apocalisse 12:5 Ed ella partorì un Figliol Maschio, il quale ha da Reggere 
tutte le nazioni con Verga di Ferro; e il Figliol d'essa fu Rapito, e portato 
appresso a Dio, ed appresso al suo Trono. 
 1Corinzi 15:45 Così ancora è scritto: Il primo uomo Adamo fu fatto in 
Anima vivente; ma l'ultimo Adamo in Ispirito Vivificante.  
 Efesini 5:32 Questo Mistero è Grande; or io dico, a riguardo di Cristo, e 
della Chiesa. 
 1Corinzi 15:22 Imperocché, siccome in Adamo tutti muoiono, così in Cristo 
tutti saranno vivificati.  
 Luca 17:21 E non si dirà: Eccolo qui, o eccolo là; perciocché ecco, il Regno 
di Dio è dentro di voi. 
 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la mia Parola, e il Padre mio 
l'amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora presso lui. 
 Matteo 11:27; Luca 10:22 Ogni cosa mi è stata data in Mano dal Padre mio, 
e niuno Conosce il Figliuolo, se non il Padre; parimente, niuno conosce il 
Padre, se non il Figliuolo, e colui, a cui il Figliuolo avrà voluto Rivelarlo. 
 Efesini 5:29 Perciocché niuno giammai ebbe in odio la sua carne, anzi la 
nutrisce, e la cura teneramente, siccome ancora il Signore la Chiesa. 
Efesini 5:30 Poiché noi siamo Membra del suo Corpo, della Sua Carne, e 
delle sue Ossa. 
 1Corinzi 6:17 Ma chi è Congiunto col Signore è uno stesso Spirito con Lui. 
 Giovanni 10:33 I Giudei gli risposero, dicendo: Noi non ti lapidiamo per 
alcuna buona opera, anzi per bestemmia, perciocché Tu, essendo Uomo, ti 
fai Dio. 
Giovanni 10:34 Gesù rispose loro: Non è egli Scritto nella vostra Legge: Io 
ho detto: Voi siete dii? 
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Giovanni 10:35 Se chiama dii coloro, ai quali la Parola di Dio è stata 
indirizzata; e la Scrittura non può essere annullata; 
Giovanni 10:36 dite voi che io, il quale il Padre ha Santificato, ed ha 
mandato nel mondo, bestemmio, perciocché ho detto: Io son Figliuolo di 
Dio? 
Giovanni 10:37 Se Io non fo le Opere del Padre mio, non CrediateMi. 
Giovanni 10:38 Ma, s'Io le fo, benché non crediate a Me, credete alle Opere, 
acciocché conosciate, e crediate che il Padre è in Me, e ch'Io Sono in Lui. 
 Giovanni 17:21 Acciocché Tutti siano Una Stessa Cosa, come Tu, o Padre, 
Sei in Me, ed Io Sono in Te; acciocché essi altresì siano Una Stessa Cosa in 
noi; affinché il mondo creda che tu mi hai mandato. 
 Giovanni 14:12 In Verità, in Verità, Io vi dico, che chi Crede in Me farà 
anch'egli le Opere le quali Io fo; anzi ne farà delle Maggiori di queste, 
perciocché Io me ne vo al Padre. 
Giovanni 14:13 Ed ogni cosa che voi avrete chiesta nel Nome Mio, quella 
Farò; acciocché il Padre sia Glorificato nel Figliuolo. 
Giovanni 14:14 Se voi chiedete cosa alcuna nel Nome Mio, Io la farò. 
 Romani 8:19 Poiché l'intento, e il desiderio del mondo creato aspetta la 
Manifestazione dei Figlioli di Dio. 
 Romani 8:22 Perciocché noi sappiamo che fino ad ora tutto il Mondo Creato 
Geme insieme, e travaglia. 
Romani 8:23 E non solo esso, ma ancora noi stessi, che abbiamo le Primizie 
dello Spirito; noi stessi, dico, Gemiamo, in noi medesimi, aspettando 
l'Adottazione, la Redenzion del nostro Corpo. 

 
CRISTO NEL VECCHIO PATTO NELLE 

MEMBRA-FIGLI 
 1Pietro 1:11 investigando qual tempo e quali circostanze volesse significare 
lo Spirito di Cristo ch'era in loro,  e che già Testimoniava innanzi le 
sofferenze che avverrebbero a Cristo, e le Glorie che poi appresso 
seguirebbero. 
 Ebrei 13:8 Gesù Cristo è lo Stesso Ieri, ed Oggi, e in Eterno. 

 
CRISTO E LE OPERE 

GLI DEI' DI DIO 
 Giovanni 10:33 I Giudei gli risposero, dicendo: Noi non ti lapidiamo per 
alcuna buona opera, anzi per bestemmia, perciocché Tu, essendo Uomo, ti 
fai Dio. 
Giovanni 10:34 Gesù rispose loro: Non è egli Scritto nella vostra Legge: Io 
ho detto: Voi siete dii? 
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Giovanni 10:35 Se chiama dii coloro, ai quali la Parola di Dio è stata 
indirizzata; e la Scrittura non può essere annullata; 
Giovanni 10:36 dite voi che io, il quale il Padre ha Santificato, ed ha 
mandato nel mondo, bestemmio, perciocché ho detto: Io son Figliuolo di 
Dio? 
Giovanni 10:37 Se Io non fo le Opere del Padre mio, non CrediateMi. 
Giovanni 10:38 Ma, s'Io le fo, benché non crediate a Me, credete alle Opere, 
acciocché conosciate, e crediate che il Padre è in Me, e ch'Io Sono in Lui. 
 Salmi 82:1 <<Salmo di Asaf.>> IDDIO è presente nella Radunanza di Dio; 
Egli Giudica nel mezzo degl'iddii. 
 Giovanni 14:12 In Verità, in Verità, Io vi dico, che chi Crede in Me farà 
anch'egli le Opere le quali Io fo; anzi ne farà delle Maggiori di queste, 
perciocché Io me ne vo al Padre. 
Giovanni 14:13 Ed ogni cosa che voi avrete chiesta nel Nome Mio, quella 
Farò; acciocché il Padre sia Glorificato nel Figliuolo. 
Giovanni 14:14 Se voi chiedete cosa alcuna nel Nome Mio, Io la farò. 

 

RIVELAZIONE DI APOCALISSE 10 E 12 
I MISTERI RIVELATI E FATTI CARNE 

 Apocalisse 10:1 Poi vidi un altro Possente Angelo, che Scendeva dal Cielo, 
intorniato d'una Nuvola, Sopra il Capo del quale era l'Arco Celeste; e la sua 
Faccia era come il Sole, e i Suoi Piedi come Colonne di Fuoco; 
Apocalisse 10:2 ed aveva in mano un Libretto Aperto;  ed Egli posò il Suo 
Piè destro in sul Mare, e il Sinistro in su la Terra; 
Apocalisse 10:3 e Gridò con Gran Voce, nella maniera che Rugge il Leone; e 
quando ebbe Gridato, i Sette Tuoni Proferirono le lor Voci. 
Apocalisse 10:4 E quando i Sette Tuoni ebbero Proferite le loro Voci, io era 
pronto per Iscriverle, ma io udii una Voce dal Cielo, che mi disse: Suggella 
le Cose che i Sette Tuoni hanno Proferite, e non Iscriverle. 
 Apocalisse 10:7 Ma, che al Tempo del Suono del Settimo Angelo, quando 
egli Sonerebbe, si compierebbe il Segreto di Dio, il quale Egli ha Annunziato 
ai suoi Servitori Profeti.  
Apocalisse 10:8 E la Voce che io avevo udita dal Cielo parlò di Nuovo meco, 
e disse: Va', prendi il Libretto Aperto, che è in mano dell'Angelo, che sta in 
sul Mare, e in su la Terra. 
Apocalisse 10:9 Ed io andai a quell'Angelo, dicendogli: Dammi il Libretto.  
Ed egli mi disse: prendilo, e divoralo; ed esso ti recherà amaritudine al 
ventre; ma nella tua bocca sarà dolce come miele. 
Apocalisse 10:10 Ed io presi il Libretto di Mano dell'Angelo,  e lo divorai; e 
mi fu dolce in bocca, come miele; ma, quando l'ebbi divorato, il mio ventre 
sentì amaritudine. 
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Apocalisse 10:11 Ed Egli mi disse: Ei ti bisogna di nuovo profetizzare contro 
a molti popoli, e nazioni, e lingue, e re. 

 Giovanni 14:26 Ma il Consolatore, cioè lo Spirito Santo, il quale il Padre 
manderà nel Nome Mio, Esso V'insegnerà ogni Cosa, e vi Rammemorerà 
tutte le Cose che Io vi ho Dette. 
 Apocalisse 12:5 Ed ella partorì un Figliol Maschio, il quale ha da Reggere 
tutte le nazioni con Verga di Ferro; e il Figliol d'Essa fu Rapito, e portato 
appresso a Dio, ed appresso al Suo Trono. 
 Daniele 12:3 E gl'Intendenti Risplenderanno come lo splendor della distesa; 
e quelli che avranno Giustificati molti, risplenderanno come le Stelle in 
Sempiterno. 
 Amos 3:7 Perciocché il Signore Iddio non fa nulla, ch'Egli non abbia 
Rivelato il suo Segreto ai Profeti, uoi Servitori. 
 1Tessalonicesi 4:16 Perciocché il Signore Stesso, con Acclamazion di 
Conforto, con Voce di Arcangelo, e con Tromba di Dio, Discenderà dal 
Cielo; e quelli che son morti in Cristo  Risusciteranno Primieramente. 
1Tessalonicesi 4:17 Poi noi Viventi, che saremo Rimasti, saremo insieme con 
loro Rapiti nelle Nuvole, a Scontrare il Signore nell'Aria; e così saremo 
Sempre col Signore. 
1Tessalonicesi 4:18 Consolatevi dunque gli uni gli altri con queste Parole. 
 1Corinzi 15:51 Ecco, io vi dico un Mistero: non già tutti morremo, ma ben 
tutti saremo Mutati; in un momento, in un Batter d'Occhio, al Sonar 
dell'Ultima Tromba.  
1Corinzi 15:52 Perciocché la Tromba Suonerà, e i Morti Risusciteranno 
Incorruttibili, e noi saremo Mutati. 
 Matteo 11:27; Luca 10:22 Ogni cosa mi è stata data in Mano dal Padre mio, 
e niuno Conosce il Figliuolo, se non il Padre; parimente, niuno conosce il 
Padre, se non il Figliuolo, e colui, a cui il Figliuolo avrà voluto Rivelarlo. 
 1Corinzi 6:17 Ma chi è Congiunto col Signore è uno stesso Spirito con Lui. 
 Efesini 5:29 Perciocché niuno giammai ebbe in odio la sua carne, anzi la 
nutrisce, e la cura teneramente, siccome ancora il Signore la Chiesa. 
Efesini 5:30 Poiché noi siamo Membra del suo Corpo, della Sua Carne, e 
delle sue Ossa. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
I PROFETI PARTE DELLA PAROLA E CRISTO LA PIENEZZA 

DIO CHE CAMBIA MASCHERA-EN MORPHE 
Allora Gesù Venne e Chiamò, Tulare, California, Usa, 13-2-1964 

48 Senza dubbio lei (Marta) aveva letto della ESEMPIO di Eliseo nei suoi 
Giorni.  Ora, lui fu la Parola di Dio Manifestata in quel Tempo. Era un Profeta, e 
la Parola del Signore Viene al Profeta… 
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…53 Elia, essendo un Uomo di Dio, non come Cristo; Cristo Sapeva Ogni Cosa, 
perché era Dio. Elia (Nota: Idem Eliseo) era una Porzione di Dio. Quello era 
Cristo in Elia. E quello era il Messaggio dell'Ora, perché la Parola del Signore 
per quell'Ora era con quel Profeta.  
54 Gesù fu la Pienezza di tutti quei Profeti, ognuno di loro Lo Manifestò 
soltanto. E tutto. Per tutto il tempo da Giuseppe, dai trenta pezzi d'argento, 
ovunque, lui Raffigurò Cristo. Così fece Mosè!  
55 Davide, stava sul colle quale re rigettato, piangendo perché era stato 
rigettato. Ottocento anni dopo quello, il Figlio di Davide stava su un colle. Quello 
fu lo Spirito di Cristo là in Davide. … Era Cristo la nel passato.  
56 Era Cristo che piangeva quando Davide scrisse l'Inno: "Dio Mio, perché Mi 
hai lasciato? Tutte le Mie Ossa, essi Mi considerano. Essi Mi hanno forate le Mani 
e i Piedi. Si sono spartiti fra loro i Miei Vestimenti. Hanno tirato a sorte per la Mia 
Vesta". Era Cristo che stava parlando in Davide. Proprio cosi. Egli fu la 
Manifestazione della Parola… 
57 Lo ha detto nella lezione di ieri sera, che Egli venne per adempiere ciò che i 
Profeti avevano detto di Lui, perché essi avevano la Parola. Ed Elia (Nota: Idem 
Eliseo) era il Profeta di Dio, la Parola di quel Giorno.  
…71 Egli lo era, veramente. Lo era, più Dio. Vedete, Egli fu la Manifestazione. 
Gesù è il Corpo, il Ragazzo, l'Uomo; Dio fu ciò che Abitò in Lui.  Dio era in Lui. 
Era un Dio-Uomo. Era un Uomo, ma era Dio Manifestato nella Carne. Quando 
Vediamo Gesù, Vediamo Dio. Ecco cosa disse Lui: "Quando Vedete il Padre, 
Vedete Me, Vedete il Padre". Perché, Egli era il Riflesso, perché era la Parola, 
Amen, che era nel Principio. Amen.  
72 Egli chiamò i Profeti: "dio".  Lo sapete? Disse: "Li chiamate 'dio' coloro ai 
quali la Parola di Dio e stata indirizzata. Come potete condannarMi quando dico: 
'Io Sono il Figliolo di Dio'?"   
73 Perché, la stessa Parola diceva che Egli ci sarebbe stato, ed ecco la Parola 
resa di Nuovo Manifesta. E ancora non lo credevano.  
…77 Dissi: "Egli era un Profeta, è vero: un Dio-Profeta, la Pienezza della Parola. 
II Profeta aveva solo la Parola che Veniva a lui, e ciò che lo rende un Profeta. Ma 
Egli era la Pienezza di quella Parola".  
 

Chi è questo Melchisedec? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 21-2-1965 
38 Ora, ora, scopriamo che questa Persona "non aveva padre, né madre, né 
principio di giorni né fin di vita". Era Dio, En Morphe. Ora, il mondo, la parola 
deriva, la parola Greca, Significa: "Cambiamento", si faceva uso. Cambiare Se 
stesso, En Morphe, da una Persona a... Una Persona; la parola Greca lì, En 
Morphe, Significa... Fu presa dalla scena teatrale, che una persona cambia la sua 
Maschera, per far di sé un altro Personaggio.  
39 Come recentemente a scuola, credo, Rebecca, prima che lei si diplomasse, 
ebbero una recita di Shakespeare. E un giovane si dovette cambiare gli abiti 
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diverse volte, perché recitava due o tre differenti ruoli;  era però, la stessa persona. 
Una volta egli uscì che era il cattivo; e quando uscì successivamente, era un altro 
Personaggio. Ed ora la parola Greca, En Morphe, significa che egli "cambiò la 
sua Maschera".  
40 Ed è quello che Dio fece. E ogni volta lo Stesso Dio. Dio nella Forma di Padre, 
lo Spirito, la Colonna di Fuoco. Lo stesso Dio fu Fatto Carne ed è abitato fra noi, 
En Morphe, messo in Luce affinché potesse essere Visto. Ed ora quello stesso Dio 
è lo Spirito Santo. Padre, Figlio, Santo... Non tre Dei; Tre Funzioni, Tre Scene 
dell'Unico Dio.  
41 La Bibbia ha detto: "V'è un Dio",  non tre. Ma è come essi non potrebbero... 
Non potete mettere questo in chiaro ed avere tre dei. Non ingannereste mai un 
Ebreo su questo. Ve lo garantisco. E uno che ne sa di più, sa che c'è Solo Un Dio.  
…43 Dio, En Morphe, Mascherato nella Colonna di Fuoco. Dio, En Morphe, in 
un Uomo chiamato Gesù. Dio, En Morphe, nella Sua Chiesa. Dio sopra di noi, 
Dio con noi, Dio in noi; il condiscendere di Dio. Lassù, Santo, nessuno poteva 
toccarLo, Egli Si posò sul Monte; e se persino un animale toccava il Monte, 
doveva morire. E poi Dio scese e mutò la Sua Tenda, e venne a vivere con noi, 
divenne uno di noi. "E noi Lo abbiamo ritenuto", ha detto la Bibbia. Prima 
Timoteo 3:16: "Senza veruna contraddizione, Grande è il Mistero della Pietà: 
perché Iddio è stato Manifestato in Carne, toccato con mano". Dio che mangiava 
carne. Dio che beveva acqua. Dio che dormiva. Dio che piangeva. Egli fu uno di 
noi. Viene Simboleggiato molto bello nella Bibbia! Questi era Dio Sopra di noi; 
Dio con noi; adesso è Dio in noi, lo Spirito Santo. Non la Terza Persona; la stessa 
Persona!  
44 Dio scese e divenne Carne, e subì la morte, in Cristo; affinché potesse 
Purificare la Chiesa, per entrarci, come Compagnia. Dio ama la Compagnia. 
Ecco per che cosa creò l'uomo la prima volta, fu per compagnia; Dio abita Solo, 
coi Cherubini.  
45 E notate ora. Egli fece l'uomo, e l'uomo cadde. Così Egli scese e Redense 
l'uomo, perché Dio ama essere Adorato. La stessa parola dio significa "Oggetto 
di Adorazione". E questa che viene tra noi, quale Colonna di Fuoco, come 
qualcosa che muta i nostri cuori, che è lo stesso Dio che disse: "Sia la Luce",  e la 
Luce fu. Egli è lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno.  
 

Il Libro degli Ebrei Capitolo 1, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957 
118 Ora, Chi è questo grande Individuo, questo grande Tipo? Cristo. Qui, Dio 
nel Padre, Figlio, e Spirito Santo, non è… È una Trinità, ma non è una Trinità di 
Persone. È una Trinità d’Ufficio, di Un Solo Dio.  
…86 … Iddio… molto tempo e in diversa maniera ha Parlato… ai padri per 
mezzo dei Profeti, In questi ultimi giorni ha parlato a noi mediante il suo 
Figliolo… Ha fatto cosa? “Ha parlato a noi in questi Ultimi Giorni mediante il 
Suo Figliolo”.  
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87 Ora, in che modo pensereste allora, che, cosa sarebbe un Profeta? Avremmo 
allora un Profeta di questo Giorno? Assolutamente. Parlerebbe Lui tramite ciò? 
Certo. Ma colui che… I Profeti del tempo passato erano lo Spirito di Gesù 
Cristo… 
…89 Notate. Prendiamo lo Spirito di Dio che era in Mosè, perfettamente il… è la 
Prefigurazione di Gesù Cristo. Tutti i Personaggi del Vecchio Testamento 
Prefigurano la Croce.  
90 Osservate Giuseppe, amato da suo padre, odiato dai suoi fratelli, e venduto 
per circa trenta pezzi d’argento. Gettato in un fosso, apparentemente morto; 
tirato fuori. Nella sua persecuzione, il coppiere salvato, e il macellaio perduto; i 
due ladri alla Croce. E poi quando uscì, uscì da quel fosso, e fu posto alla destra 
del Faraone, la più grande commerciale… la nazione che sgominò il resto del 
mondo. E nessuno poteva venire da Faraone eccetto coloro che venivano tramite 
Giuseppe; Gesù seduto alla Destra di Dio, e nessuno può venire a Dio se non 
attraverso Cristo. E quando Giuseppe lasciava quel trono e se ne andava, degli 
uomini andavano innanzi a lui, gridando e suonando trombe, suonare la tromba, 
dicendo: “Inginocchiatevi! Giuseppe sta arrivando”. 
91 E quando Gesù viene, una Tromba Suonerà, e ogni ginocchio si piegherà, e 
ogni lingua confesserà. Sissignore. Lui era lì.  
…96 Osservate Davide, rigettato dal suo stesso popolo, detronizzato dal suo 
stesso popolo. Essendo un re di Gerusalemme, fu cacciato da Gerusalemme dal 
suo stesso popolo. E mentre saliva il Monte degli Ulivi, guardò indietro e pianse. 
Era rigettato.  
97 Ottocento anni dopo, il Figlio di Davide, Re di Gerusalemme, Si sedette su 
una collina e pianse, perché era rigettato.  
98 Quello era lo Spirito di Cristo in Davide. Tutto Prefigurava la Croce… 

 
Lo Svelamento di Dio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-06-1964 

32 Il mio Soggetto stamane è di Rivelare, o Svelare quell’Iddio.  
33 Dio S’è sempre, in ogni Epoca, S’è Nascosto dietro un Velo, in tutte le 
Epoche, però è stato sempre Dio. Vedete? Però Si tiene Nascosto dal mondo, e Si 
Rivela ai Suoi Eletti, come agli Apostoli in quel giorno. Ora, quello era Dio che 
parlava in Cristo.                           
…49 Notate, YHWH del Vecchio Testamento è Gesù del Nuovo Testamento. 
Vedete? Egli è lo stesso Dio, che cambia la Sua Forma.  
…58 E così è Dio. Egli Si trasformò da Colonna di Fuoco, per divenire Uomo. 
Poi Si ritrasformò da quello, di nuovo nello Spirito, onde potesse dimorare 
nell’uomo. 
…285 E quando Gesù venne, Egli era la Parola nella Sua Pienezza, perché 
l’Intero Piano di Redenzione era allogato in Lui. L’Intero Piano di Redenzione 
non era allogato in Mosè, non era allogato in Giuseppe, non era allogato in Elia. 
Vedete, essi erano solo Parte della Parola, puntando verso Essa. 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Il Tabernacolo-Eletti del Vecchio Testamento 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 38 

 

…182 Mosè era il Velo, la Vivente Parola di Dio Velata dietro la Carne Umana. 
La Colonna di Fuoco era in Mosè, senza dubbio, che parlava quel che più tardi 
doveva essere Velato dietro le pelli, vedete.  
…184 Oh, fratello, sorella, L’afferrate? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] 
Guardate! Non vedete? È stata Velata durante queste Epoche, secondo ciò che 
Dio disse, ed Essa sarà Aperta negli Ultimi Giorni,  quei Sette Suggelli sarebbero 
stati Spezzati, e la Cosa al Completo apparirebbe alla vista della gente, quello 
che è sempre Avvenuto. L’Ora del Messaggio del Settimo Angelo, tutti i Misteri 
di Dio sarebbero resi noti in quell’Elia, in quest’Ultima Ora;  come Cristo è 
messo fuori dalla Sua Chiesa, il Figlio di Dio; come Egli è Rivelato di nuovo 
come Figlio dell’Uomo; come la Chiesa deve essere messa in Ordine, e tutto per 
l’Ultimo Giorno,  nessun credo, nessuna denominazione, assolutamente la Parola 
che Vive nell’Individuo. “Prenderò uno, e uno lo lascerò. Prenderò questo, e 
lascerò quello”. Vedete? C’è solo… Non ci sono corde, né denominazioni, né 
legami, né nulla; è il cuore con Dio, e Lui soltanto. Vedete?  
185 Notate, Velato in Carne Umana. Mosè con quella Parola, Espresse quel che 
più tardi doveva essere messo dietro la Pelle di Tasso. Cosicché… Così è Cristo il 
nostro Mosè. Cristo è il nostro Mosè. Egli era Dio Velato in Carne Umana, 
Velato nella Natura Umana, in Carne. Proprio così. Ed Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, 
e in Eterno. Egli era Velato dalle Pelli di Tasso. Egli era Velato. E questa volta 
Egli è stato Velato in un Uomo. Capite? Notate ora, “lo Stesso Ieri, Oggi, e in 
Eterno”, Promise la Sua Parola a questa Epoca. Egli è ancora Cristo, la Parola 
Promessa a questa Epoca, Velata in Carne Umana. La Parola è Dio.  
186 L’Unzione è una persona. La Parola Cristo significa Unto, vedete, “l’Unto”.  
Allora, Mosè era Cristo nei suoi giorni, egli era l’Unto. Geremia era Cristo nei 
suoi giorni, con una Porzione della Parola per quel Giorno.  
187 Ma quando Gesù venne, Egli venne come l’Unto Redentore; e quello era sia 
Mosè che tutto quanto era in Mosè, e tutta la Parola, e tutta la Divinità 
Corporale era in Lui. Ecco perché il Velo del Tempio si Squarciò al Completo, e 
il Propiziatorio apparve in piena vista, Egli era l’Unto.  
188 Notate ora, il Velo in Carne Umana, la Parola Promessa a questa Epoca 
deve pure essere Velata. Notate. I membri di chiesa amanti del peccato e i 
peccatori non riescono a vederLa a causa del Velo Umano. 
…192 Ma essi oggi ancora non Lo vedono. Dio in quest’Ultimo Giorno ha 
strappato via quelle tradizioni, e ha portato la Parola per quest’Epoca proprio 
in Piena Luce, e ancora non La riconoscono. 

 
EVOLUZIONE DELLA CHIESA DEL VECCHIO PATTO E DELLA 

SPOSA DEL NUOVO PATTO 
L'ERA DELLA TESTA E DEL CORONAMENTO 

Cristo Rivelato nella Sua Stessa Parola, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-8-1965 
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143 Bene, tutta la Bibbia è l'intera Rivelazione di Gesù Cristo, che fa conoscere 
Se Stesso ad ogni Epoca. Lui Si rese noto ai giorni di Lutero, quale Fondamento; 
la chiesa , il Piede, le Gambe. Vieni Egli fece al re Nebucadnesar; ricordate come 
fece quei Sogni, e arrivò dalla testa in giù? Capite? Ora Egli arriva dai piedi in 
su. Capite? Nel regno babilonese Lui mostrò tutti quelli dell'Antico Testamento, 
Egli scese dalla Testa, finché scese fino a che Dio Stesso divenne Carne al Piede 
della Scala. Ora qui nel Nuovo Testamento, Presentato Se Stesso dritto, di 
Nuovo alla Testa, la Testa d'Oro, per essere Coronato. Capite? Guardate. Lo 
consideri? Vedete, Dio era nel Principio, e continuò a scendere, nei Profeti, e 
avanti, fino a che Dio Stesso divenne umano come noi, abbassandosi fino al Piede 
della scala, un Fanciullo nato in una mangiatoia; odiato, rigettato, disprezzato, e 
un brutto nome, e tutto il resto che Egli era. Poi cominciò una crescita, vedete, e 
dai piedi all'inizio un edificare la Chiesa, la Sposa, tornando, all'indietro; e ora 
venendo fuori nella Pietra della Vetta, dove si Riunisce e Compone il Grande 
Corpo Trasfigurato di Gesù Cristo. 
 
Cristo Rivelato nella Sua Stessa Parola, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-08-1965 

76 …Poiché, Gesù Stesso è l’Interpretazione della Bibbia, quando Egli è reso 
Manifesto nell’Epoca in cui la Parte del Suo Corpo viene resa Manifesta. Se è 
un’Epoca della Mano, deve essere una Mano; non può essere un’Epoca della 
Testa. Se è un’Epoca della Voce, bene, allora, non può essere un’Epoca del 
Piede. Capite? E ora siamo nell’Epoca dell’Occhio. E adesso il Prossimo, è Lui 
Stesso, che viene. La Vista; il Profetico! 
77 Vedete, durante l’Epoca, abbiamo cominciato dal Fondamento, dalla Prima 
Epoca della Chiesa; quando la Progenie entrò nel Terreno, la Progenie 
Completa. Poi venne fuori attraverso i Piedi, Lutero; poi venne di nuovo fuori 
attraverso Wesley; poi dentro nei Pentecostali, le Lingue, nelle Labbra, vedete; 
ora è negli Occhi, Profetico, di Malachia 4, e così via. Ed ora non è rimasto 
nient’altro che debba avvenire tranne che Egli Stesso vi entri dentro, perché 
questa è l’ultima cosa che c’è. Il seguente è l’Intelligenza, e noi non abbiamo 
Intelligenza da noi stessi; è la Sua. Noi non abbiamo Vista da noi Stessi. Come 
può un uomo prevedere quelle cose? Non può farlo. È Dio Stesso. Capite, ciò sta 
arrivando ad un Punto. E Lui ha sempre Governato il Corpo, allora il Completo 
Corpo di Cristo è Rivelato nella Forma di una Sposa che fu tolta dal Suo Fianco, 
come Adamo fece al Principio… anzi, come fu con Adamo al Principio. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
TEOFANIE DI DIO E TEOFANIE DEI SUOI FIGLI 

CCLLII CCCCAA  QQUUII   SSOOTTTTOO  PPEERR  CCII TTAAZZII OONNII   DDEELL  MMEESSSSAAGGGGII OO  
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/4-un-solo-dio-

manifestato-in-molteplici-teofanie.html 
X-3 
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IL TABERNACOLO-ELETTI DEL NUOVO TESTAMENTO 
EVIDENZA DELLO SPIRITO SANTO: LA SPOSA, I MINISTERI  E 

I DONI DELL'EPOCA FATTI CARNE 
 

RIASSUNTO DEI SOGGETTI TRATTATI 
 

opo avere Esaminato il "Tabernacolo Gesù Cristo, ossia il Corpo di Dio, 
Manifestato in Carne";  dopo aver Esaminato "Dio Manifestato in Carne 
nelle Membra-Figli del Vecchio Testamento"; vogliamo Trattare: "Dio 

Manifestato nelle Membra-Figli nel Nuovo Testamento".  
 Come già detto, per comprendere attentamente come Dio Opera, dobbiamo 
esaminare come Lui si è mosso nelle Epoche. Egli, come sappiamo si è Fatto 
Carne nel Figlio e nei Figli. Quindi esamineremo le Parti Centrali  e 
Necessarie per la Comprensione. 

 Stiamo Esaminando, Quattro Parti Fondamentali della Manifestazione in 
Carne di Dio quali: 
1) Dio Manifestato in Carne attraverso il Tabernacolo Gesù Cristo. 
2) Dio Manifestato in Carne nelle Membra-Figli nel Vecchio Testamento.  
3) Dio Manifestato in Carne nelle Membra-Figli nel Nuovo Testamento. 
4) Dio Manifestato in Carne nelle Membra-Figli Ministri e Doni di Dio. 

Noteremo che tutto ciò è come un Organigramma che ci Svela il Corpo di Dio, 
Edificato nella Chiesa dai Piedi al Capo. 

 Esaminiamo il Nuovo Patto per Comprendere il Suo Cambio di Maschera. 
 Abbiamo già Esaminato nei Paragrafi Precedenti cosa s'intende per 
Attributi-Figli di Dio,  quindi continuiamo nell'Esame Approfondendo i 
Personaggi del Nuovo Testamento. 

Il Profeta dunque afferma, come anticipato che l'Evidenza dello Spirito Santo è 
la Parola dell'Epoca Manifestata in Carne e dunque Oggi in noi quale Sposa. 
Esaminiamo come questo Riversamento di Dio è stato in una Forma Crescente 
anche nel Nuovo Testamento. Nel Vecchio Testamento ha Portato il Picco in 
Gesù Cristo e alla Chiusa delle Epoche del Nuovo Testamento, il Picco è la Sposa 
Svelata e quindi alla Chiusa alla Resurrezione del Corpo Sposa delle Epoche 
Risorta. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
EVIDENZA DELLO SPIRITO SANTO: LA SPOSA, I MINISTRI E I 

DONI DELL'EPOCA FATTI CARNE 
CLICCA QUI SOTTO PER CITAZIONI DEL MESSAGGIO 

TABERNACOLO-MEMBRA DI DIO NEL NUOVO TESTAMENTO 

D 
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http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-
in-cocordanza-con-la-bibbia/altri-temi-in-multimessaggi/evoluzione-della-sposa-nelle-

epoche-dai-piedi-al-capo-adozione.html 

MINISTERI E DONI ADOTTATI 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/ministeri-e-doni.html 

 

 Quindi La Manifestazione dello Spirito Santo che Opera attraverso i Suoi 
Figlioli sono quei Semi del Regno in ogni Epoca.  

 Abbiamo Compreso che al Tempo di Cristo, per quando essi avevano tentato 
di essere Conformi alla Parola; non avevano Riconosciuto Cristo nella Forma 
della Parola dell'Epoca Manifestata in Carne, quindi la Manifestazione dello 
Spirito Santo, il ché Partendo dallo Stadio Spirituale giunge alla 
Manifestazione Finale in Carne e alla Rivendicazione in Essa e dunque alla 
Glorificazione, similmente a Gesù Cristo, in quanto siamo Sue Cellule-Semi-
Attributi Espressi in questa Epoca; naturalmente ciascuno nella Proporzione 
del Corpo a cui fa Parte. Egli ha sempre fatto cosi! 

 1Timoteo 3:16 E senza veruna Contradizione, Grande è il Mistero della 
Pietà: Iddio è stato Manifestato in Carne, è stato Giustificato in Ispirito,  è 
Apparito agli Angeli, è stato Predicato ai Gentili, è stato Creduto nel 
Mondo, è stato Elevato in Gloria. 

 In noi quale Sposa-Membra di Lui, deve Farsi Carne e vivere attraverso noi 
in questa Epoca: 

 Galati 2:20 Io Son Crocifisso con Cristo; e vivo, non più io, ma Cristo 
vive in me; e ciò che ora vivo nella carne, vivo nella Fede del Figliol di 
Dio, che mi ha amato, e ha dato Sé Stesso per me. 
 2Corinzi 4:10 Portando del continuo nel nostro corpo la mortificazione 
del Signor Gesù; acciocché ancora si Manifesti la Vita di Gesù nel Nostro 
Corpo. 
 1Giovanni 4:16 E noi abbiam Conosciuta, e Creduta la Carità che Iddio 
ha inverso noi. Iddio è Carità;  e chi Dimora nella Carità, Dimora in Dio, 
e Iddio Dimora in lui. 
 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la mia Parola, e il Padre mio 
l'amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora presso lui. 
 Efesini 2:22 Nel quale ancor voi siete insieme Edificati,  per essere un 
Abitacolo di Dio, in Ispirito.  
 1Corinzi 3:16 Non sapete voi che siete il Tempio di Dio, e che lo Spirito di 
Dio Abita in voi? 
1Corinzi 3:17 Se alcuno guasta il Tempio di Dio, Iddio guasterà lui; 
perciocché il Tempio del Signore è Santo, il quale siete voi. 
 1Corinzi 6:19 Non sapete voi che il vostro Corpo è Tempio dello Spirito 
Santo ch'E' in voi, il quale avete da Dio? E che non siete a voi stessi? 
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 2Corinzi 6:16 E che accordo vi è egli del Tempio di Dio con gl'idoli? 
Poiché voi siete il Tempio dell'Iddio Vivente; siccome Iddio disse: Io 
abiterò nel mezzo di loro, e camminerò fra loro; e sarò loro Dio, ed essi 
mi saranno popolo. 
 Galati 3:27 Poiché voi tutti, che siete stati Battezzati in Cristo, avete 
Vestito Cristo. 
 Luca 17:21 E non si dirà: Eccolo qui, o eccolo là; perciocché ecco, il 
Regno di Dio è dentro di voi. 
 Giovanni 10:33 I Giudei gli risposero, dicendo: Noi non ti lapidiamo per 
alcuna buona opera, anzi per bestemmia, perciocché Tu, essendo Uomo, 
ti fai Dio. 
Giovanni 10:34 Gesù rispose loro: Non è egli Scritto nella vostra Legge: 
Io ho detto: Voi siete dii? 
Giovanni 10:35 Se chiama dii coloro, ai quali la Parola di Dio è stata 
indirizzata; e la Scrittura non può essere annullata; 
Giovanni 10:36 dite voi che io, il quale il Padre ha Santificato, ed ha 
mandato nel mondo, bestemmio, perciocché ho detto: Io son Figliuolo di 
Dio? 
Giovanni 10:37 Se Io non fo le Opere del Padre mio, non CrediateMi. 
Giovanni 10:38 Ma, s'Io le fo, benché non crediate a Me, credete alle 
Opere, acciocché conosciate, e crediate che il Padre è in Me, e ch'Io Sono 
in Lui. 
 Salmi 82:1 <<Salmo di Asaf.>> IDDIO è presente nella Radunanza di 
Dio; Egli Giudica nel mezzo degl'iddii. 
 Salmi 82:6 Io ho detto: Voi siete dii; E tutti siete Figliuoli dell'Altissimo. 
 Giovanni 17:21 Acciocché Tutti siano Una Stessa Cosa, come Tu, o 
Padre, Sei in Me, ed Io Sono in Te; acciocché essi altresì siano Una Stessa 
Cosa in noi; affinché il mondo creda che tu mi hai mandato. 
 2Corinzi 3:1 Cominciamo noi di nuovo a raccomandar noi stessi? 
Ovvero, abbiamo noi bisogno, come alcuni, di lettere raccomandatorie a 
voi, o di raccomandatorie da voi? 
2Corinzi 3:2 Voi siete la nostra Lettera, scritta nei cuori nostri, intesa e 
letta da tutti gli uomini;   
2Corinzi 3:3 essendo Manifesto che voi siete la Lettera di Cristo, 
amministrata da noi; scritta, non con inchiostro, ma con lo Spirito 
dell'Iddio  Vivente; non in Tavole di Pietra, ma nelle Tavole di Carne del 
Cuore. 
2Corinzi 3:4 Or una tal confidanza abbiamo noi per Cristo presso Iddio. 
2Corinzi 3:5 Non già che siamo da noi stessi Capaci (Sufficienti) di 
pensare qualcosa come se venisse da noi; ma la nostra Capacità 
(Sufficienza) viene da Dio. 
2Corinzi 3:6 Egli ci ha anche resi idonei a essere Ministri di un Nuovo 
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Patto, non di lettera, ma di Spirito; perché la lettera uccide, ma lo Spirito 
Vivifica.  

 Come già trattato a Monte, quando abbiamo parlato del Sacrificio-Agnello-
Carità Gesù Cristo, ripeto anche qui riguardo alla Sposa e la Sua Evoluzione 
delle Epoche. Punto Centrale è Comprendere che Lui non trasgredì la Legge, 
ma altresì l'Adempì. Quando nel caso dell'adultera disse: 

 Giovanni 8:7 E come essi continuavano a domandarlo, egli, rizzatosi, 
disse loro: Colui di voi ch'è senza peccato getti il primo la pietra contro a 
lei. 

In poche parole mostrò che tutti erano sotto peccato, ma Lui, quale Agnello 
era la Soluzione alla Redenzione se vi è Puro Ravvedimento.  
Il Comandamento mostra il Peccato e la Grazia di Dio lo Assolve in Sé, se vi è 
Ravvedimento del Peccatore: 

 Romani 5:20 Or la Legge intervenne, acciocché l'offesa abbondasse; ma, 
dove il peccato è abbondato, la Grazia è Soprabbondata;… 

In tale Meraviglioso Simbolo, nelle Epoche e dunque ancor di più alla Chiusa, 
la Sposa, similmente alla Figura Profetica di Ester e anche di Abrahamo, 
diviene uno Strumento di Mediazione presso lo Sposo per ottenere 
Misericordia. La Metà dello Sposo che Intercede presso l'Unico Mediatore, lo 
Sposo Cristo. 
Se in noi non c'è uno Spirito di Intercessione per i peccatori, ma anzi 
Giudizio, allora si è Fuori il Programma di Dio. 
Bisogna sempre essere sotto Rivelazione e Comprendere quando la 
Dispensazione si Amplia, non si annulla ma si Amplia e Cristo in tal Senso è 
l'Adempimento per noi. Difatti la  Redenzione nelle Epoche è stata Crescente 
in funzione della Maggiore Rivelazione della Parola e dunque portando nella 
Scena una Sposa sempre più Potente sino all'Adozione di questa Epoca.  
Quindi una Grazia Crescente in Funzione dell'Epoca al fine di fare Penetrare 
Cristo sempre più nella Chiesa sino al Massimale di Apocalisse 10; 12.  
Il Vecchio Patto dai Patriarca, alla Legge, ai Profeti e infine Cristo 
Manifestato in Carne. 
Nel Nuovo Testamento, quello che dico è Provato dal Messaggio e dalla Storia 
che ci afferma le Tre Fasi: 
 Giustificazione della Riforma dei Patriarca della Fede, ad esempio Lutero. 
 Santificazione attraverso la Parola, ad esempio il Gruppo Wesley. 
 Pentecostalismo di Azusa Street, quindi Restaurazione dei Doni. 
 Infine dal Profeta in poi, il Figlio Maschio Manifestato nella Sposa. 
E' evidente la Crescita Evolutiva della Sposa nelle Epoche. 

 Luca 16:16 La Legge e i Profeti sono stati infino a Giovanni; da quel 
tempo il Regno di Dio è Evangelizzato, ed ognuno vi entra per forza. 

 Matteo 5:17 Non pensate ch'Io sia venuto per annullar la Legge od i 
Profeti; Io non son venuto per annullarli; anzi per adempierli. 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Il Tabernacolo-Eletti del Vecchio Testamento 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 44 

 

Matteo 5:18 Perciocché, Io vi dico in Verità, che, finché sia passato il 
cielo e la terra, non pure un Iota, od una Punta della Legge trapasserà, 
che ogni cosa non sia fatta. 
 Romani 5:20 Or la Legge intervenne, acciocché l'offesa abbondasse; ma, 
dove il peccato è abbondato, la Grazia è Soprabbondata;… 

Alla Chiusa dell'Epoca la Grazia di Dio Grida:  
 Zaccaria 4:7 Chi sei tu, o gran monte, davanti a Zorobabel? Tu sarai 
ridotto in piano; e la Pietra del Capo sarà tratta fuori, con rimbombanti 
Acclamazioni: Grazia, Grazia ad Essa. 

 Quindi la Dispensazione della Grazia, ha avuto una Crescita nelle Epoche 
sino a Giungere ad un Picco nella Settima Epoca, nell'Era del Capo-Testa, 
come avremo modo di trattare appena parleremo della Sposa nelle Epoche. 

 Ciascun Gruppo Manifestava una Parte della Grazia:  
 Lutero-Giustificazione; Wesley-Santificazione; Azusa Street-Restaurazione 

dei Doni; Malachia 4-Figlio Maschio Compiuto per Adottare i Figli 
dell'Intero Corpo, quindi Resurrezione della Sposa e Rapimento. 

La Crescita del Corpo è Evidente anche nel Vecchio Patto attraverso le Teste 
dei Profeti e i Gruppi sino a Giungere a Cristo. Nel Nuovo Testamento 
attraverso i Sette Angeli e Gruppi, sino a Formare Cristo nel Corpo della 
Sposa. 
Come dai Trafiletti che Seguono in Allegato, l'Unzione nei Profeti era 
Parziale, ma quando si Giunse a Gesù vi fù la Pienezza di Unzione, perché 
Egli era l'Intera Parola Rivelata in Forma di Carne e ciò Produsse e Attirò 
che in Lui Scendesse la Pienezza della Deità. 
Cosi nell'Ultima Epoca quando il Settimo Messaggero ha avuto la Rivelazione 
dei Misteri Cristo è Sceso nella Proporzione della Parola Rivelata 
Manifestando il Segno del Figliol Dell'Uomo e così Oggi è nella Continuità 
della Sposa della Settima Epoca. 

 Un altro Punto Fondamentale è proprio il Contesto di Vedere dov'è 
Posizionato l'Agnello.  
In ogni Epoca l'Agnello è stato la Porta di Salvezza per la Chiesa.  
Ma in Ogni Epoca, questa Porta-Agnello, è stata Caratterizzata da un 
Cambio di Dispensazione, un Aspetto Maggiore e comunque necessario da 
Vedere ed Adempiere per il  Gruppo dell'Epoca. Ossia Dio ha Mostrato, una 
Parte della Grazia applicata all'Epoca attraverso un Messaggio dell'Epoca 
dato al Messaggero dell'Epoca.  
Detto ciò, notiamo come il Sacerdote del Tempo di Gesù, al Cambio 
Dispensativo, mostrava l'agnello, animale, come via d'uscita al peccato. Ciò 
era nella Legge e quindi in accordo. Ma la Medesima Legge parlava con 
Messaggio Rivelato, in Forma Profetica e Celato per i non Predestinati, che 
Dio si sarebbe Fatto Agnello, quindi si sarebbe Fatto Carne, ed i religiosi 
organizzati non riconobbero l'Agnello-Cristo.  
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Ad esempio, Isaia 53 lo affermò quale Agnello in Croce. Isaia 7 confermò che 
sarebbe Venuto attraverso Nascita Verginale. Incomprensibile per i teologi 
del tempo, ma Rivelato alla Chiesa. 
 Notate, gli uni guardavano l'animale, agnello, e continuavano anche nel 

Cambio di Dispensazione a non Vedere Spiritualmente ed a offrire 
sacrificio animale. Gli altri videro che la Redenzione Rivendicata 
Parzialmente nei Sacrifici, ora aveva la Pienezza nel Corpo-Agnello Gesù. 
Gli uni dicevano l'agnello, animale, è il nostro sacrificio per il peccato.  
Ma chi Ricevette la Rivelazione, quindi il Battista e il Gruppo Chiesa, poté 
affermare per Rivelazione che l'Agnello è Gesù Cristo, nel Cambio 
Dispensativo, ma solo per Rivelazione lo Intesero. Ecco la differenza con i 
lettori teologi, privi di Rivelazione: 

 Giovanni 1:29 Il giorno seguente, Giovanni vide Gesù che veniva a lui, 
e disse: Ecco l'Agnello di Dio, che toglie il peccato del mondo. 
 Giovanni 1:36 Ed avendo riguardato in Faccia Gesù che Camminava, 
disse: Ecco l'Agnello di Dio. 
 Luca 10:21 In quella stessa ora, Gesù Giubilò in Ispirito, e disse: Io Ti 
rendo Onore, e Lode, o Padre, Signor del Cielo e della terra, che tu hai 
nascoste queste cose ai savi, ed intendenti, e le hai Rivelate ai piccoli 
fanciulli; sì certo, o Padre, perciocché così Ti è Piaciuto. 

 Oggi, dunque, il nostro Agnello è in Cielo, ossia Cristo;  è in terra in Forma 
di Parola nel Messaggio dell'Ora, è in Apocalisse 10 disceso nella Teofania 
dell'Angelo-Cristo, è quindi Incarnato nella Sposa in Forma di Carne ed 
Essa Intercede per il Mondo, presso il Mediatore Sposo. 

 Siamo passati dalla Restaurazione dell'Albero della Sposa e dunque: "Dallo 
Stelo-Luterano della Giustificazione, all'Inflorescenza-Wesleriana della 
Santificazione, al Guscio-Pentecostale della Restaurazione dei Doni e 
Finalmente siamo Giunti al Grano-Puro, ossia la Parola Originale Riprodotta 
nei Figli-Parola del Messaggio di Malachia 4".  

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
PIENA GRAZIA ALLOGATA IN CRISTO E NELLA SPOSA 
Lo Svelamento di Dio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-06-1964 

285 E quando Gesù venne, Egli era la Parola nella Sua Pienezza, perché l’Intero 
Piano di Redenzione era allogato in Lui. L’Intero Piano di Redenzione non era 
allogato in Mosè, non era allogato in Giuseppe, non era allogato in Elia. Vedete, 
essi erano solo Parte della Parola, puntando verso Essa. 

 

 Pensiamo che oggi possa esserci Differenza? No assolutamente!  
In quanto come al Tempo di Gesù, gli uni restarono Discepoli di Giovanni, 
guardando a lui in forma idolatrica; gli altri erano fermi ai Patriarca e alla 
Legge e non Vedevano l'Adempimento di questi in Cristo; gli altri 
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guardarono nell'attesa del Messia che doveva Venire Futuristicamente; ma 
solo un piccolo residuo Videro il Messia Manifestato in Carne e lo Seguirono.  
Anche Oggi gli uni fanno Idolatria al Profeta;  gli altri guardano al Passato 
delle Varie Riforma; gli altri guardano alla Venuta Futura di Cristo e solo 
Pochi hanno Visto il Messaggio dell'Ora che si Fa Carne nella Sposa, ancora 
Oggi in Successione al Profeta. 

 Il Profeta Stesso aveva affermato che doveva diminuire per entrare nella 
Scena Cristo nella Sposa. Similmente al Battista Annichilito per dare Spazio 
a Gesù Cristo. Similmente alla Successione Profetica dei Profeti (da Elia ad 
Eliseo, da Mosè a Giosuè, etc.) 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
DOPO IL PROFETA, CRISTO NELLA SCENA, SIMILMENTE AL 

BATTISTA CHE SI ANNICHILI' E CRISTO CREBBE 
MINISTERI E DONI ADOTTATI 

CONTINUITA' PREDICATIVA DEI MINISTRI 
CCLLII CCCCAA  QQUUII   SSOOTTTTOO  PPEERR  CCII TTAAZZII OONNII   DDEELL  MMEESSSSAAGGGGII OO  

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/ministeri-e-doni.html 

 

 Quindi la Sposa deve avere una Nuova Nascita Perfetta, in Giustificazione, 
Santificazione e Restaurazione dei Doni: 
 Dobbiamo intanto Comprendere che come Restaurazione e Rivelazione 

dei Misteri, attraverso Malachia 4, oggi abbiamo la Completa Nascita in 
Giustificazione più Profonda della Rivelazione Luterana; in Santificazione 
più Profonda della Rivelazione Wesleriana; in Restaurazione dei Doni, più 
Completa di quella di Azusa Street dei Pentecostali.  
Oggi in Malachia 4 questi Tre Passaggi sono stati Perfezionati in 
Conoscenza e Operazioni sino al punto di portare in terra attraverso 
Apocalisse 10 e Apocalisse 12, il  Figlio Maschio Spiritualmente nel Profeta 
e nella Sposa. Quindi è più della Restaurazione dei Doni, è il Donatore in 
noi. Abbiamo il  Messaggio per la Dinamica del Rapimento, la Completa 
Redenzione. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
DICHIARARE CHE EGLI E' QUI 

Da quel Tempo, 13-7-1962 
95 Quanti sanno che c'è una Differenza tra l'“Apparizione” di Cristo e la 
“Venuta” di Cristo?  Esse sono Due Parole Differenti. Ora è l'“Apparizione”, 
presto ci sarà la “Venuta”. Egli sta Apparendo nel mezzo di noi, facendo le 
stesse  Opere che Egli fece una volta nella Sua Chiesa. Ora, tu sei una parte di 
quella Chiesa, e per Grazia tu credi: “Io  sono un membro di quella Chiesa”. 
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Ora, io non sono un Predicatore. Voi sapete che io non lo sono. Io non ho 
l'istruzione per fare ciò. A volte io mi  sento riluttante a stare qui a fianco a 
uomini di Dio, i quali sono chiamati a quell'Ufficio. Ci sono Apostoli, Profeti,  
Insegnanti, Pastori ed Evangelisti. Non tutti sono Apostoli, non tutti sono 
Profeti, non tutti sono Insegnanti, non tutti  sono Evangelisti. Io sto qui come... 
Ma il mio Ministero è un Ministero differente da quello di Pastore, o Insegnante. 
Io non sono... E se io dico delle  cose sbagliate, fratelli, perdonatemi. Io non 
intendevo dirle. Però, vedete, il Mio Ministero è questo: Dichiarare Lui, che Egli 
è Qui. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

RISVEGLIO DELLA SPOSA - BREVE  E POTENTE TEMPO DI 
DINAMICA FINALE 

LA PERSECUZIONE SULLA CHIESA 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:112, 118-

119 
9-112 Ricordatevi che noi abbiamo mostrato chiaramente lungo tutte le Epoche 
che, come Adamo ed Eva caddero a motivo che abbandonarono la Parola, così 
pure l’Epoca Efesina cadde perché si era leggermente stornata dalla Parola, ed 
ogni epoca continuò ad allontanarsi fino a che, tramite il sistema Mondiale delle 
Chiese, noi abbiamo un ripudio finale della Parola. Questa Epoca Laodiceana 
termina in un Oscuramento totale della Parola, causando perciò la Partenza del 
Signore dal loro mezzo. Egli se ne stà al di fuori chiamando i Suoi, i quali Lo 
seguono tramite l’Ubbidienza alla Parola. Dopo una Breve e Potente 
Dimostrazione dello Spirito, questo Piccolo Gruppo Cacciato e Perseguitato, se 
ne andrà per essere con Gesù. 
...9-118 Ora, un momento fa, io dicevo che la falsa vite viene alla completa 
maturazione in questa Epoca. Il suo frutto si matura completamente. Questo è 
corretto. Infatti, questa chiesa di spirito cattivo, piena di iniquità, si rivelerà 
quale il granel di senapa che crebbe e divenne un albero nel quale vennero ad 
annidarsi gli uccelli del cielo. A capo di lei vi sarà l’anticristo, il mistero 
dell’iniquità. Tutto questo è vero. E, se ciò è vero, allora deve anche essere 
vero che Maturerà la Chiesa-Sposa, e la sua Mietitura sarà una Identificazione 
col suo Signore tramite il mezzo della Parola; e il suo Capo, il Quale verrà a 
lei, è il Mistero della Pietà, il Quale in verità è Cristo. E quando la falsa 
chiesa, con tutta la sua potenza astuta e diabolica, sostenuta dalla forza politica 
e dalla forza fisica e tenebrosa dei demoni, viene contro questa Vera Vite, la 
Vera Vite, con la Pienezza dello Spirito e della Parola, farà le Stesse Azioni di 
Potenza che fece Gesù. Poi, mentre ella si avvicina alla sua Pietra della Vetta, 
divenendo Simile a Lui tramite la Parola, verrà Gesù, in modo che la Sposa e lo 
Sposo possano Unirsi ed essere Uno per Sempre. 
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9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
 

Ascoltatelo! Phoenix, Arizona, Usa, 13-03-1960 
38 Consentitemi di dirvi questo, anche se da questa sera in poi mi reputerete un 
fanatico. Quella stessa cosa di cui io sto parlando verrà fatta! Nella Chiesa sarà 
introdotta una Potenza, e sta per entrare adesso, per cui lo Spirito Santo Ungerà 
talmente la GENTE, che Esprimeranno la Parola ed Essa Creerà Se Stessa 
proprio là.  Noi non abbiamo visto Poteri come stanno entrando nella Chiesa ora. 
Io lo so per certo. “Se dite a questo Monte Spostati, e non dubitate in cuor vostro, 
ma credete che ciò che avete detto avverrà, potete avere quel che avete detto”. Il 
riconoscimento della Posizione della Chiesa, dove la Pienezza della Potenza dello 
Spirito Santo entra nella Chiesa! Allora la bocca dei critici verrà chiusa. Sarà un 
Tempo Breve. Gesù Scese dal Monte, e andò direttamente al Calvario.  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

MANTELLO DI SECONDA MANO, MA UNA 
CHIAMATA DI PRIMA MANO 

Un Mantello di Seconda Mano, 25-11-1956 
112 Un Mantello di seconda mano andava benissimo, ma egli aveva bisogno di 
una Fresca Chiamata nel suo cuore da Dio. Aveva bisogno di una Fresca 
Unzione da Dio. Egli Indossava un Mantello di Seconda Mano quando venne al 
fiume, ma aveva bisogno di una Chiamata di Prima Mano nuova fiammante da 
Dio, una Potenza di Prima Mano da Dio, per Eseguire il Miracolo. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

ELIA MESSO A MORTE NEL GINEPRO SPIRITUALMENTE 
Che fai tu quì, Elia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-3-1959 

18 Elia, che cercava con un cuore volto verso Dio, di mostrare alla gente che Dio 
era ancora Dio, si preoccupò e quando lo sentì fuggì nel deserto e si era disteso 
sotto l'albero di ginepro, cercando di trovare consolazione. Egli aveva fatto 
partire il suo servitore e mandato lontano. La nostra storia va in tre luoghi 
diversi: uno, Monte Carmelo; il prossimo, sotto l'Albero di Ginepro; e il terzo 
posto che Dio gli risponde, che lo incontra è in una Grotta. 

 
DIMOSTRAZIONE DELLO SPIRITO SANTO 

ATTENDERE LA DISCESA DELLA POTENZA 
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Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-
1959  

81 Egli disse: “Andate in tutto il mondo a Predicare il Vangelo”. Cosa fa il 
Vangelo? “Non solo in Parola, ma in Potenza e Dimostrazioni dello Spirito Santo”. 
Il Vangelo è Rendere Manifesta la Parola di Dio. 
82 Non puoi farlo. Ora, Gesù lo sapeva, cosi Egli doveva vivere nella Sua Chiesa. 
Quindi, Egli sapeva che avremmo avuto scuole intellettuali. E Questo non lo 
afferrerete mai in una scuola intellettuale. 
 

Cinque Identificazioni definitive della Vera Chiesa dell'Iddio Vivente, 
Jeffersonville, Indiana, Usa, 11-9-1960 

99 È così che fanno oggi. Oh, dobbiamo avere qualche sorta di nome attaccato a 
noi. Dobbiamo dire alle persone quando ci chiedono: “Siamo metodisti, battisti”. 
Dite solo che siete Cristiani, proprio così, “Simili a Cristo”.  Dopo ch’Egli fu 
risorto dai morti, non lo credettero. E disse loro: (fate attenzione al grande 
incarico), Andate in… Quanto del mondo? [La congregazione dice: “Tutto”. —
Ed.] “Oh, pensavo, solo Gerusalemme”. Qualcuno ha detto: “Questi segni 
arrivarono solo fino a Gerusalemme”. …per tutto il mondo, e Predicate 
l’Evangelo…  
100 Quanti sanno che cos’è l’Evangelo? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Non la “Parola”.  [Il Fratello Branham dà un colpetto sulla sua Bibbia.] Paolo 
disse: “L’Evangelo non è venuto a noi soltanto in Parola, ma mediante la 
Potenza e la Manifestazione dello Spirito Santo”. L’Evangelo è la Potenza di Dio 
per far operare alla Parola ciò che Essa dice che farà. “Predicate l’Evangelo, in 
tutto il mondo”. Predicate l’Evangelo solo alla gente bianca, o solo alla bruna, 
gialla, nera? …ad ogni creatura. 
 101 Amen. “Ogni creatura”. Credete che vuole dire questo? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Un giorno, ho visto Dio confondere un toro. Ho visto Lui 
indurre i calabroni a non pungere. L’ho visto Risuscitare una opossum che era 
sdraiata morta per tutta la notte. “Ogni creatura”. L’Evangelo farà effetto su 
qualunque cosa domandiate. Voi dite: “Questo è sbagliato, Fratello Branham”. 
Non è sbagliato.  
102 Gesù disse a quell’albero: “Sii maledetto. D’ora in poi nessuno mangi da te”. 
E l’Evangelo fu Predicato a quell’albero. Amen. Whew! Mi sento religioso, 
proprio ora. “A ogni creatura”. Amen. PredicarLo a che cosa? “A ogni 
creatura”. Oh, se solo avessimo potuto avere tempo per queste cose. Ora, chi 
avrà Creduto e sarà stato Battezzato sarà Salvato; … “Oh, io credo, sono 
Battezzato”. Ottimo. Buono. Bene. Chi avrà Creduto e sarà stato Battezzato sarà 
Salvato;…chi non avrà Creduto sarà condannato.  
103 “Oh, sono lieto d’essere un Credente”. Aspettate un minuto. “E”, e è una 
congiunzione, che unisce la frase. E questi Segni… Oh, pensavo che voi non 
credeste nel Segno. Queste sono le Stesse Parole di Gesù. DiscuteteNe con Lui. 
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…questi segni accompagneranno…(Non “forse sì; a volte lo faranno”.) 
…accompagneranno coloro che avranno Creduto… 
104 Ora vedremo se credete o no, vedremo se la vostra organizzazione crede o 
no. Esse potrebbero dire di credere. Gesù disse: “ Questi segni accompagneranno 
coloro che avranno Creduto”. Ebbene, essi negano quei Segni. …questi Segni 
accompagneranno coloro che avranno Creduto: (Quanto?) essi cacceranno i 
demoni nel Mio Nome;…  
105 E voi che non credete nella Guarigione Divina, voi chiese! Questo è 
registrato, voi comprendete. Non sto parlando solo a voi. Qualcun altro Lo 
sentirà. Gridate che credete in Dio, e credete nell’incarico, che la vostra chiesa è 
incaricata di portare il Vangelo; e la Primissima cosa è la Guarigione Divina. 
Quale fu la prima cosa che Gesù disse ai Suoi discepoli quando li inviò? Matteo 
10:1: “Sanare i malati, cacciare i demoni”. Quale fu l’ultima cosa ch’Egli disse 
alla Sua Chiesa? “Sanare i malati, cacciare i demoni”. Alfa e Omega; Beniamino 
e Ruben; Primo e Ultimo; Colui che Era, Che È, e Che Verrà; la Stella del 
Mattino; la Radice e il Rampollo di Davide. Alleluia! È Lui. Sissignore. “Questi 
segni li accompagneranno, che credono. Nel Mio Nome cacceranno demoni”. Solo 
a Gerusalemme? “Per tutto il mondo, ad ogni creatura”. Dice così la Bibbia? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Ecco ciò che Essa ha detto. Quello è il 
Messaggio della Chiesa. “L’Evangelo a tutto il mondo, ad ogni creatura. Per 
ognuno che crede, questi Segni accompagneranno”. …cacceranno i demoni nel 
mio Nome; Parleranno Nuovi Linguaggi;…  
…111 Ora, un’altra cosa che questa Chiesa Insegnerà, sarà la Guarigione 
Divina, il Messaggio della Chiesa. L’ho appena citato, Matteo 10, quand’Egli 
inviò la Chiesa. Andiamo in Matteo 10:1, e scopriamolo, solo un minuto. 
Osservate quel che Gesù disse quando ordinò la Sua Chiesa e La cominciò. E 
poi… chiamati a sé i suoi dodici discepoli e diede loro podestà sopra gli spiriti 
immondi, da cacciare fuori, cacciarli fuori, e da sanare qualunque malattia, e 
qualunque infermità. Il Primo Incarico alla Sua Chiesa.  
112 L’Ultimo Incarico:  “Andate per tutto il mondo e Predicate l’Evangelo. Chi 
avrà Creduto, sarà Battezzato”. Permettetemi di citarLo nel modo in cui 
dovrebbe essere, il senso analizzato in dettaglio. “Andate in tutto il mondo, e in 
ogni nazione, e Dimostrate la Potenza dello Spirito Santo. Chi avrà Creduto a 
Questo e sarà stato Battezzato sarà Salvato. Chi Lo rinnega, sarà condannato. 
Questi Segni accompagneranno coloro che avranno Creduto: metteranno le mani 
sopra i malati, ed essi staranno bene; cacceranno i demoni, Parleranno Nuovi 
Linguaggi. Questi saranno i Segni che li Accompagneranno”. L’Ultimo Versetto 
disse: Ed essi ritornarono…Operando il Signore con essi… Confermando la sua 
Parola per i Segni che li Seguivano.  
113 Ecco com’era la prima Chiesa. E, sentite. Gesù disse: “Io sono la Vite, voi 
siete i Tralci”. E se un Tralcio produce, la vite, e quella vite porta l’uva, il 
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prossimo Tralcio che spunta, porterà precisamente ciò che ha portato il primo 
Tralcio.  
114 Oh, voi dite: “Fratello Branham, ma, beh, guarda tutte queste chiese”. Quelle 
sono viti innestate. Ora, si può innestare un agrume. Si può prendere un arancio 
ed aggiungervi un limone ed esso crescerà. Questo è quanto voi uomini avete 
innestato. E queste organizzazioni sono ciò che l’uomo ha innestato. È sempre 
un limone. Esso crescerà perché è venuto fuori nel nome di chiesa. Ma, lasciate 
che vi dica, se mai quest’albero mette fuori da sé un altro ramo, esso porterà 
un’arancia. E se mai la Potenza di Dio fa spuntare un’altra Chiesa, sarà un’altra 
Pentecoste. E sarà Scritto un altro Libro di Atti a seguito, proprio così, perché è 
la Chiesa di Dio.  
115 Gesù disse: “Io Sono la Vite. Voi siete i Tralci. Voi non potete portare Frutto 
in voi stessi, però Io metto Me Stesso nel Tralcio”. E quale genere di frutto 
porterà? “Questi segni accompagneranno coloro che avranno Creduto”.  
116 Se sorge la Seconda Chiesa, il Mistico Corpo di Cristo avrà gli stessi Segni. 
“Ancora un po’ e il mondo non Mi vedrà più. Ma voi Mi vedrete, perché Io sarò 
con voi, anche in voi, in ogni Tralcio, fino alla fine del mondo”, Gesù Cristo è lo 
Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Questa è la Chiesa dell’Iddio Vivente. Ecco Chi 
Essa è. Ecco il genere di Testimoni che Egli ha. 
117 Ora, inoltre, la Chiesa deve insegnare il Battesimo. È necessario essere 
Battezzati. Quello è stato l’incarico. Gesù lo disse qui, in Marco 16. Lo 
tratteremo proprio. “Chi avrà Creduto e sarà stato Battezzato”. In primo luogo, 
credere, e poi essere Battezzati per la remissione dei vostri peccati, e voi 
riceverete il dono dello Spirito Santo.  
118 “E inoltre lo Spirito Santo Verrà”, sarà un Insegnamento della Chiesa. 
Poiché, Gesù disse, in Luca 24:49... Esaminiamo il 49°. Ed ecco, io mando sopra 
voi la Promessa del Padre mio; or voi Dimorate, o Aspettate (Dimorare significa 
“Aspettare”) nella città di Gerusalemme, finché voi siate Rivestiti della Potenza 
da Alto. 
…106 E voi poveri nazareni li chiamate un gruppo di gente delle “Lingue”.  Voi 
non stareste nemmeno seduti in chiesa accanto a loro. Non è terribile? Che 
farete quando andrete in Cielo? Gesù morì, parlando in Lingue. Essi dissero: 
“Egli parlò, e parlò in un’altra lingua”.  Certo. Lo fece. “Egli ha parlato in 
ebraico”. Non è vero. Questo non è uno scritto ebreo. Egli parlò in un linguaggio 
Celeste.  
107 Quando Abele offrì il suo agnello sulla roccia, quando l’agnello stava 
morendo, lui gli stava tagliando il collo. Un Simbolo di Cristo, molto addietro nel 
giardino d’Eden, l’agnellino belava in un’altra lingua, mentre moriva. Ciò 
Simboleggiava, come la sua lana essendo bagnata col suo stesso sangue. Ciò 
Simboleggiava il Figlio di Dio appeso là al Calvario, fatto a pezzi, con i nostri 
peccati, morente, che parlava in un’altra lingua, “Dio Mio, Dio Mio perché Mi 
hai abbandonato?”  
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Unità, Jeffersonville, Indiana, Usa,  11-02-1962 

34 Ora, la Chiesa al momento è Fidanzata a Cristo per le Nozze. Le Nozze non 
sono state ancora celebrate, avverrà alla Cena delle Nozze dell’Agnello. Quindi, 
vediamo che la Chiesa ora è fidanzata, come un uomo fidanzato a sua moglie. 
Cosa fa lui mentre sono Fidanzati? Egli sta proprio donando ogni genere di cose, 
mandandole Regali, facendola sentire bene. Beh, ecco cosa sta facendo Cristo 
alla Sua Chiesa. Ci sta mandando Doni dello Spirito. Come potete allora essere 
Fidanzati quando state negando che questi Doni Esistano? Sono i Veri Segni 
d’Amore. È il Segno di Dio alla Chiesa. Gesù disse così: “Questi Segni 
Accompagneranno coloro che avranno creduto”. 
35 Ora, tenete a mente quelle cose. La Chiesa deve Credere ogni Parola, ogni 
Promessa, ogni Iota, e Rivendicarle per sé, ne deve fare uso per se stessa. Se io 
fossi fidanzato ad una ragazza, e fossi (cioè) un uomo celibe, e le avessi mandato 
qualcosa, un anello di fidanzamento, e della non lo volesse portare, in questo 
caso è evidente che lei non crede a me. Ella non ha intenzione d'essere la mia 
sposa. E se Cristo invia alla Sua Chiesa i Doni che ha Promesso, ed alcuni li 
rifiutano e dicono: “(No) non lo sono”, costoro non vogliono essere la Sposa di 
Cristo. Sono sposati a qualche altro innamorato, e non a Cristo, lo Sposo. Perciò 
la Vera Chiesa conserva la Promessa, le conserva tutte, e accetta i Doni che Dio 
le invia. Benissimo. 
 
Se Dio è con noi, allora dove sono tutti i Miracoli? Jeffersonville, Indiana, Usa,  

31-12-1961 
76 Egli disse: “Allora dove sono i Suoi Miracoli? Se il Dio Soprannaturale è qui, 
dove sono le Opere Soprannaturali di Dio?”  
77 Si potrebbe facilmente dirlo stasera tra le nostre chiese. “Dov’è quel Dio che 
viveva una volta? È morto? È andato via? Sta proseguendo? È via per un viaggio?” 
Nossignore.  
78 Egli è lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. E se affermiamo che siamo di Dio, 
allora vediamo dov’è Dio. Vediamo i Segni di Dio. Se questo Tabernacolo sta con 
Dio, vediamo Dio muoverSi tra noi. Vediamo anime che nascono nel Regno. 
Vediamo vite mettersi in ordine. Vediamo i malati, e i ciechi, i sordi, vediamo le 
Sue Potenti opere che vengono Manifestate. Dio in mezzo a noi!  
79 “Se Dio è per noi, dove sono i Suoi Miracoli?” Fece la domanda.  
80 Ora, se Dio è con il Suo popolo, e nel Suo popolo, non può… quella persona 
non può fare altro che la stessa cosa che fece Dio. Perché, non è più la persona, è 
Dio nell’uomo. Se quell’uomo pecca, allora Dio non è lì. Se egli ama il mondo, 
allora Dio non è lì. E sappiamo che Dio non ha rapporti col peccato… 
…153 Se Dio è con noi, dove sono i Suoi Segni? Certo, Ritornate alla Sua Parola, 
i Segni Provvederanno a se stessi non appena Ritorniamo alla Parola. 
…108 Come può Egli essere lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno, e tuttavia la 
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Guarigione Divina esser passata? Come può la Potenza, come può… La Bibbia 
mette in Ordine: “Prima Apostoli, Profeti, Dottori, Evangelisti, Pastori, per una 
Conferma che il Vangelo Vive Ancora”. E Dio li invia proprio tra noi, e noi gli 
voltiamo le spalle. Dio non sbaglia, sono le persone che hanno sbagliato. 
265 Pentecoste. Dopo che ebbero camminato con la Parola, dopo che ebbero 
visto la Parola, dopo che ebbero creduto alla Parola; ma prima di poter vedere il 
Miracolo di Pentecoste, dovettero obbedire alla Parola. Capite? “Dimorate nella 
città di Gerusalemme”, disse la Parola, “e aspettate lì finché siate Rivestiti della 
Virtù da Alto”.  
266 Ora, e se fossero passati otto giorni e Matteo avesse guardato Marco, e 
avesse detto: “Sai cosa? Ho avuto una piccola strana sensazione l’altro giorno, 
che deve essere stato lo Spirito Santo. Egli ci ha detto di aspettare quassù. Vedi, 
deve essere stato Lui”. “Oh, aspettiamo un altro giorno”.  
267 Arriva il nono giorno. “Beh, ora, ci ha detto di venire quassù, nove giorni fa. 
Certo, non credete che L’abbiamo Ricevuto? Credo che L’abbiamo Ricevuto 
quando Gli abbiamo Creduto. Non pensate?” Oh, voi buoni battisti! Vedete? Disse: 
“Credo. Credo che L’abbiamo Ricevuto, perché ci ha detto di venire quassù. E 
sapete cosa credo? Credo che non appena siamo saliti quassù, abbiamo obbedito a 
ciò che Egli ha detto”.  
268 Ma cosa aveva detto? Non aveva detto: “Quando salirete lassù, Lo 
Riceverete”. Non aveva detto: “Aspettate cinque giorni, o nove giorni”. Aveva 
detto: “Finché!”  Ecco tutto. “Quelli che sperano nel Signore, acquistano del 
continuo nuove forze”. Vedete?  
269 Cosa fate? Prendete la Sua Parola, agite su Essa e rimanete proprio con 
Essa. Ogni giorno, combattete contro satana, con Essa: “È Scritto! È Scritto! È 
Scritto! È Scritto! È Scritto! È Scritto! È Scritto!”  Deve avverarsi! State agendo 
sulla Parola, vedete, allora vedrete il Miracolo di Dio. È giusto. Ma prima dovete 
agire su di Essa.  
270 Andarono lassù e obbedirono alla Parola, rimasero là.  
271 Arrivò il nono giorno.  Posso sentire Pietro dire: “Sapete cosa, cosa ne 
pensate fratelli?”  
272 Marco potrebbe essersi alzato, e aver detto: “Sapete cosa? Fratelli, 
accettiamoLo solo per Fede, perché stiamo obbedendo”.  No, non stai obbedendo 
appieno. 
 273 Tu hai detto: “Io sono stato battezzato nel nome del ‘Padre, Figlio, e Spirito 
Santo…’” Ora, quello non è obbedire appieno. Um-hum. Capite? Voi dite: “Mi 
sono unito a una Chiesa”. Quello non è obbedire, vedete. “Io ripeto il Credo degli 
Apostoli”. Quello non è ancora obbedire. “Oh, fratello, ho smesso di mentire e di 
rubare. Non faccio niente di cattivo”. Quello non è ancora obbedire.  
274 Deve essere una Nascita! Deve succedere qualcosa. Dovete morire, e 
Qualcosa deve nascere in voi.  
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275 Oh, dopo che ebbero aspettato per così tanti giorni, passarono nove giorni. 
Dissero: “AccettiamoLo semplicemente, e andiamo avanti con il nostro Ministero. 
Il mondo lì fuori sta morendo, perché dovremmo aspettare ancora?”  
276 Posso sentire Pietro dire: “Ma, sapete, Qualcosa mi dice che ancora non va 
bene. Ciò non è obbedire proprio esattamente alla Parola. Vedete, se ci aspettiamo 
di vedere il miracolo che Dio ci ha promesso, di mandare la Promessa del Padre su 
di noi, dobbiamo aspettare qui finché non accade qualcosa. Perché, la Scrittura 
disse che sarebbe avvenuto in questa forma, Gioele disse: ‘Io spanderò il Mio 
Spirito sopra ogni carne. I vostri Figliuoli e Figliuole Profetizzeranno. E Spanderò 
il Mio Spirito sopra i Servi e le Serve. Farò Segni e Prodigi in Cielo e in terra’. Il 
Profeta Isaia disse: ‘Parlerò a questo popolo con labbra balbettanti e in lingue 
straniere, e questo è il giorno del sabato in cui dovrebbero entrare. Per tutto questo, 
non hanno voluto ascoltare’. Ora, fratelli, non potremmo uscire qui fuori così, 
senza nemmeno vedere un’Esperienza, Vedete. Dobbiamo avere qualcosa, perché 
Egli ha detto: ‘Aspettate lì finché siate rivestiti della Virtù’. Ora io non ho alcuna 
Virtù in più di quando sono entrato qui. Sono stato qui tutta la notte, sono stato qui 
la notte seguente, sono stato qui nove notti. Sono proprio lo stesso che ero quando 
sono entrato qui. Egli ci ha detto che avremmo ricevuto Virtù, quindi continuiamo 
proprio ad aspettare”.  
277 Allora, all’improvviso, quando ubbidirono appieno alla Parola di Dio, poi 
videro il miracolo di Pentecoste. Videro Fuoco cadere nell’edificio. Quella 
Colonna di Fuoco scese, tra le persone; e grandi lembi, come lingue spartite, si 
posero sopra ciascun di loro. E tutti furono Ripieni dello Spirito Santo, e 
cominciarono a Parlare Lingue Straniere, secondo come lo Spirito dava loro a 
Ragionare.  
278 Quando avvenne qualcosa? Quando le loro, quando presero la decisione di, 
di averLo già ricevuto? No. Quando ubbidirono appieno alla Parola di Dio, 
videro il Miracolo di Pentecoste. Così è Oggi, dovete fare la Stessa Cosa. 
 

Conferenze, 06-08-1963 
89 Come si disse nella conferenza pentecostale: “Non cantate un altro cantico; 
non Predicate un’altra parola, ma andate là e aspettate finché questa conferenza è 
finita ed Io vi rimanderò le notizie. Vi dirò chi è il più grande tra voi. Vi dirò 
esattamente cosa dovete fare, se dovete avere una organizzazione, se dovete avere 
un papa, o un vescovo, o quel che mai siete tenuti ad avere. Ve ne parlerò, ma 
aspettate finché sentite il risultato. Noi andremo in cielo a decidere la cosa”. Ed 
Egli salì in Alto, condusse gran numero di schiavi, Si sedette alla Destra di Dio e 
mandò indietro Doni agli uomini. 
90 Poi quando il Giorno di Pentecoste fu Pienamente Venuto, essi aspettarono. 
Oh, se fosse successo che Andrea avesse detto dopo circa sei giorni: “Sapete, 
fratelli, credo che non dobbiamo aspettare oltre; io credo che per Fede noi 
riceviamo il nostro Ministero; dovremmo andare avanti, avviarci e iniziare il nostro 
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Ministero proprio ora”. Ecco i tanti guai di un Ministro, che non sta abbastanza a 
lungo finché sente il risultato, finché sente il suo Mandato. 
91 “Beh, sapete…” Forse ci sarebbe stato un altro chiamato Filippo, che si 
sarebbe alzato e detto: “Sapete, mi sento molto bene. Dopo tutto, siamo a 
Conoscenza di quello che Lui vuole fare”. 
92 Potrebbe essere andata così, fratelli. Tu potresti avere qualche laurea o titolo 
di studio e questo non significa niente. La tua conoscenza non significa niente. 
Tutte le tue scuole bibliche non significano proprio niente; devi sentire il 
risultato per vedere quel che Dio dice. Nessun uomo ha il diritto di Predicare il 
Vangelo senza prima incontrare Gesù Cristo come Persona non in qualche 
teologia,  beh, voi sapete cosa intendo. Un qualche titolo di studi teologico; un 
titolo di studi teologico. Egli non ha nessun diritto di farlo su di quello. Non 
importa quanto lui sa esporre, non è così. 
 

Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 
218 Consideriamo Abrahamo, solo per alcuni minuti. Abrahamo ricevette quella 
Santa Unione al Completo, vedete, lui ricevette l’intera cosa assieme. Egli 
chiamava le cose contrarie alla sua Fede come se non fossero; e agiva sullo stesso 
Principio. Posso immaginare, dopo circa venti anni, qualcuno lo andò a trovare e 
disse: “Padre di Nazioni? Huh! Abramo, hai detto che il tuo nome era 
‘Abrahamo’, che significa Padre di Nazioni. Quanti figli hai ora esattamente, 
Abrahamo?” Capite?  
219 Questo non lo fece affatto inciampare. La Bibbia ha detto: “Egli non vacillò 
per incredulità alla Parola di Dio”. Andò avanti preparando, tenendo pronte tutte 
le scarpette e le fasce, e tutto il resto, che lui “avrebbe avuto il Figlio”. Questo è 
tutto.  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
EVIDENZA DELLO SPIRITO RICONOSCERE 

LA PAROLA DELL'EPOCA E VIVERLA 
DIFFERENZA TRA DONO E DONATORE 

Cisterne Rotte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 26-7-1964 
66 Parlavo oggi col mio buon amico, il Dottor Lee Vayle, che è ora presente. Ed 
egli è davvero un teologo, e così noi di solito abbiamo alcune buone discussioni 
sulla Scrittura. Molto intelligente. Ed una volta mi chiese cosa ne pensavo 
dell’Evidenza iniziale dello Spirito Santo: “Era il Parlare in Lingue?”  È stato 
molti anni fa. Io dissi: “No; non riesco a vederlo”. Egli disse: “Nemmeno io”, 
disse, “sebbene sono stato insegnato così”. Disse: “Cosa penseresti tu che sarebbe 
un’Evidenza?”  
67 Dissi: “La più Perfetta evidenza di cui posso pensare è l’Amore”. E così 
cominciammo a parlare su quello. E allora pensai che suonava molto bene così 
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ritenni questo: “Se un uomo ha l’Amore”. Ma un giorno il Signore, in una 
Visione, mi raddrizzò. Ed Egli disse, che: “L’Evidenza dello Spirito era coloro che 
potevano ricevere la Parola”, né l’amore, né il Parlare in Lingue, ma è il ricevere 
la Parola. E poi il Dottor Vayle mi diceva, che: “Questo è Scritturale”, disse, 
“poiché, in Giovanni 14, Gesù disse: ‘Quando Lui lo Spirito Santo sarà venuto su 
di voi, Egli vi Rivelerà queste Cose, che Io vi ho Insegnato, e vi mostrerà le Cose a 
venire’”. Ecco dunque l’Evidenza Genuina dello Spirito Santo! Finora Egli non 
mi ha mai detto qualcosa d’errato. Quella, “È l’Evidenza dello Spirito Santo, è 
colui che crede la Parola”. Voi potete riceverLo. Poiché, Gesù non disse mai: 
“Quando lo Spirito Santo sarà venuto voi Parlerete in Lingue”.  Egli non disse mai, 
che lo Spirito Santo sarà venuto, avreste fatto alcune di quelle cose. Bensì disse: 
“Egli prenderà queste Cose del Mio e ve le Mostrerà, e vi Mostrerà le Cose che 
devono venire”. Ecco dunque l’Evidenza Genuina dello Spirito Santo, secondo 
Gesù Stesso.  
69 Così tutte queste sensazioni e cose simili che le persone hanno e su cui ancora 
vivono, voi potete vedere perché lo fanno. Vedete, ciò diventa una 
denominazione, o una pozza stagnata, e non ci sarà mai una denominazione fatta 
sulla Perfetta Parola di Dio. Essa non può farlo, poiché non si può nominare 
ossia denominare Dio. Nossignore!  
 

Eden di satana, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-8-1965 
123 … Lo Spirito Santo è l’Azione in voi. È una Vita, non un’emozione; non una 
qualche sorta di evidenza carnale. Ma è una Persona, Gesù Cristo, la Parola di 
Dio stabilita nel vostro cuore, per vivificare ogni Parola di questa Epoca. Esatto. 
Osservate lo Spirito Santo in azione, non tanto in Dimostrazioni; ma, in Azione, 
quello che Esso fa secondo la Parola. 
124 Notate ora lo Spirito Santo, della Santa Parola di Dio, aveva un uomo ed una 
donna nudi, e non lo sapevano. Com’è bello, la Vita della Parola; il Seme, la 
Parola! 
 
Ebrei Capitolo 6, Parte 2, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957-Trafiletti dal 322 al 

356 
Parallelo del Soggetto in: 

Gli Unti del Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-07-1965-Trafiletti 
dal 22 al 61 

322 Non c’è nessuno che sia rimasto nella Chiesa, stasera, suppongo, che si 
ricordi. Anni fa, questo accadde circa nel tempo in cui il Tabernacolo fu 
costruito. Salvo che ci fosse il Fratello Graham, là dietro, o qualcuno. Non so, se 
voi eravate qui prima, o no, fratelli. Il Fratello Mahoney, penso che ci fosse. Sì, 
appena prima che mi sposassi.  
323 Quel Dono che operava, del quale ero spaventato. Mi dicevano che era dal 
diavolo. Non lo seppi finché l’Angelo del Signore non me lo riferì.  
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324 Andai a Mishawaka, e mi sedetti nella riunione, e non avevo mai udito tanto 
urlare e gridare e lodare Iddio. Pensai: “Fratello, questo è il Cielo”. E, oh, come 
loro andavano su e giù.  
325 Dovettero tenerla nel Nord, a causa della segregazione. Quelli di colore e i 
bianchi erano insieme. In realtà la P.A. di W. e la P.A. di J.C. si erano staccate 
ed erano diventate i Pentecostali Uniti. Ma che Risveglio stavano avendo, lì al 
Tabernacolo del Fratello Rowe a Mishawaka. E io, una persona un po’ curiosa, 
seduto dietro sulla sedia, stavo osservando tutto questo. Non avevo mai visto 
queste cose prima.  
326 C’era un uomo seduto lì… Non ho mai detto questo in pubblico prima. 
C’era un uomo seduto da una parte, ed un uomo dall’altra, e uno Parlava in 
lingue, e l’altro lo Interpretava. E dicevano diverse cose che dovevano avere 
luogo. Poi, questo parlava in lingue, e quello interpretava. Pensavo: “My, non è 
questo meraviglioso?” Pensavo: “Quant’è Glorioso! Devono essere Angeli, scesi in 
forma umana”.  
327 Bene, avevo solo un dollaro e settantacinque centesimi coi quali tornare a 
casa, e io potevo solo comprare un pieno di benzina. Quella notte dormii in un 
campo di granturco. Parte di ciò ce l’ho su un libro, ma non tutto, perché non 
volevo ferire i loro sentimenti. E così, quella sera, dissero: “Tutti i Predicatori 
vengano sul palco”. Mi ritrovai sul palco. Là in quel tempo ero il Predicatore più 
giovane.  
328 Così, il mattino seguente, mi chiesero di venire a Predicare. Mi nascosi. 
Sapete, l’uomo di colore disse: “È qui”.  Vi ricordate la storia, quando mi 
smascherò seduto lì.  
329 E così dopo aver Predicato quel giorno, camminando in giro, pensai: “Se 
solo potessi rintracciare quei due uomini”. Loro guidavano la riunione. Uno si 
alzava e diventava bianco in faccia; Parlava in Lingue. E l’altro l’Interpretava, e 
dava le parole: “COSÌ DICE IL SIGNORE: ‘C’è una certa e certa persona qui, 
dal tale e tale nome, che dovrebbe fare questo e tale e tale cosa”. Fratello, era la 
Verità. E l’altro si alzava e Parlava in Lingue, e lui Interpretava.  
330 Pensavo: “Oh, my, non è Meraviglioso?” Così, quel giorno, pensavo, andai 
fuori a pregare. Pensavo: “Signore, fallo ancora per me”. Non sapevo come 
chiamare ciò, Visioni.  
331 Andai fuori a pregare, e chiesi al Signore di aiutarmi. Andai attorno 
all’edificio, e mi capitò di imbattermi in uno di loro. Ora, il Signore mi ha dato 
una maniera di conoscere le cose. Gli diedi la mano. Dissi: “Piacere!”  Disse: 
“Piacere! Come ti chiami?” E dissi: “Branham”.  “Oh”,  disse lui: “tu sei il 
giovanotto che ha Predicato stamattina”. Io dissi: “Sissignore”.  
332 Mentre ero in conversazione con lui, colsi il suo spirito.  E lui era un 
Cristiano Genuino, un Cristiano davvero puro, fratello. Intendo dire che era un 
Credente. Pensai: “Oh, non è meraviglioso?”  
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333 E circa un’ora dopo, fuori accanto all’automobile, che aveva l’aspetto di una 
grandissima automobile, che aveva “Gesù Solo” scritto sul retro, e stando là 
fuori c’era l’altro uomo. Ed io andai là e dissi: “Piacere, signore!”  
334 Disse: “Piacere!”  Disse: “Tu sei il Fratello Branham che ha parlato 
stamattina”.  
335 Dissi: “Sissignore. Sono io”. Dissi: “Senta, mi rallegro di quel Grande Dono di 
Dio che Opera in voi due fratelli”.  
336 Disse: “Grazie, Signor Branham”. E cominciai a sentire il suo spirito. Venne 
una Visione. E se ho mai parlato ad un ipocrita, lì ce n’era uno. Sua moglie era 
una donna dai capelli neri. Lui viveva con una donna bionda, aveva due figli da 
lei. Non era per niente al mondo un Cristiano.  
337 Allora dissi: “Dove mi sono messo? Pensavo di essere in mezzo agli Angeli, e 
ora devo essere in mezzo ai demoni. Qualcosa è accaduto. Qui ce n’era uno, un 
genuino cristiano; e lo stesso Spirito che è caduto su quest’uomo, cadeva su 
quest’uomo”. Dissi: “Ora sono tutto confuso”. Non sapevo cosa fare. Gridai e 
chiesi implorando al Signore. Non sapevo cosa accettare.  
338 Stavano quasi per farmi… Mi chiesero se “avessi ricevuto lo Spirito Santo”, 
me lo chiese quest’individuo. Dissi: “Nossignore, non come l’avete ricevuto voi”. 
Disse: “Ha mai parlato in lingue?” Dissi: “Nossignore”. Disse: “Allora non ce 
L’hai”.   
339 Così io dissi: “Probabilmente hai ragione, fratello mio. Forse non ce l’ho, 
perché non ho quel che avete voi”. E dopo un po’, fui felice di non averlo.  
340 Dunque io osservavo questo, e vidi la maniera in cui quello si muoveva.  
341 Così, un giorno, stavo Pregando qui fuori, molto tempo fa. Vi dirò perché, 
per chi stavo pregando, era Roy Davis. E mi trovavo qua fuori a Pregare, perché 
mi aveva chiamato “un fantoccio”,  ed io stavo Pregando che Dio lo Perdonasse 
per questo. E lui possedeva una tipografia là dietro, scrisse un giornale. E la 
tipografia prese fuoco e bruciò, un paio di sere dopo, mentre vi lavoravano.  
342 E così mi trovavo là dietro in una vecchia grotta dietro al Mulino Green. 
Andai laggiù. E stavo Pregando, stavo lì da due giorni. Posai la mia Bibbia su un 
vecchio tronco, dove, l’ho mostrato al Fratello Wood, un po’ di tempo fa, posai 
la mia Bibbia. Mi sedetti a cavalcioni del tronco. E il vento soffiò. Pensai: “Sono 
stato così tanto tempo, lì in quella grotta, vorrei leggere un po’”. Così presi la 
Bibbia e cominciai a leggere, e questo era il Capitolo che c’era. Ebbene, iniziai a 
leggere, e iniziai a chiedermi dopo. Vedete?  

 Ebrei 6:4 Perciocché egli è impossibile, che coloro che sono stati una volta 
Illuminati, e che hanno gustato il Dono Celeste, e sono stati fatti partecipi 
dello Spirito Santo; 
Ebrei 6:5 ed hanno gustata la Buona Parola di Dio, e le Potenze del secolo a 
venire; 
Ebrei 6:6 se cadono, sieno da capo Rinnovati a Ravvedimento; poiché di 
nuovo Crocifiggono a sé stessi il Figliuol di Dio, e lo espongono ad infamia. 
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343 Pensai: “Ecco quella Scrittura”. Ma qualcosa non mi era ancora chiara. 
Allora iniziai a pensare: “Qui è dove lui replicava, qui nel Principio:  

 Ebrei 6:1 Perciò, lasciata la Parola del Principio di Cristo, tendiamo alla 
Perfezione, non ponendo di nuovo il Fondamento del rinunziamento alla 
opere morte, e della Fede in Dio; 
Ebrei 6:2 e della dottrina dei Battesimi, e dell'Imposizione delle mani, e 
della Risurrezion dei morti, e del Giudizio Eterno. 
Ebrei 6:3 E ciò faremo, se Iddio lo permette. 

…‘E non stiamo a porre il Fondamento morto del Ravvedimento, al Principio. E 
non stiamo a porre il Fondamento del Ravvedimento’, e qui lui dice: ‘Nuovo, 
Rinnovare se stessi a Ravvedimento. Ma tendiamo alla Perfezione, lasciando 
indietro queste cose’”.  
Dunque iniziai a leggere. Poi lessi il Versetto Seguente.  

 Ebrei 6:7 Perciocché la terra, che beve la pioggia che viene spesse volte 
sopra essa, e produce erba comoda a coloro dai quali altresì è coltivata, 
riceve benedizione da Dio. 

344 E quando lessi questo, Qualcosa mi scosse. E pensai: “Signore, questo non si 
riferisce a Roy Davis. Perché faresti questo?”  
345 Cominciai, voltai un’altra pagina. Dovetti ritornarVi, di nuovo: “Per coloro 
che una volta sono stati Illuminati è Impossibile”, La esaminai di nuovo.  
346 Poi pensai: “Signore, cos’è questo? Cosa vuoi dire, Signore?”  
347 E mi voltai e ritornai nella mia grotta, per pregare su Ciò. E quando lo feci, 
vidi un mondo che girava. Ed era tutto solcato, per bene, tutto il mondo. E vidi 
un Uomo in Bianco, che andava in giro, aveva una sacca in mano. E mentre 
andava in giro Seminava. Andò intorno alla curvatura della terra. E non appena 
girò intorno, ecco venire un individuo vestito davvero di nero, una persona 
dall’aspetto astuto, passando furtivamente così, guardando. E aveva del seme. E 
gettava qualcosa all’indietro, man mano che girava intorno alla terra; guardava 
tutti e gettava. Stavo in piedi a guardare la Visione.  
348 Dopo che se ne fu andato, il mondo girava, e c’era un grandissimo raccolto, 
ed era di Grano. E in mezzo al Grano c’erano erbacce, lappole e cose simili.  
349 Venne una siccità. E, oh, quel Piccolo Grano come chinava il suo piccolo 
capo, ed era assetato. La piccola lappola aveva la testa chinata, ed era assetata. 
Tutti pregavano per ricevere la pioggia. E dopo un po’, si fece avanti una grande 
nuvola e adacquò tutta la terra. E la piccola lappola saltò su, iniziò a gridare: 
“Gloria a Dio! Alleluia! Lode al Signore” 
350 E il Piccolo Grano, saltò su, iniziò a gridare: “Gloria a Dio! Lode al 
Signore!”  
351 E poi la Scrittura venne a me, che si trova nel Libro di Matteo 5:44-45:  

 Matteo 5:44 Ma io vi dico: Amate i vostri nemici, benedite coloro che vi 
maledicono, fate bene a coloro che vi odiano, e pregate per coloro che vi 
fanno torto, e vi perseguitano; 
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Matteo 5:45 acciocché siate figliuoli del Padre vostro, che è nei Cieli; poiché 
Egli fa levare il suo sole sopra i buoni, e sopra i malvagi; e piovere sopra i 
giusti, e sopra gl'ingiusti. 

352 Perciò, vedete, la stessa Pioggia che fa crescere il Grano, fa crescere la 
lappola. E, dunque, afferrai il quadro.  Ecco il vostro confessore carnale, cioè 
proprio nella chiesa. Ma i suoi frutti… può Gridare, Saltare, Danzare, Parlare 
in Lingue; ma i suoi Frutti: lui è una lappola. E lì c’è l’altro, che ha lo stesso 
Spirito. Lo Spirito Santo può cadere dritto in un gruppo di persone, ed un 
ipocrita può gridare, per lo Spirito Santo, proprio come una lappola può vivere 
tramite la pioggia mandata. Ecco di cosa qui Paolo sta parlando. Ma è 
impossibile che una lappola divenga Grano, o che il Grano divenga una lappola. 
Lo capite? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Perché quelli che sono stati 
una volta Illuminati… e sono stati fatti Partecipi del Dono dello Spirito Santo, 
E… gustato la Buona Parola di Dio e la Potenza del mondo a venire, …se 
cadono, è impossibile rinnovarsi da capo…  Ascoltate quello che disse. …poiché 
la Pioggia… viene spesse volte sulla terra, per adacquarla e coltivarla, e 
prepararla; Ma…le cui spine e triboli sono vicini al rigetto;… Ora, dunque, 
lasciando i principati e le dottrine intorno a Cristo, tendiamo alla Perfezione; e non 
stiamo di nuovo a porre il Fondamento del Ravvedimento e delle opere morte… 
verso Dio, e la Fede, e così via, …e Dottrine di Battesimi, …Imposizione delle 
Mani, e cose Simili;…  
353 Vedete, al credente carnale, lì in quei giorni, proprio come oggi, piace dire: 
“Ebbene, io appartengo alla Chiesa. Mi sono Ravveduto. Io sono venuto su, ho 
fatto una Confessione. Sono stato Battezzato”. Vedete, si basano su quelle riforme 
carnali. E cosa fa questo? Produce lappole.  
354 Cosa fa la Perfezione? È il Grano. Il Grano è la Parola di Dio. Egli lo usa 
come Sua Parola. È un Seme. Esso produce.  
355 Dipende da quale seme è seminato nel tuo cuore. Se vieni in Chiesa solo 
perché hai paura dell’inferno, se ti unisci alla Chiesa perché non vuoi andare 
all’inferno, sei ancora una lappola. Se ti unisci alla Chiesa solo per essere 
popolare, sei ancora una lappola. Se hai fatto tutte queste cose formali perché 
devono essere fatte, ed è tutto quello che hai, sei ancora una lappola.  
356 Ma un vero, genuino cristiano continua verso la Perfezione fino a che il 
mondo è morto e tu divieni una Nuova Creatura in Cristo Gesù. Allora, è 
impossibile che quell’uomo mai cada. Quello che ha detto la Bibbia! Vedete 
come quello regge il confronto con il resto della Scrittura? Vedete come si 
dispone esattamente lì dentro al suo posto? 
 

Disperazione, Jeffersonville, Indiana, Usa,  1-9-1963 
21 E il diavolo può imitare qualsiasi di quelle cose, ma non può essere lo Spirito 
Santo. Capite? Lui può imitare questi Doni, ma non può essere lo Spirito Santo. 
E lo Spirito Santo è il Segno che il Sangue e stato applicato, perché Esso segue il 
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Sangue per tutto il Libro della Redenzione. Lo capite? Quello fu lo Scopo del 
Suo Venire. Ecco ciò che Lui Segui in ogni Epoca. In ogni Epoca Lui ha seguito 
ciò, per vedere quello che Esso ha Prodotto, ed essi non poterono essere resi 
Perfetti senza di noi. E adesso, l’Intero Spirito Santo Visita la Chiesa, formando 
Dio in Carne Umana; come Egli fece prima di Sodoma, l’incendio la, che era un 
simbolo. Allora Egli apparve a lui, ad Abrahamo.  
 

Allora Gesù Venne e Chiamò, Tulare, California, Usa, 13-2-1964 
9 Nella riforma di Lutero, lui, nel periodo di quella, disse che il Giusto vivrà per 
Fede. "L'uomo che crede, Egli e quello che Lo ha ricevuto".  Ma abbiamo 
scoperto che molti di loro dissero di credere, e non Lo avevano.  
10 Nei giorni di John Wesley, se ricevevano la Seconda Benedizione, la 
chiamavano, Santificazione, totale Santificazione, diventavano felici e 
giubilavano. "Tutti quelli che giubilavano, Lo avevano". Ma scoprirono di non 
averLo. Molti di loro giubilarono, e non Lo avevano.  
11 Ai giorni di Pentecoste, dissero: "Ora e giunta la Restaurazione dei Doni, il 
Battesimo dello Spirito. Chi parla in Lingue, Lo ha ricevuto". Scopriamo che molti 
Parlarono in Lingue, e non Lo avevano.  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

NECESSITA' DELLA CONOSCENZA E DELLA PURA NUOVA 
NASCITA PER SPERIMENTARE LE OPERE DI DIO 

LA NUOVA NASCITA E' LA RIVELAZIONE DI GESU' CRISTO 
INCREDULITA' - FALSE NASCITA-FIGLI DENOMINAZIONALI 

OCCORRE AVERE L'ESPERIENZA DI GIOVANNI 3 
OCCORRE QUINDI AVERE LO SPIRITO SANTO 

Tu devi Nascere di Nuovo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-12-1961 
123 “Ma la gente crede che tu lo sia. Perché non insegni loro come ricevere 
Visioni, come fare le Opere di Dio in quel modo?” 
124 Io dissi: “Come posso insegnar loro l’algebra quando non conoscono il loro 
ABC?” Capite? Capite? Come puoi oggi prendere un bambino dall’asilo e dargli 
un’istruzione universitaria, insegnargli la radice quadrata? Come puoi farlo 
quando lui non conosce cosa significa l’ABC? Sapete voi cosa significa ABC? 
Credere Sempre Cristo [In inglese: Always Believe Christ—N.d.T.]. Proprio 
così. Non credere la chiesa, non credere al loro credo, non credere alle loro 
dottrine. Credere a Cristo! Perché? “Conoscere Lui, conoscere Lui é Vita”. E' 
giusto? Non conoscere il Suo credo, non… Egli non ha alcun credo. Non è 
neanche il conoscere la Sua Parola. Non conoscere la Sua Parola; tu devi 
conoscere Lui, conoscere Lui quale tuo Salvatore nella Nuova Nascita. Come 
Gesù disse a Nicodemo: “Se non puoi credere alle cose terrene che Io ti dico, come 
potresti credere alle cose Celesti?” Come crederai a cose spirituali che entrano 
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nello Spirito, e conoscere e vedere Visioni e cose simili, per mettere una scuola in 
ordine in quel modo, quando essi neanche credono alle cose terrene? Non 
riescono neanche a credere all’indossare vestiti adatti. Non possono neanche 
credere allo smettere il loro fumare e smettere con il loro mentire, mettere da 
parte la loro collera, e tutte quelle cose, e fanno tutte queste cose; o allo smettere 
di concupire. Come puoi insegnare alle persone ad entrare nello Spirito quando 
continuano ancora a fare tutte quelle cose? Si. Oh, my. 
…39 E non importa quanto noi cerchiamo di pensare di avere ragione nel 
recitare un credo o nell’iscriverci a una chiesa, tu sei ancora quello che eri fino a 
che non sei veramente nato di nuovo dallo Spirito di Dio. Ciò non ti cambia. Il 
tuo credo, iscriverti alla chiesa, o cambiare le tue idee, o le tue buone intenzioni, 
benché ciò possa sembrare buono, non va ancora bene. C’e qualcosa che deve 
succedere, la Nuova Nascita è un’Esperienza, qualcosa che ha luogo. Perciò non 
e quello che porta la Nuova Nascita. Ora, le varie chiese, direbbero: “Beh, tu 
accetta questo, o credi quello, ed e tutto a posto”. Ma non lo è. 
…109 Ancora con collere, ancora sgarbato, arrogante. Qualcuno dice qualcosa 
di te, tu salti su pronto a litigare. E poi, nato dallo Spirito di Dio? No. Lo Spirito 
di Dio non agisce cosi. No. Lo Spirito di Dio è umile, mansueto, dolce, paziente. 
Questo e Dio, amorevole, gentile, che perdona, questo è lo Spirito di Dio. Oh, si. 
110 Ma essi aderiscono a quella denominazione e Parlano in Lingue, 
Profetizzano, fanno ogni genere di opere. Gesù disse che l’avrebbero fatto. 
“Avendo Apparenza di Pietà”. Aderiscono alla denominazione poiché è il loro 
padre. Essi sono nati in quel padre denominazionale. Ma se sei nato da Dio, 
Questa è tuo Padre, Egli e la Parola, la Parola. Non importa quante sensazioni tu 
abbia, sei ancora un figlio di satana finché non divieni morto al mondo e vivente 
in Cristo. 
 

Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1957 
21 Gesù disse, in San Giovanni al Capitolo 3: “Che se alcuno non è Nato di 
Nuovo, non può Comprendere il Regno di Dio”. Ora, quella è la citazione 
dall’originale. Nella King James, dice: “Non può Vedere”. Ma la Parola non 
significa “Vedere”, come si guarda con gli occhi. Significa Comprendere. In ogni 
caso, non si può Vedere il Regno. Si deve Comprenderlo. E Gesù disse: “Che se 
alcuno non è Nato di Nuovo, prima, lui… Non può comprendere il Regno di Dio”.  
22 Ci conviene avere un’Esperienza prima che la Fede possa mai compiere 
tanto. Quindi, le persone devono essere prima Salvate. Per PRIMO, vengono a 
Dio e hanno un’Esperienza di Salvezza, prima che si accostino a Dio per la loro 
Guarigione. Deve… Essa realizzerà Prodigi, se soltanto potete Crederlo.  
 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
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che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  
 

Cristo è il Mistero di Dio Rivelato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 28-7-1963 
234 Che cos'è dunque la Nuova Nascita? Tu dirai: “Beh, fratello Branham, che 
cos'è la Nuova Nascita?”. Essa è la Rivelazione di Gesù Cristo Personalmente a 
te! Amen! Vedi? Non che tu ti sei unito ad una chiesa, che hai stretto la mano, o 
che hai fatto qualcosa d'altro; che hai detto un credo, che hai promesso di vivere 
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tramite una lista di regole. Ma è Cristo, la Bibbia, Egli è la Parola che fu 
Rivelata a te! E non importa quello che qualcun altro abbia da dire, sia pastore, 
prete, o chiunque altro sia, o quel che possa accadere; si tratta di Cristo! Si 
tratta di Cristo in te, è quella la Rivelazione sulla quale la Chiesa venne 
Edificata!  
…240 La Nuova Nascita è Cristo! È una Rivelazione! Dio che ha Rivelato a te 
questo Grande Mistero, e quella è una Nuova Nascita! Ora, cosa farai tu quando 
avrai Riunito insieme tutto quel Gruppo, ove la Rivelazione è Perfettamente in 
armonia, e Dio la esprime attraverso la Sua Parola tramite le stesse Azioni, le 
stesse Cose che Egli Fece, rendendo Manifesta la Parola? Oh, se solo la Chiesa 
conoscesse la sua Posizione! Ella lo farà, un Giorno! Allora il Rapimento avrà 
luogo, uh-huh, quando ella riconosce che cosa ella è. Ora, notate. 
241 Dirai tu: “Fratello Branham, ma quella non è...”. Oh! certo che lo è, pure. 
Essa è la Verità. 
242 L'avete notato? Paolo non conobbe mai Gesù Fisicamente. Paolo non Lo 
conobbe mai! L'unico modo col quale Paolo Lo conobbe fu tramite una 
Rivelazione, tramite una Visione. È questo esatto? [La congregazione dice: 
“Amen!”.—Ed.] Paolo conobbe Gesù solo tramite la Rivelazione, proprio come 
fu per Pietro. 
243 Pietro Lo aveva Visto in Carne, però egli non Lo conobbe tramite Carne, 
poiché così disse Gesù: “Carne e Sangue non ti hanno Rivelato Questo. Perfino la 
Mia Propria vita non ti ha Rivelato questo! Ma Mio Padre che è nel Cielo ha 
Rivelato a te questa Cosa, che Egli è la Parola di Dio, e sopra questa Roccia Io 
Edificherò la Mia Chiesa”. Pietro non conobbe Lui tramite carne. Come Uomo 
camminò, e Fu toccato, ed ogni altra cosa. 
…303 Dio è conosciuto tramite la Semplicità e la Rivelazione di Gesù Cristo alla 
persona più illetterata. Vedi? Non la tua teologia. Si tratta di una Rivelazione di 
Gesù Cristo! “Sopra questa Roccia Io Edificherò la Mia Chiesa”. Nessuna altra 
Roccia è accettata, nessuna altra cosa è accettata, nessuna altra Roccia Romana, 
nessuna altra Roccia Protestante, nessuna altra scuola, nessun altro niente, ma 
esattamente sulla Sola Rivelazione di Gesù Cristo attraverso la nuova Nascita. 
Egli Nasce qui dentro, ed Egli Inietta la Sua Propria Vita, e la tua vita se ne va! 
E la Vita di Cristo proietta Se stessa attraverso di te, con i Primati, verso la 
gente; in modo che essi vedano la Vera Vita, e le Opere, e i Segni, e i Prodigi che 
Egli ha fatto, e che ora sta facendo la stessa cosa attraverso di te. Al di fuori di 
questo, il resto non è neppure preso in considerazione, affatto! Osserva la 
Grande Rivelazione di Dio che si Dispiega! 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
TEST DELLA PROVA DELLA FEDE 

TEST DELLA PAROLA E DELLO SPIRITO 
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Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Visione di Patmos, Capitolo 2:45 
2-45: “I Suoi Piedi erano simili a Rame Lucente, come se fossero stati Arroventati 
in una Fornace” (Apocalisse 1:15). Il Rame è conosciuto per la sua notevole 
Durezza. Non v’è nulla che si conosca, che possa far lega con esso per 
temperarlo. Ma questo Rame che descrive i Suoi Piedi è più eccezionale giacché 
ha sostenuto il Test della Fornace di Fuoco, un Test dal quale nessun altro è 
passato. E questo è esattamente vero. Poiché il Rame Significa Giudizio Divino: 
un Giudizio che Dio ha Decretato e che ha Adempiuto. 

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5, 5:58-59 

5-58: Ora, ricordatevi che Mosè nacque per fare una determinata Opera, ma 
egli non poté compiere quell’Opera fino a che non ricevette i Doni che 
l’avrebbero Abilitato per fare quell’Opera.  Egli dovette andare fuori nel deserto 
ed attendere là; Dio aveva un tempo ben stabilito. Sul trono vi doveva essere un 
certo Faraone, ed il popolo doveva gridare per il pane della vita, prima che Dio 
lo potesse rimandare indietro. Questo è vero anche per il nostro giorno. 
5-59: Ma cosa abbiamo noi in questo nostro giorno? Moltitudini stanno 
Operando Segni, al punto che ci troviamo ad avere una generazione di cercatori 
di Segni i quali sanno ben poco o nulla circa la Parola, o di un vero agire dello 
Spirito di Dio. Se essi vedono sangue, olio e fuoco, allora sono felici; non importa 
quel che è nella Parola! Essi sostengono ogni segno, anche quelli che non sono 
Scritturali. Ma riguardo a questo Dio ci ha messo in guardia. In Matteo 24 Egli 
disse che negli ultimi giorni i due Spiriti sarebbero stati tanto vicini l’uno all’altro, 
che soltanto gli Eletti saranno in grado di Separarli, poiché solo essi non saranno 
sedotti. 
5-60: Come potete separare gli Spiriti? Fategli semplicemente il Test della 
Parola. Se essi non Parlano quella Parola, allora essi sono dal maligno. Come il 
maligno sedusse le due prime spose, così egli tenterà di sedurre la Sposa di 
questo Ultimo Giorno; tramite il cercare che ella ibridizzi se stessa attraverso i 
credi, o proprio distogliendola chiaramente dalla Parola per attirarla a qualche 
segno che le comodi. Ma Dio non ha mai posto i Segni al di sopra della Parola! 
Sono i Segni che Seguono la Parola, come quando Elia, secondo la Parola del 
Signore, disse alla donna di preparare prima una focaccia per lui. Quando ella 
fece ciò che disse la Parola, allora ne seguì il Segno Appropriato. Venite Prima 
alla Parola, e poi Vedrete i l Miracolo! La Semenza-Parola è Vivificata dallo 
Spirito.  

 
La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 
124-3 Ricordate Mosè, che nato per l’opera, dovette aspettare Dio per il Dono 
straordinario per il Compito.  Egli dovette ritirarsi e aspettare; e al tempo 
stabilito da Dio, un certo Faraone doveva trovarsi sul trono, e il popolo doveva 
volere il Pane della Vita prima che Dio lo rimandasse. Ora, con migliaia di 
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facitori di segni in questo Ultimo Giorno ha creato una generazione di cercatori 
di segni che non sanno altro, (non sanno) niente sul vero Movimento di Dio nella 
Sua Parola in questi Ultimi Giorni. Come ho detto: "Date loro sangue, olio e 
dimostrazioni carnali sul palco e lo sosterranno, sia che si tratti della Parola di Dio 
oppure no, che sia scritturale o meno!". Gesù ci aveva avvertiti di tali cose del 
tempo della fine. Come ho detto: in Matteo 24º, i due spiriti saranno strettamente 
simili da sedurre gli Eletti, se fosse possibile. Come saprai distinguerli? Fai loro il 
Test o esame della Parola! Come puoi riconoscerli? Parla la Parola e vedi cosa 
ne dicono. Se non credono la Parola, non hanno alcun Germe del Seme in sé; 
sono del maligno e ti seducono. Come fu sedotta la Prima Sposa, pure la Seconda 
Sposa fu sedotta, sono i seduttori della Terza Sposa (SPOSA MISTICA) che cioè 
tentano di farlo ibridando la Parola. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
GIUDA NON SALE A PENTECOSTE 

LE TRE FASI DELLA NUOVA NASCITA 
TOGLIERE O AGGIUNGERE ALLA PAROLA MARCHIA 

Terzo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo 1963 
168 E non c’è persona sulla terra che possa negare che questa non sia l’ultima 
Epoca, poiché è l’Epoca della Chiesa Laodiceana, o meglio, la Settima Epoca 
della Chiesa. Ed eccoci qui, gli altri duemila anni stanno finendo. Non ci sono 
più Epoche della Chiesa. Ecco la ragione che voi fratelli dell’Ultima Pioggia non 
avete potuto iniziare un’altra organizzazione. Non ce ne sarà più. Proprio così. 
Ciò è alla fine. Amen. Non possono esserci più Epoche della Chiesa. È tutto 
passato. 
169 Ma allora se il Messaggio Pentecostale è stato l’Ultimo Messaggio… Per cui, 
Giustificazione, Santificazione, il Battesimo dello Spirito Santo, gli ultimi tre 
Messaggi, le ultime tre Epoche della chiesa formano la Completa Nascita. 
170 È proprio come quando una donna sta per avere un bambino; la prima cosa 
che in pratica esce è Acqua, la seguente è Sangue, e la cosa seguente è Vita. 
171 Quando alla Croce essi uccisero Gesù, dal Suo Corpo venne la Sostanza per 
fare su la Nuova Nascita. Essi colpirono il Suo fianco, e venne fuori `Sangue', 
`Acqua' e, “nelle Tue mani Io rimetto il Mio Spirito”. Ciò che venne dal Suo 
Corpo fu: Acqua, Sangue, Spirito. 
172 Ora, Primo Giovanni 5:7 ti parla in merito a quello: Tre sono quelli che 
rendono testimonianza in cielo: il Padre, la Parola (la quale è Cristo), e lo Spirito 
Santo. E questi tre Concordano in uno. … E questi tre rendono testimonianza in 
Uno... E i tre che rendono Testimonianza in Terra sono: Acqua, Sangue, e 
Spirito, ed essi concordano in Uno. 
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173 Tu puoi essere ̀Santificato' senza essere `Giustificato'. E tu puoi essere 
`Giustificato' senza essere ̀Santificato'. Tu puoi essere ̀ Santificato' senza 
ricevere lo "Spirito Santo". Ciò è esatto. 
174 I discepoli, in Giovanni 17:17, furono Santificati e gli fu data Potenza per 
cacciare via diavoli, eppure non avevano lo Spirito Santo! [Il fratello Branham 
batte diverse volte la mano sul Pulpito—n.d.t.] Certo. Essi dovettero andare su 
a Pentecoste, e aspettare fino a che venisse lo Spirito Santo. 
175 Ecco dov'è che Giuda mostrò i suoi colori! Vedete come quello spirito si 
fece strada attraverso la Giustificazione e la Santificazione? Ma quando esso 
giunse alla fine, egli mostrò i suoi colori. Vedete? Proprio così. 

 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
132 Ora, io ho evitato di dire questo, pochi giorni fa, pensando che la Chiesa 
sarebbe stata abbastanza Spirituale da afferrarlo. E forse farei meglio a 
spegnere proprio ora questa registrazione, ma perché non voglio che esca fra i 
nostri fratelli. Ma potreste Parlare in Lingue, potreste acclamare, potreste 
danzare, potreste Scacciare diavoli, fare quello che volete, e non avere ancora lo 
Spirito Santo.  
133 Non tornarono quei Discepoli, gioendo e gridando perché i diavoli erano 
loro sottomessi, e Gesù… proprio fra loro c’era Giuda? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.]  
134 Non disse Gesù: “In quel Giorno”,  quando Egli verrà, che, “molti verranno 
da Me e diranno, ‘Signore, non ho io cacciato diavoli, e fatto grandi Opere nel Tuo 
Nome?’ E Io dirò: ‘Dipartitevi da Me, voi operatori d’iniquità. Non vi conobbi’”. 
Quelle cose non sono Indicazioni dello Spirito Santo. “Dal loro Frutto li 
riconoscerete”.  
135 Ora voi dite: “Fratello Branham, noi, dovremo noi Parlare in Lingue?” 
Assolutamente. Quelli sono Doni di Dio. Ma quei Doni di Dio, senza queste Virtù 
in essi, creano una pietra d’inciampo per l’incredulo. Non è accettato da Dio. 
136 Questo dev’essere Prima. E quando avete Fede, Virtù, Conoscenza, 
Temperanza, Pazienza, Bontà, e Amore Fraterno, allora lo Spirito Santo scende 
e vi Suggella come un’Unità, proprio come Egli Suggella le Epoche della Chiesa 
come un’Unità. Il modo in cui Egli Forma la Sua Sposa è il modo in cui Egli 
Forma il Suo Individuo; fatti dallo stesso Materiale, come Eva fu fatta da 
Adamo, una Costola dal Suo Fianco. Ecco le cose che dovete avere prima. Non le 
potete impersonare. Non potete impersonare. Devono essere mandate da Dio e 
Nate da Dio. L’imitazione causa solo confusione.  
…137 È come ho detto. Potreste immaginare di vedere un bozzago posto là con 
una piuma di colomba nelle ali, che dice: “Vedete, sono una colomba!” Non è una 
colomba. È un bozzago, un avvoltoio. Potreste immaginare un merlo con una 
piuma di pavone nelle ali, e che dice: “Vedete!”? Quello è qualcosa che egli ha 
infilato dentro.  
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138 Ma deve venire dall’Interno verso l’Esterno, e ciò produce il Cristianesimo; 
Dio, tramite la Potenza dello Spirito Santo!  
…85 Ora notate qui, ora, tutte queste cose che Prima Pietro il 6° e 7° Versetto vi 
dice, portati dalla vostra Fede, quella è Prima. Ora, dico che le persone 
dichiarano di avere queste Virtù senza essere neanche Nati di Nuovo. E credo di 
aver fatto un commento rude e aver detto: “È come un merlo che cerca di 
mettersi delle piume di pavone, e rendersi un pavone”. Non può farlo. Dev’esserci 
una Piuma Naturale che cresce da lui. Il Suo Interno deve far crescere quella 
Piuma.  

 
Soltanto una volta ancora, Signore, 20-01-1963 

111 Questo non significa niente. Bravura nell’organizzare spettacoli, abbiamo 
troppa Hollywood, ma ciò non porta giù lo Spirito e la Potenza di Dio. Potrebbe 
portare entusiasmo, ma non porta la potenza di Dio. 
Essi non vogliono pagare il prezzo. Sansone pregò giusto. Come pregò? 
Concludendo, potrei dire questo: “Signore, lascia che io muoia col nemico!” 
Ecco il guaio; loro non vogliono pagare il prezzo della morte. 

 
Disperazione, Jeffersonville, Indiana, Usa,  1-9-1963 

21 E il diavolo può imitare qualsiasi di quelle cose, ma non può essere lo Spirito 
Santo. Capite? Lui può imitare questi Doni, ma non può essere lo Spirito Santo. 
E lo Spirito Santo è il Segno che il Sangue e stato applicato, perché Esso segue il 
Sangue per tutto il Libro della Redenzione. Lo capite? Quello fu lo Scopo del 
Suo Venire. Ecco ciò che Lui Segui in ogni Epoca. In ogni Epoca Lui ha seguito 
ciò, per vedere quello che Esso ha Prodotto, ed essi non poterono essere resi 
Perfetti senza di noi. E adesso, l’Intero Spirito Santo Visita la Chiesa, formando 
Dio in Carne Umana; come Egli fece prima di Sodoma, l’incendio la, che era un 
simbolo. Allora Egli apparve a lui, ad Abrahamo.  

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Posizione del Credente in Cristo, 16-1-1955 
51 O Dio nostro Padre, Ti siamo riconoscenti questo pomeriggio per Gesù, per 
come Lo hai portato lassù sul Monte della Trasfigurazione ed Egli fu 
Trasfigurato davanti a loro; Tu lo cambiasti, e la Tua Voce parlò come 
l’Adozione: “Questo è il Mio amato Figlio; AscoltateLo.” 
…Noi gemiamo, in attesa di quel tempo di Adozione, e crediamo che uno di 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Il Tabernacolo-Eletti del Vecchio Testamento 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 69 

 

questi giorni lo Spirito Santo Entrerà, non con una Nuova Nascita, poiché 
l’abbiamo ricevuto per mezzo di Cristo, ma allora Tu Adotterai la Tua Chiesa. 
52 Quindi Lei sarà Rivestita nella Potenza del Signore Risorto. E noi preghiamo, 
Padre, che Tu faccia questo in fretta, poiché i giorni che ci stanno davanti 
sembrano molto bui e cattivi. Preghiamo che Tu voglia Adottarci ora, Signore, 
nella Tua Famiglia. Dacci l’Autorità  di cui abbiamo bisogno, Padre, per fare 
stare zitto colui che nega. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 
254 Nessuno ha Diritto di Predicare a meno che uno, come Mosè, non Lo 
incontri laggiù su quel Suolo Sacro, quella Colonna di Fuoco che sta la sospesa, 
dove egli sa dove si trova. Capite? 
255 Notate come, come procediamo. Dopo il Battesimo di Fuoco del mondo, tutti 
i germi sono finiti, lo rende quindi un posto adatto perché il Cielo dimori qui 
sulla terra. 

 
Un Paradosso, Morrison a Tampa, Florida, Usa, 18-4-1964 

219 La Colonna di Fuoco è Identificata Scientificamente, e dalla Sua Reazione, 
dal Suo Carattere ed ogni altra cosa, proprio lo Stesso. Come fu quando Essa 
Dimorava nel Corpo dell’Unigenito Figlio di Dio, così Essa Dimora nel Corpo 
dei Suoi Figli Adottati  per l’Ultimo Giorno.   
220 Ora, io so, fratelli, ci sono state molte di queste imitazioni. Ma la Bibbia 
disse che sarebbe avvenuto, lo sapete, “Come Ianne e Iambre contrastarono 
Mosè”. Vedete? Deve proprio avvenire. Ma non lasciate che quello vi accechi. 
Quando vedete un dollaro falso, ricordate che è stato fatto da uno vero. Vedete? 
Se non lo è, esso è l’Originale.  
221 Ma c’è l’Originale Spirito Santo, il Cristo Originale,  certamente. Egli è lo 
Spirito Santo. Notate ora, e la Colonna di Fuoco è ancora Vivente oggi, fra noi. 
Dopo tutte queste migliaia di anni, ed è ancora qui. È un Paradosso. 

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
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cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
 

Gli Unti del Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-07-1965 
186 Il motivo che gli Eletti, detto Gesù, non saranno sedotti, perché sono la 
Parola. Non possono essere nient'altro. Non posso udire nient'altro.  Non 
conoscono nient'altro. Proprio così Ricordate, Mosè non si lasciò trasportare da 
tutte le loro imitazioni…  
187 Lui lo conosce, così non si unì a loro. Oh, no. Rimase proprio presso di loro. 
Non voglia nessuna delle loro denominazioni. Rimase proprio con Dio…  
188 Perché? Essi non saranno sedotti da ciò. Il Vero Credente, sono il Seme 
Predestinato che dovrebbe restare in quel Giorno.  
189 Altresì, Gesù dice questo: "Molti brani in quel Giorno, nel Mio Nome, e 
diranno: 'Signore, non ho cacciato diavoli nel Tuo Nome?'" Gesù disse: "Nei 
giorni della Fine, quando il Tempo è Finito e la Grande Risurrezione è Venuta, che 
molti considerare e siederanno nel Regno". Il Regno di Dio è dentro di voi. Molte, 
le malerbe si verificano e siedono nel modo giusto: "Ora, aspetta un minuto, 
Signore! Io ho Parlato in Lingue. Ho gridato. Ho danzato nello Spirito. Ho 
cacciato diavoli. Ho Parlato in Lingue. Ho fatto tutte queste cose". Cosa disse Lui? 
Nota: "Voi operatori di iniquità , non vi conobbi giammai".   
190 Cos'è iniquità? Chiedete a qualcuno. È "qualcosa che sapete che dovreste 
fare, e non voglia farla". Loro conoscono quella Parola. La sentono Voi state 
ascoltando questo nastro. State ascoltando questo Messaggio. Vedete che il 
Signore Iddio dice così; Glielo vedete confermare, renderlo vero. E sapete che 
questo è tutto ciò che è, che contende su quelle false cose; voi operatori 
d'iniquità! "Oh, sì, ho avuto grandi campagne. Ho fatto questo. Ho fatto quello". 
Disse: "Dipartitevi da Me, voi operatori d'iniquità, non vi conobbi giammai".  
191 "Bene, lo Spirito Santo è caduto su di Me". Non ne dubito per niente. "Ho 
Parlato in Lingue. Ho cantato nello Spirito. Ho fatto ... " Non ne dubito per 
niente. Non c'è nessun dubbio in questo. Oh, fratello, sorella, che specie di 
condizione! Questo è un tempo di tremore. Dove siamo? La Parola viene ora alla 
Vita. Annotare.  
192 … Matteo 7:21. "Non chiunque mi dice: Signore, Signore, entrerà nel Regno 
dei Cieli; ma è la Volontà del Padre mio, che è nei Cieli. Di Molti diranno un me in 
quel Giorno: Signore, Signore, non abbiam noi Profetizzato...". Profeti, Unti!  È 
giusto? "Non eravamo noi non Profeta? Non eravamo uniti, a? Non ho io 
Profetizzato nel Tuo Nome? E nel Tuo Nome non ho io cacciato diavoli?" Come 
puoi fare, e rifiutare d'essere Battezzati nel Nome di Gesù? Vedete? Oh mio! 
Vedete quant'è seducente? Proprio fino a quello stesso punto, poi ricade. Essi 
vanno proprio fino alla Parola, poi ricadono. Osservate questo ora. Tiriamo 
fuori questo, solo un minuto. Molti diranno a Me... Signore, Signore, non abbiam 
noi Profetizzato, non siamo stati Profeti? ... Sì, ho parlato di quello in Matteo 24: 
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24. ...e in Nome Tuo cacciati demoni, ...in Nome Tuo, molti Miracoli …Molte 
Operazioni? Ma Io allora confesserò loro: Io non vi conobbi giammai; dipartitevi 
da Me, voi tutti operatori d'iniquità . "Quando Ciò è stato fatto proprio davanti a 
L'hai Visto, e L'hai Visto muoverSi, hai visto che era la Parola; e per amore della 
vostra denominazione, siete stati trattenuti dentro a essa. Non vi ho conosciuti. Non 
m'importa quanti diavoli voi cacciate, quanti di voi avete fatto questo e quello; non 
ho saputo niente di voi". Balaam disse: "Ho ben Profetizzato, nel Tuo Nome. È 
venuto un compimento ".  
193 "È esattamente giusto, però, quando arrivò alla Parola, L'hai rifiutata".  Oh, 
fratello, vedi la parte seducente? Non "Profeta",  esattamente; ma con la Parola, 
la Vera Parola, la confermata Parola resa Manifesta. "Voi operatori d'iniquità !"  
194 Prova, satana ha provato in tutte le Epoche di imitare la vera Parola. Noi lo 
sappiamo, no?  
195 Notate, arrivano fino alla linea di confine e poi smettono. Guardate qui, Egli 
disse, in Ebrei al 6°Capitolo, ora, stavamo leggendo un momento fa. Vi ho detto 
di fare di nuovo riferimento a, e lo faremo per i prossimi pochi minuti. Egli 
disse: Ma ... spina e cardi ... io quali sono vicini al rigetto; la cui fine è d'essere 
arsa. (Linea di confine!) ... Voi che avete gustato il Dono Celeste , ... "Gustato", in 
altre parole: L'avete visto! Non si [Il Fratello Branham schiocca le labbra-Ed.] 
GustarLo solo con la tua bocca. Ma L'hai Visto, e sapevate che era la Verità. 
Sapevate che era la Verità. "Gustato il dono Celeste". ... e... stati fatti Partecipi 
dello Spirito Santo, come Esso è caduto su voi, ... Gustata del la Buona Parola di 
Dio, ... "Gustato",  voi avete visto che era giusto. "E lo Spirito Santo che è caduto 
su di voi", l'erbaccia nel campo. ... e poi voltarsi ... "Rinnegando lo stesso Cristo 
che vi ha Santificati, e vi ha Chiamati, e ha messo l'Unzione su voi". ...non resta 
sacrificio per il peccato, per quello. È imperdonabile! "È impossibile per loro mai 
conoscere la Verità". Perciocché egli è impossibile che coloro che sono stati... fatti 
partecipi dello Spirito Santo, Cadde sull'erbacce, vedete: "Iniziò con Gesù, e: 
'Signore, sto passando'", ma quando arrivò alla Parola, vi voltate indietro. "Fatti 
partecipi dello Spirito Santo, e gustò gustato, o visto la Parola Stessa Manifestata". 
E poi vi allontanate da Essa: "È totalmente impossibile per loro mai vedereLa o 
venire a Essa". È il COSÌ DICE LA SCRITTURA.  Ora, voi ... "Cieli e terra 
passeranno, ma Essa no". Lo vedete? "Totalmente Impossibile". La Bibbia dice 
così, e lo Spirito ne rende Testimonianza. 
 

CREDERE NELLA PAROLA-IN LUI 
RICONOSCERLO PER LO SPIRITO 

CONVERTITI SOLO QUANDO RICEVIAMO LO SPIRITO SANTO 
ESEMPIO DI PIETRO - GIUSTIFICATO E SANTIFICATO - MA  

CONVERTITO SOLO AL RICEVIMENTO DELLO SPIRITO SANTO 
DIEDE AGLI APOSTOLI POTERE 
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I NOMI SCRITTI NEL LIBRO DELLA VITA DELL'AGNELLO 
ESEMPIO DI GIUDA - NON SALI' A PENTECOSTE 

IL BATTESIMO NELLO SPIRITO SANTO - LA GRANDE 
RIVELAZIONE 

Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-
1959 

53 Ho un’altra Scrittura qui, in Giovanni 14:12 Che è una Scrittura molto 
familiare a tutta la gente qui del Tabernacolo. In Verità, in Verità, Io vi dico, che 
chi Crede in Me… Ora, non lasciare che quella parola “Crede”  ti sia quasi 
d’ostacolo. In una chiesa nominale, si dice: “Sì, io credo. Certo, io credo che Gesù 
Cristo è il Figlio di Dio”. Il diavolo crede la stessa cosa. Esattamente questo. La 
Bibbia ha detto che lui lo crede. Ma la Scrittura dice, in Giovanni, che: “Nessuno 
può Chiamare Gesù il Cristo, se non per lo Spirito Santo”. Tu hai, effettivamente, 
con la Scrittura… Fatemi fermare qui solo un minuto, prima che finisca di 
leggere. Tu non sei Convertito finché non hai Ricevuto lo Spirito Santo. È giusto.  
54 Tu stai credendo “a”.  Lo Spirito Santo ti ha parlato, e tu Lo hai confessato 
pubblicamente. Il diavolo ha confessato la stessa cosa. “Io credo che Lui sia il 
Figlio di Dio”. Così fa il diavolo. Ma tu stai continuando a camminare verso di 
Lui. Quando, Pietro era stato Chiamato e Giustificato con il credere al Signore 
Gesù Cristo; e in Giovanni 17:17, Gesù li Santificò mediante la Parola, perché la 
Parola era la Verità. E Lui era la Parola. 1°Giovanni dice: “Nel Principio era la 
Parola, e la Parola era con Dio, e la Parola era Dio. E la Parola fu Fatta Carne, e 
dimorò con noi”. Egli era la Parola, quindi Egli li Santificò. Disse: “Padre”, 
parlando allo Spirito in Lui, “Io li Santifico mediante la Parola”, Lui Stesso, con 
l’imposizione delle Sue mani su di loro. “La tua Parola è la Verità”. Proprio 
semplicemente nel grembo di una donna, Lo portò all’esistenza parlando; oh, 
che per Lui fosse in un modo diverso da questa Parola di Dio per renderLo 
Manifesto era totalmente impossibile. “Io li Santifico”.   
55 Egli diede loro Potere contro gli spiriti impuri.  Essi uscirono. Egli mise i loro 
Nomi nel Libro della Vita dell’Agnello.  E li mandò fuori, Giovanni… Matteo 10, 
e diede loro potere sugli spiriti immondi; di cacciare gli spiriti cattivi, e fare 
Opere, e così via. Ed essi ritornarono rallegrandosi e dissero: “Anche i demoni ci 
sono sottoposti”. Egli disse: “Non rallegratevi perché i demoni vi sono sottoposti; 
ma rallegratevi per i vostri Nomi nel Libro”. E Giuda era con loro. Vedete quanto 
può avvicinarsi; proprio avanti attraverso la Giustificazione, va avanti nella 
Santificazione. Ma dove rivelò la sua luce? Dove manifestò se stesso? Prima di 
Pentecoste, lui fece vedere i suoi colori. 
56 Guardate, quello spirito sarà proprio il più possibile pio e santocchio, fino ad 
arrivare allo Spirito Santo, ed essi Lo taglieranno fuori proprio li. Ecco quello 
spirito (non riuscite a vederlo?) che si muove, l’anticristo.  E Gesù disse: 
“Sarebbero stati cosi vicini, negli Ultimi Giorni, che avrebbero sedotto gli stessi 
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Eletti se possibile”. Ma, ricordate, sono solo gli Eletti che lo vedranno. Dio 
chiama per Elezione. Tu, non sei felice di essere uno di loro? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Voi, gente qui stasera, non comprendete che qualcosa sta 
tirando con forza nel vostro cuore, “Io voglio quello Spirito Santo. Io voglio Te, 
Signore, nel mio cuore”? Ecco perché Dio mise il vostro Nome sul Libro della 
Vita dell’Agnello prima della Fondazione del Mondo. Lui lo disse. “Nessuno può 
venire a Me”, disse Gesù, “se prima il Padre Mio non l’ha attirato. E a tutti quelli 
che vengono a Me, Io darò loro Vita Eterna”. Cos’è Vita Eterna? Lo Spirito 
Santo. “Vita Eterna”,  prendete quella Parola e trasformatela in Greco, e si 
direbbe, Zoe. Zoe è lo Spirito Santo. “Tutti quelli che il Padre Mi ha dato 
verranno a Me. E a tutti quelli che vengono a Me, Io gli darò lo Spirito Santo, e li 
Resusciterò nell’Ultimo Giorno. Io lo farò”, disse Lui. Nessun se e ma riguardo ad 
Esso. “Io lo farò. A tutti quelli che vengono; e Io do Vita Eterna”. Egli dovrà 
Resuscitare, perché ha ricevuto Vita Eterna. Egli deve venire. Non può morire 
più di quanto Dio possa morire.  
57 Oh, miei cari amici d’intorno a questo paese e in questa piccola città, se 
soltanto potessi, con la mia voce umana, porre nel vostro cuore l’importanza di 
ricevere il Battesimo dello Spirito Santo, sarebbe la Rivelazione più 
Meravigliosa che avrete avuto nella vostra vita. Vedere cosa… Voi dovete farlo. 
Fatemi chiarire questo, riguardo, “Tu non sei Convertito”.  
…59 Egli disse: “Prima che il gallo abbia cantato tre volte, tu… prima che il gallo 
canti, tu Mi avrai rinnegato tre volte”. Disse: “Ma, Pietro, Io ho Pregato per te”. 
Ascoltate. Quello non era tutto. “Io ho pregato per te. E dopo che ti sarai 
Convertito, allora Conferma i tuoi fratelli”. “Dopo che ti sarai convertito”. Egli 
aveva gridato. Probabilmente aveva danzato nello Spirito. Lui, lui aveva fatto 
ogni sorta di cose, ma non aveva ancora ricevuto lo Spirito Santo. "Dopo che ti 
sarai Convertito, allora Conferma i tuoi fratelli”, è vero, “metti in atto il Suo 
Piano”. 
…81 Egli disse: “Andate in tutto il mondo a Predicare il Vangelo”. Cosa fa il 
Vangelo? “Non solo in Parola, ma in Potenza e Dimostrazioni dello Spirito Santo”. 
Il Vangelo è Rendere Manifesta la Parola di Dio. 
82 Non puoi farlo. Ora, Gesù lo sapeva, cosi Egli doveva vivere nella Sua Chiesa. 
Quindi, Egli sapeva che avremmo avuto scuole intellettuali. E Questo non lo 
afferrerete mai in una scuola intellettuale. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
SATANA PUO' IMITARE I DONI MA NON PUO' IMITARE 

LA TERZA TIRATA 
PUO' IMITARE I DONI MA NON PUO' ESSERE LO 

SPIRITO SANTO 
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NON PUO' ESSERE LA PERFETTA PARTE DELLA SPOSA 
DI CRISTO 

NON PUO' GIUNGERE AL SUGGELLAMENTO, AL 
COMPLETAMENTO DELLE VIRTU' 

Rivolgete lo Sguardo a Gesù, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1963 
38 Quindi ora vi dirò qualcosa, ora, che non ho mai detto. E, si tratta, della cosa 
che abbiamo aspettato per tanto tempo (almeno da molti anni, quattro o cinque 
anni, o forse più), la Terza Tirata, è ora stata Confermata, e sono certo che voi 
tutti sapete di cosa si tratta. 
39 Ora ricordate, non ci sarà mai un’imitazione di ciò, perché non può essere. 
Vedete, non può essere. Ora e in esistenza. E ho… Sono stato avvisato di questo, 
che presto… Proprio ora in questo tempo e appena accaduto, in modo da 
Identificare la sua Presenza fra voi, vedete, ma non sarà usato in Grande 
Maniera finché questo Concilio non inizierà a stringere. E quando lo farà, 
quando quello compie… I Pentecostali, e cosi via, possono imitare quasi ogni 
cosa che possa essere fatta. Ma quando verrà quel momento, quando arriverà la 
stretta, allora vedrete, ciò che avete Visto Temporaneamente, essere Manifestato 
nella Pienezza della sua Potenza. Vedete? Vedete? Vedete? Vedete? 
…49 Si sta stringendo. E poi quando arriverà quel tempo, e la pressione arriverà 
al punto in cui sarete FORZATI AD USCIRE,  allora osservate ciò che sto per 
dirvi fra alcuni minuti. Osservate allora la Terza Tirata, vedete, e sarà 
assolutamente per i completamente perduti, ma essa sarà per la Sposa e la 
Chiesa. 

 
Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 

327 Forse questo Ministero, col quale ho cercato di portare le persone indietro 
alla Parola, ha posto un Fondamento; e se è così, allora io vi lascerò, 
definitivamente. Non ce ne saranno due di noi qui allo stesso tempo. Capite? Se è 
così, allora Egli Crescerà, ed io diminuirò. Io non lo so. 
…260 Ma questa è una cosa che egli non può imitare. Di questo non ci saranno 
imitatori, vedete, poiché egli non Lo conosce. Non c’è modo per lui di 
conoscerLo. È la Terza Tirata. Egli di Esso non sa proprio niente. Vedete? Egli 
non Lo capisce. 

 
Disperazione, Jeffersonville, Indiana, Usa,  1-9-1963 

21 E il diavolo può imitare qualsiasi di quelle cose, ma non può essere lo Spirito 
Santo. Capite? Lui può imitare questi Doni, ma non può essere lo Spirito Santo. 
E lo Spirito Santo è il Segno che il Sangue e stato applicato, perché Esso segue il 
Sangue per tutto il Libro della Redenzione. Lo capite? Quello fu lo Scopo del 
Suo Venire. Ecco ciò che Lui Segui in ogni Epoca. In ogni Epoca Lui ha seguito 
ciò, per vedere quello che Esso ha Prodotto, ed essi non poterono essere resi 
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Perfetti senza di noi. E adesso, l’Intero Spirito Santo Visita la Chiesa, formando 
Dio in Carne Umana; come Egli fece prima di Sodoma, l’incendio la, che era un 
simbolo. Allora Egli apparve a lui, ad Abrahamo.  

 
Ascoltatelo! Phoenix, Arizona, Usa, 13-03-1960 

32 Come vi dissi una volta qui, quando nel Vecchio Testamento veniva scritto il 
Patto ed era poi fatto a pezzi, quando le parti si riuniscono, dovevano 
Combaciare. Ogni pezzo di carta doveva Adattarsi Bene, e l’Intero Programma 
doveva Allinearsi Correttamente. Dio Confermò il Suo Patto a col Popolo da 
Isacco a Cristo, e al Calvario Lui fece in Pezzi il Messia. Prese il Corpo e Lo mise 
sulla Sua Destra, e mandò giù lo Spirito Santo sulla Chiesa. E la Chiesa dovrà 
avere lo stesso Spirito, fare le stesse cose che fece Gesù, altrimenti non andrà 
mai nel Rapimento. Doveva combaciare... Prendi questo foglio di carta qui e 
fallo a pezzi. Ora, non lo potresti imitare se lo volessi; deve ritornare lo stesso 
foglio, quindi quelle lettere torneranno esattamente come erano. Ecco 
esattamente come deve essere la Chiesa. Gesù eseguì sempre il Compito del 
Padre, facendo quel che era Giusto al Suo Cospetto, non solo facendo questo e 
quello, quel che alla Chiesa Si addice di fare, ma riguarda gli Affari di Suo 
Padre, e Gesù aveva la Testimonianza: "Io Faccio sempre quello che Piace al 
Padre.” 

 
La Statura di un uomo Perfetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 

342 Quando un uomo possiede questo Tipo di Cose, allora lo Spirito Santo viene 
su di lui. Non importa, potreste Parlare in Lingue, potreste imitare qualsiasi 
Dono che Dio ha. Potreste farlo. Ma finché queste Virtù qui non entrano in voi, 
siete ancora lontani dal Reale, Vero Fondamento della Fede. Ma quando queste 
Virtù crescono in voi, e aggiungete quello a quello, allora siete un Monumento 
Vivente. Siete un Idolo Vivente che si Muove. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
TEOFANIE DI DIO E TEOFANIE DEI SUOI FIGLI 

CCLLII CCCCAA  QQUUII   SSOOTTTTOO  PPEERR  CCII TTAAZZII OONNII   DDEELL  MMEESSSSAAGGGGII OO  
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/4-un-solo-dio-

manifestato-in-molteplici-teofanie.html 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

X-4 
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DIO MANIFESTATO IN CARNE NELLE MEMBRA-FIGLI DEL 
VECCHIO E DEL NUOVO TESTAMENTO 

EVOLUZIONE DELLA SPOSA DA PIEDI A CAPO NEL NUOVO 
TESTAMENTO - ERA DEL CORONAMENTO 

ERA D'ORO - DELLA SPOSA - DEI SUGGELLI - DEL 
RAPIMENTO - ASTRONAUTI SPIRITUALI - DEL CAPO-

OCCHIO-TESTA - DELL'AQUILA 
SETTIMA EPOCA MASSIMO PICCO, GESU' CRISTO FATTO 

CARNE NELLE MEMBRA DELLA SPOSA 
EPOCHE BUIE, LO SPIRITO RILEGATO NELLE EPOCHE E 
MANIFESTATO NELLA POTENZA NELL'ULTIMA EPOCA 
LA BATTAGLIA FINALE DI APOCALISSE 12 - MICHELE 

CONTRO SATANA 
 Come espresso, gli Adottati hanno avuto un Incontro Diretto, quindi un 
Esperienza Genuina di Spirito Santo sino all'Irradiazione dell'Adozione.  
 Conoscono la loro Posizione Rivelata, similmente a come Gesù Conosceva 

la Sua Posizione nella Parola, sino al Potenziale della Vittoria sulla Morte 
e l'Inferno, sino al Potenziale della Parola Parlata, della Terza Tirata e 
della Creazione.  

 Come espresso, affermato dal Profeta, il diavolo e gli ibridi, possono 
imitare ed esercitare i Doni, ma non possono Identificarsi nello Spirito 
Santo, che è Vincolante solo nella Sposa nella Terza Tirata come Potenza 
Creatrice e come Perfetta Parola e come Pienezza di Pietra del Capo solo 
negli Adottati.  
Intanto, perché la Potenza Creatrice è solo Esclusiva di Dio. Come 
sappiamo il diavolo ha tentato di imitare i Doni, ma non potrà imitare o 
comunque compiere la Creazione Espressa dalla Parola Parlata negli 
Adottati.  Mosè ad esempio, non poté essere imitato da Ianne e Iambre, nel 
Creare i mosconi (Esodo 8). 
Oltre, anche perché il diavolo non potrà mai unire il suo spirito con Dio e 
quindi raggiungere l'Essenza di Dio che è Amore, ossia la Pietra di Capo; 
dove solo gli Adottati arrivano in quanto sono Parte di Dio dall'Eternità e 
quindi Affini alla Medesima Natura-Carità.  
Diviene chiaro che "Doni e Funzioni",  sono per gli Scopi Divini, ma la 
"Carità", oltre a ciò, è la Fonte Eterna che riprenderà la Piena Posizione 
come detto da 1Corinzi 13, ove la Posiziona Eterna e che "non Cesserà". 
Un Ibrido non potrebbe mai riprodurre l'Originale,  potrebbe solo emulare 
parzialmente e crollare al primo caso di collera umana o altro. Notate la 
differenza tra una Pecora e un lupo, è la natura che li differisce, entrambi 
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con i denti, ma solo uno morderà. O anche la differenza tra il corvo e 
l'Aquila  hanno entrambi le Ali  ma volano a diverse altezze e si cibano in 
modo diverso. Solo i Figli  riproducono il Padre.  
Ricordiamo che l'Evidenza Primaria del Credente è Parlare la Parola 
nella Corretta Evidenza e quindi anche Viverla nella Forma Originale e 
quindi nel Puro Amore, come il nostro Padre è nella Sua Essenza Amore 
Incorruttibile, quindi nella Pienezza delle Virtù e dei Frutti della Parola-
Spirito. 

 1Giovanni 4:16 E noi abbiam Conosciuta, e Creduta la Carità che 
Iddio ha inverso noi. Iddio è Carità;  e chi Dimora nella Carità, 
Dimora in Dio, e Iddio Dimora in lui.  
 1Corinzi 13:13 Or queste tre cose durano al presente; Fede, Speranza, 
e Carità; ma la Maggiore di esse è la Carità. 
 Salmo 51:10 O DIO crea in me un cuore puro e rinnova dentro di me 
uno Spirito Saldo. 

 Il diavolo può conoscere la Parola dalla A alla Z, ma in quanto non 
Convertito non ha Parte con gli "Affari del Padre"  e quindi, può imitare 
ma poi deve fermarsi come Giuda non poté giungere a Pentecoste. 

 Gesù era Dio e fece le Opere di Dio; satana il diavolo e può solo 
raccogliere la sconfitta. I Figli di Dio, quali Semi Frutteranno portando le 
Opere di Dio; i figli del diavolo possono solo raccogliere la loro sconfitta. 

 La Nuova Nascita è la Rivelazione di Gesù Cristo in noi;  ossia Lui che si 
Fa Carne in noi. Gli Apostoli Camminavano con Lui come noi 
Camminiamo con la Bibbia; ma solo quando, ebbero la Rivelazione di Lui; 
solo quando Lui entrò in loro ebbero la Nuova Nascita; prima di ciò erano 
solo in un  Cammino di Crescita. Non basta avere solo la Lettera, occorre 
avere lo Spirito Santo e quindi la Rivelazione Congiunta alla Parola per 
"Vedere e Entrare". 

 Solo quando abbiamo questo Incontro  la Vocazione si amplia nella 
Completa Rivelazione e quindi per condurci all'Adozione. 

 Essi si muovono sotto la Legge dello Spirito, e quale Sposa conoscono la 
loro Parte di Posizione nel Corpo essendo la Sua Metà Parte in Terra.   
Nello Specifico siamo nell'Era del Capo e quindi dell'Occhio-Aquila, in cui 
la Metà Parte del Corpo, quindi la Sposa in Terra; è la Manifestazione 
della Metà Capo-Occhio in Terra di Cristo. Ed ha il Ministero del Collo 
(In Simbolo), ossia come il Collo dovremo Unire il Corpo al Capo-Cristo. 
Come ci dice il Profeta abbiamo il Compito di Richiamare la Sposa delle 
Epoche alla Resurrezione e con essi Ricongiungerci al Capo Cristo 
nell'Aria. 

 Come espresso, talaltro la Pietra della Vetta è Portata dai Sette Tuoni.  
Essa è anche il Punto in cui il Credente raggiunge la Cementite Perfetta 
che Tiene Unite tutte le Virtù, Parola Perfetta, Spirito Perfetto e quindi 
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Amore Perfetto che Opera nelle Virtù Complete; un Corpo che non ha 
spiragli per fare entrare il male, in quanto tutto è Suggellato nel Corpo di 
Cristo e in Lui niente di male può penetrare. Quando siamo Suggellati, 
siamo Ripiendi di Spirito Santo e se il nemico non può Giungere alla 
Pienezza della Giustificazione-Santificazione, cercandola di imitare; non 
potrà unire sé stesso al Fuoco dello Spirito Santo e imitare la Terza Tirata. 
Ecco l'Importanza del Suggellamento che Brucia tutti i germi. Il diavolo e 
i suoi membri non potranno mai divenire "Uno con lo Spirito Santo, come 
solo ai Figli è Concesso, perché sono Parte di Esso dall'Eternità".   
La Pietra della Vetta è Scesa nella Settima Epoca, nel Profeta attraverso i 
Misteri Rivelati;  si è Fatta Carne in Lui ed è stata Manifestata in lui nella 
Potenza della Terza Tirata e anche messa in Forma di Parola Parlata 
Scritta, in attesa che noi Entrando in Essa né Riceviamo la Dinamica 
Finale nel Tempo Finale, dove la Terza Tirata riprenderà per la Lotta e il 
Rapimento. Abbiamo la Meccanica e Parte della Dinamica, ma avremo 
Presto la Pienezza della Dinamica. Essa dunque è Stata Parlata per 
Raccogliere ed Unire il Corpo. Dal Tempo della Rivelazione dei Misteri ad 
Oggi, noi Entriamo nell'Arca-Messaggio, prendendo la Forma dell'Arca, 
quindi della Pietra della Vetta e quando sarà Completato il Numero degli 
Eletti, allora scenderà sulla terra la punizione; ma prima la Dinamica 
Scenderà nell'Arca-Sposa-Pietra di Capo, per Chiudere-Suggellare la 
Porta e Riempirci di Dinamica e Sollevarci nel Rapimento.  
Come espresso dal Messaggio, abbiamo un Mantello di Seconda Mano, 
ossia il Messaggio al quale dobbiamo Conformarci  e quanto alla Chiamata 
dobbiamo avere una Chiamata-Dinamica di Prima Mano, come Eliseo. 
Oggi la Realizziamo come Meccanica che ci Forma e nella Misura della 
Dinamica Concessa, ma alla Fine la Dinamica Opererà nella Pienezza 
della Terza Tirata, portando la Potenza che Resusciterà il Corpo della 
Sposa delle Epoche, rendendo anche loro, Partecipi della Pietra della 
Vetta e tutti quanti Restaurati non solo nella Parola, ma anche nella 
Potenza dello Spirito Santo, Saliremo al Rapimento. 

 Romani 8:22 Perciocché noi sappiamo che fino ad ora tutto il Mondo 
Creato Geme insieme, e travaglia. 
Romani 8:23 E non solo esso, ma ancora noi stessi, che abbiamo le 
Primizie dello Spirito;  noi stessi, dico, Gemiamo, in noi medesimi, 
aspettando l'Adottazione, la Redenzion del nostro Corpo. 

La Sposa delle Sette Epoche per quanto Conservata attraverso la Porzione 
della Redenzione e Spirito dell'Epoca di Riferimento; Essa è Incompleta e 
attende noi, ossia la Parte della Metà Pietra del Capo della Sposa Vivente 
di Oggi, che resa Partecipe del Suggello dell'Ultima Epoca e dell'Ultima 
Dinamica; Risveglierà l'Intero Corpo alla Resurrezione e tutti saremo 
Partecipi della Piena Trasmissione delle Virtù e dello Spirito Santo, come 
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un Sol Corpo, ciascuno nella Parte dell'Epoca, e nella Gloria  Simile al 
Corpo di Gesù Cristo Resuscitato, Glorificato e Rapito. 
Gesù Cristo era Pietra di Vetta sin da Cellula-Bambino, ma ebbe delle 
Fasi di Crescita ed Evoluzione sino al Resuscitare Prima S'è Stesso e con 
Lui il Corpo dei Santi Eletti del Vecchio Patto. 

 Come espresso, è importante comprendere che come il Marchio è sempre 
esistito per identificare la controparte, anche il Suggello in Proporzione 
nelle Epoche è stato una Porzione di Spirito che ha Conservato la Chiesa-
Sposa, in attesa del Completo Suggello-Adozione per il Tempo della 
Resurrezione, Come espresso in Romani 8:22-23. Da qui deriva il temine 
"Imperfetti",  perché solo in quel Tempo Finale il Corpo raggiungerà la 
Perfetta Statura del Corpo Risorto della Sposa Glorificata e per noi 
Viventi tale Processo si avrà mentre siamo in Vita e quindi Collegato alla 
Terza Tirata. In  Termini di Adozione le Teofanie Riprenderanno i loro 
Corpi Terrestri e Ascenderanno, il ché ancora non è Avvenuto, perché si è 
Atteso il "Tempo" e "l'Ultimo Eletto" che Entri.  
L'Azione di Suggellamento, se nel caso di noi Viventi è la Cementite dello 
Spirito Santo che non solo Controlla come Pietra di Vetta tutte le Virtù e il 
nostro Corpo, ma inoltre non permette che vi siano Perdite, ossia non 
permette che il male s'introduca indebolendo una Virtù.  Considerato ciò, 
per il Corpo Risorto della Sposa delle Epoche, il Collante-Cementite dello 
Spirito Santo, ci renderà un Sol Corpo Controllato dall'Unica Mente, 
Pietra della Vetta di Cristo, senza Enfasi errate, con la Carità Perfetta e 
senza che il male e la Morte, vinta dalla Resurrezione, possa più 
penetrare. Saremo Simili al Corpo Glorificato e Assunto di Cristo, il 
Corpo di Dio Restaurato e reso Completo alle Nozze nell'Aria dove 
c'Incontreremo con lo Sposo, Formando in Modo Perfetto Un Sol Corpo, 
alla Statura di Uomo Perfetto. 
La Sposa delle Epoche ha avuto un Esperienza di Nuova Nascita 
Proporzionale all'Epoca in cui Viveva, sino a picchi come nel Tempo 
Pentecostale del Ricevimento della Porzione di Spirito Santo. E ciascun 
Epoca nel momento che si sono addormentati, hanno incontrato e sono 
entrati nella Teofania Celeste del proprio Corpo: quindi hanno una 
Porzione di Completamento. Come dice il Profeta essi InCoronavano il 
loro Ministero alla morte. Cerchiamo d'immaginare quando chiusi gli 
occhi terrestri entravano nella loro Teofania ed attendono di ritornare in 
terra. Ma già stanno bene dentro il Corpo della Teofania, si Riposano 
(1Corinzi 15; 2Corinzi 5; Apocalisse 14:13). Sono Incompleti quanto al 
Terrestre e il Collegamento Pieno con la Sposa delle Sette Epoche, quindi 
l'avere un Corpo Glorificato simile a Gesù. La loro Posizione nella 
Teofania in Cielo, deve Completarsi entrando nel Corpo Terrestre 
Resuscitato e Glorificato. Ciò avverrà alla Resurrezione. E se da un lato 
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Romani 8:22-23 pone enfasi sull'Adozione del Corpo, dall'altro lato 
sappiamo anche che la Completezza sarà anche come avviene alle Virtù 
Completate nel Singolo, ossia vi sarà un Punto di Contatto Restaurato 
come Unico Corpo delle Epoche, dove Tutti diverremo Uno e Cristo 
scenderà a Pieno in noi per Controllare il Corpo. Allora tutti saremo 
Conosciuti e Conosceremo e Vivremo come un Sol Corpo Cementato e 
Controllato da Dio, lo Sposo e la Sposa-Figli di Tutte le Epoche come un 
Sol Corpo. Quindi non solo Adozione Corporale ma anche Punto di 
Contatto Complessivo delle Varie Parte del Corpo delle Epoche, in modo 
Eterno e Perfetto. Come i Sette Messaggeri che Formano il Messaggero 
Cristo-Messaggero. Le Sette Epoche, le Sette Parti della Sposa che 
formano la Sposa Mondiale ed Epocale.  
Dalla Pietra del Fondamento alla Pietra della Vetta Tutto Cementato 
come Un Sol Corpo Controllato da Dio, come un Sol Punto Pienamente 
Uno e Invaso da Dio. 

 Come espresso, consideriamo che nell'Evoluzione del Corpo di Cristo nelle 
Epoche, siamo giunti nell'Epoca del Capo, e quindi della Giunzione tra 
Cristo-Capo e il Corpo della Sposa. In tale Prospettiva si nota come Giunti 
al Capo, si ottiene il Coronamento e dunque la Pietra del Capo nella 
Sposa. 
Noi in questa Epoca siamo la Punta-Testa, la parte più Piccola e 
Riproducente come Pietra della Vetta, l'Intera Piramide in Forma Ridotta 
Numerica. La Testa non farà errori nell'Identificare il Corretto  
Radunamento e Movimento delle Parti del Corpo Epocale, in quanto come 
la nostra Testa Identifica le Corrrette Posizioni del Corpo, ecco la 
Specializzazione per la Resurrezione, quindi muovere le Parti in Attesa, 
Identificando il Posizionamento Corretto. La Sposa della Vetta, saranno 
pochissimi Membri. Di cui il Profeta ci ha Investiti del Suo Ministero della 
Pietra della Vetta. 
Come Cristo quale Primizia Risveglio il Corpo dei Santi Eletti del Vecchio 
Patto, cosi Fattosi Carne nella Sposa dei Viventi della Pietra della Vetta 
Richiameremo la Sposa Dormiente delle Sette Epoche-Veglie. 

 Come espresso, Sette Epoche della Chiesa, per mostrare i Sette Gradini 
che ha prodotto Lui, Edificando il Suo Singolo e la Sua Chiesa alla Sua 
Immagine. Fino a da tale Immagine, trarre un Corpo Glorificato dalla 
Resurrezione e per noi dal Mutamento. Come il Primo Uomo, l'Ultima 
Fase fu quello di dargli un Corpo Fisico e per Cristo un Corpo Glorificato 
alla Resurrezione. E oggi il Secondo Adamo-Cristo, avrà una Sposa tratta 
da Lui.  

 Come espresso, presto lo Spirito Santo, venendo Versato da Cristo, Verrà e 
Suggellerà la Chiesa. Poi la Chiesa sarà Rapita. Sarà una Completa Unità 
di Dio, una Sposa per Cristo, che sarà il Capo di ogni Cosa. Quindi ecco 
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cosa avviene quando Cristo e la Chiesa diventano Uno. Non c’è malta in 
mezzo. Non c’è niente in mezzo; solo Dio e la persona. Dio, Cristo, e la 
persona. Tutto Temprato dallo Spirito.  Il male non potrà entrare in 
quanto il Corpo della Sposa è Temprato insieme dallo Spirito Santo.  

 Come espresso, così quando cedete il vostro Completo Essere, allora lo 
Spirito Santo Si Riversa attraverso voi in queste Virtù;  allora siete un 
Tabernacolo Vivente. 

 Come espresso, quando un uomo o una donna possiede questo, allora la 
Pietra della Vetta scende e li Suggella nel Regno di Dio, che è lo Spirito 
Santo. La loro vita è morta e nascosta in Cristo, tramite Dio, e Suggellata 
là dentro dallo Spirito Santo (Prima Corinzi 12).  
La Perfetta Statura verrà Completata quando Entreremo nell'Aria nel 
Corpo dello Sposo Gesù Cristo, ma sin dalla Terra al Suggellamento 
Saremo Uno con Lui. Meditiamo che la Mietitura consiste nel Taglio e 
l'Estrapolazione del Grano, quindi non avremo nessun collegamento con 
la Pianta che verrà arsa. Saremo Cittadini Celesti e Sposa di Cristo, 
lasciando ogni legame terreno similmente a Rebecca. 

 Come espresso, noi crediamo che come Gesù ebbe Tre Passaggi: 
1) La Discesa dello Spirito Santo nel Giordano (Matteo 3). 
2) Successivamente l'Adozione e Trasfigurazione (Matteo 17). 
3) Successivamente alla Resurrezione il Corpo venne Mutato e Asceso-
Rapito (Matteo 28; Atti 1). 
Così la Sposa, come da Conferma del Profeta attende l'Adozione e la 
Trasfigurazione in questi Giorni, prima che successivamente avvenga il 
Mutamento del Corpo. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

SIAMO POSIZIONATI NELLA POSIZIONE QUALE META' 
SPOSA DELLO SPOSO 

SIAMO NELL'EPOCA DEL CAPO-OCCHIO 
SIAMO NELL'ERA DEL MINISTERO DEL COLLO             

OSSIA LA SPOSA CHE UNIRA' IL CAPO AL CORPO 
CHIAMANDO A RESURREZIONE LA SPOSA DELLE EPOCHE 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
267 E se siete la Sposa, la Sposa è una Parte dello Sposo. E se… L’unico punto in 
cui mai Lo riconoscerete, è riconoscere quale Parte di quello Sposo (quella 
Parola) voi siete, o non potete riconoscere d’essere la Sposa. Quanti lo 
capiscono? [La congregazione dice: “Amen.”—Ed.] Capite? Capite? Voi dovete 
riconoscere la vostra Posizione. 
 

Dimostrare la Sua Parola, Jeffersonville, Indiana, Usa, 16-8-1964 
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210 Egli dimostra tutte le Sue Parole, tutte le Sue Parole. Pensateci soltanto, 
tutte le Sue Parole! E voi eravate la Sua Parola. Egli era la Parola, e voi eravate 
Parte della Sua Parola. Ed, ecco perché siete mandati qui, per Confermare la 
vostra Posizione nella Vita. Io non penso che lo comprendiate. Vedete, Lui è la 
Parola. L’afferrate ora?  
211 In Lutero, Egli fu nei Piedi;  in Wesley, nelle Cosce; nella Pentecoste, nelle 
Spalle. Capite cosa voglio dire? Egli è il Capo. In quest’ora nella quale ora 
viviamo, voi avete una PARTE CHE UNISCE QUELLO INSIEME;  non la parte 
dei Piedi, non la parte della Coscia, non la Parte delle Spalle, ma la PARTE DEL 
COLLO.  È esatto? Esso si Unisce al Capo. Questa è la Parte del Corpo. Quelli 
che si sono addormentati in Gesù Dio li porterà con Lui.  La Tromba di Dio 
Suonerà, e i Morti in Cristo Risorgeranno Prima. È esatto? Vedete, voi diventate 
una parte di quella Parola, diventate una parte di Lui. E voi prendete il Suo 
Nome per riconoscere ciò, vedete, siete messi lì dentro, Battezzati nel Suo Nome, 
dentro il Suo Corpo, “Per uno Spirito siamo tutti Battezzati in un Corpo”,  qui 
dentro, esattamente nella stessa Posizione. Egli non muta mai la Sua via. Se… 
Quanti credono che la Chiesa Primitiva è in Lui? Vediamo, quanti lo credono? 
Come furono Battezzati loro? Bene. Vedete, Egli è l’Iddio Immutabile. 
L’abbiamo dimostrato. Potremmo stare qui fino a mezzanotte per dimostrarlo, e 
continuare senza sosta. Capite, Immutabile! Capite? Voi siete in Lui e una parte 
di Lui, perché eravate parte del Suo Pensiero. Egli vi ha chiamati Prima della 
Fondazione del Mondo! 
 

LA SPOSA POSIZIONATA PER LA POTENZA 
DELLO SPIRITO SANTO 

Riconoscete il vostro Giorno ed il Suo Messaggio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 
26-11-1964 

192 Come Israele di nuovo nella sua Terra Promessa, essa non sa come c’è 
tornata. Fu solo automaticamente rimessa là. Perché? La forza nazionale l’ha 
posta nel suo posto. Ora dirò qualcosa. La forza nazionale ha posto Israele nella 
sua patria; la forza nazionale metterà la chiesa nel Concilio Mondiale delle 
Chiese; ma la Potenza di Dio metterà la gente nella Sposa. Il mondo forza in 
questo modo, e il mondo forza in quel modo, ma Dio forza verso l’alto. Lo 
Spirito di Dio, che è la Parola di Dio, “La Mia Parola è Spirito e Vita”, metterà 
la Sposa nel Suo posto. Perché, Essa riconoscerà la Sua Posizione nella Parola; 
allora Essa è in Cristo, La metterà nel Suo Posto. Nessuna forza nazionale lo 
farà. Ma la forza nazionale ha spinto Israele in patria; le forze nazionali del 
Concilio delle Chiese spingeranno ogni organizzazione dentro essa; ma la 
Potenza di Dio innalzerà la Sposa nella Gloria, fuori da essa. 
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CIASCUNO RECITA UNA PARTE E L'AMORE 
COMPONE IL QUADRO 

Oltre la Cortina del Tempo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 5-3-1961 
65 In questo quadro e in questo cantico, ognuno di noi recita una parte. Noi 
siamo Parti del Regno di Dio. E questo significa, che possiamo recitare le nostre 
parti, finché ci rendiamo conto dove siamo Posizionati, apparteniamo a questo 
Posto, e poi restiamo proprio là in quel Posto. E noi conosciamo un solo posto, è 
nell’amore, perché è questo che compone il quadro. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
L'UNICO MESSAGGERO EPOCALE DELLA SETTIMA EPOCA 

IL PROFETA BRANHAM E IL MINISTERO DELLA PIETRA DELL A 
VETTA - LA VOCE DEL SEGNO 

I PROFETI DEL TEMPO DELLA FINE 
MALACHIA 4, RITORNO ALLA FEDE ORIGINALE APOSTOLICA 

RESTAURAZIONE DELLA PAROLA E DELLA POTENZA  
RISVEGLIO DELLA SPOSA - BREVE  E POTENTE TEMPO DI 

DINAMICA FINALE 
TRIPLICE PROPOSITO DI DIO DI RESTAURAZIONE 

LA PERSECUZIONE SULLA CHIESA 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9, 9:30 

9-30: Prima che noi chiudiamo questa sezione sul Messaggero dell’Epoca 
Laodiceana, noi dobbiamo considerare seriamente questi due pensieri. Primo:  
questa epoca avrà UN Profeta-Messaggero. Ap. 10:7 dice: “...quando egli 
(singolare) Suonerà...”. Non c’è mai stata un’Epoca ove Dio abbia dato al Suo 
popolo due Profeti Maggiori nel medesimo tempo. Egli diede Enoc (solo); Egli 
diede Noè (solo); Egli diede Mosè (egli solo aveva la Parola, anche se altri 
Profetizzavano); Giovanni Battista venne SOLO. Ora, in questo Ultimo Giorno, 
vi deve essere un PROFETA (non una Profetessa… sebbene in questa Epoca vi 
siano più donne che uomini le quali pretendono di dare la Rivelazione di Dio), e 
la Parola Infallibile dice che egli (il Profeta), Rivelerà i Misteri al popolo del 
Tempo della Fine, e ricondurrà il Cuore dei Figliuoli ai Padri. Vi sono coloro i 
quali dicono che il popolo di Dio sarà riunito insieme tramite una Rivelazione 
Collettiva. Io sfido tale affermazione! Di fronte ad Ap. 10:7, essa è una povera ed 
invalida presunzione. Ora, io non nego che in questa Ultima Epoca vi sarà gente 
che Profetizzerà e che i loro Ministeri non saranno Corretti.  Io non nego che vi 
saranno Profeti, come anche ai giorni di Paolo vi fu “un Agabo, un Profeta che 
Profetizzò di una carestia”. Io sono d’accordo che è così. MA IN BASE 
ALL’INFALLIBILE EVIDENZA DELLA PAROLA, IO NEGO CHE VI SIA 
PIÚ DI UN PROFETA-MESSAGGERO MAGGIORE, IL QUALE RIV ELERÀ 
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I MISTERI COME SONO CONTENUTI NELLA PAROLA, E CHE H A IL 
MINISTERO DI RICONDURRE I CUORI DEI FIGLIUOLI AI PA DRI. Si 
poggerà sul “Così dice il Signore” tramite la Sua infallibile Parola, resisterà e 
sarà confermato. Per questa Epoca vi è solo un Profeta-Messaggero. Sulla base 
della sola esperienza umana, tutti sanno che, dove vi sono molte persone vi sono 
pure diverse opinioni su piccoli punti di una maggiore dottrina che essi hanno in 
comune. Chi dunque avrà il potere dell’infallibilità, la quale deve essere 
restaurata in questa ultima Epoca, dato che questa Ultima Epoca dovrà tornare 
indietro onde Manifestare la Pura Sposa-Parola? Ciò significa che noi avremo 
ancora una volta la Perfetta Parola come Essa venne data e Perfettamente 
compresa ai giorni di Paolo. Ve lo dico io chi ce L’avrà. Egli sarà un Profeta 
totalmente confermato, e perfino ancor piú totalmente confermato di qualunque 
altro Profeta di tutte le Epoche, da Enoc fino a questo giorno, poiché questo 
uomo avrà per necessità il Ministero Profetico della Pietra della Vetta, e Dio lo 
Confermerà. Egli non avrà bisogno di parlare di se stesso, poiché Dio Parlerà 
per lui tramite la Voce del Segno. Amen! 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:52;123 
9-52: … Oh, sì, questo è proprio così! Ap. 10:7: “Ma nei giorni in cui il Settimo 
Angelo (Messaggero) farà udire la sua Voce, quando egli Suonerà la Tromba, si 
compirà il Mistero di Dio, secondo quanto Egli ha annunciato ai Suoi Servi, i 
Profeti”. Eccolo qui! Egli sta per inviare un Profeta Confermato. Egli sta per 
mandare un Profeta dopo quasi duemila anni. Egli sta per mandare qualcuno 
che è così lontano dalla organizzazione, dall’istruzione e dal mondo religioso, 
tanto che, come Giovanni Battista e l’Elia di un tempo, egli ascolterà solo Dio ed 
avrà il  “Così Dice il Signore”, e Parlerà per Dio. Egli sarà il Portavoce di Dio ed 
EGLI, COME È DICHIARATO IN MAL. 4:6,  RICONDURRÀ IL CUORE DEI 
FIGLIUOLI VERSO I PADRI. Egli Ricondurrà gli Eletti  dell’Ultimo Giorno,  ed 
essi udranno un Profeta Confermato che darà l’Esatta Verità, proprio come essa 
fu con Paolo. Egli Restaurerà la Verità proprio come l’avevano loro. E quegli 
Eletti saranno in quel giorno con lui; saranno coloro che Manifesteranno 
veramente il Signore, e saranno il Suo Corpo, e saranno la Sua Voce, e 
compiranno le Sue opere. Alleluia! Lo vedete questo? 
…9-123: Ma, grazie a Dio, in questo momento, questa Epoca non è ancora 
terminata. Egli Grida ancora. Ed il Suo Grido non è solo nelle Orecchie 
Spirituali degli uomini tramite il Suo Spirito, ma ancora una volta un Profeta è 
nel paese. Ancora una volta Dio Rivelerà la Verità come Egli fece con Paolo. Nei 
Giorni del Settimo Messaggero, nei Giorni dell’Epoca Laodiceana, il Suo 
Messaggero Rivelerà i Misteri di Dio come furono Rivelati a Paolo. Egli Parlerà, 
e coloro che riceveranno tale Profeta nel suo stesso nome, riceveranno il benefico 
effetto del Ministero di questo Profeta. E coloro che gli daranno ascolto saranno 
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Benedetti e diverranno parte di quella Sposa dell’Ultimo Giorno, i quali sono 
menzionati in Ap.22:17: “E lo Spirito e la Sposa dicono: ‘Vieni’”… 
 

Cristo è il Mistero di Dio Rivelato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 28-7-1963 
580 Ebbene, noi vediamo tutta questa Grande Triplice Rivelazione: Dio in 
Cristo; Cristo nella Chiesa; il Regno che Viene. Adamo ed Eva Redenti e 
Riportati nel Giardino dell'Eden, nella Figura di Cristo e della Sua Sposa, e 
allora il Regno sarà Restaurato secondo la Sua Promessa. Dio sia lodato! Ora; 
tramite la Rivelazione del Triplice Mistero, il Segreto, e tramite la Personale 
Conferma della Parola per mezzo della Sua Originale Signoria! 
 

Il Tipo Strano, Jeffersonville, Indiana, Usa,  14-06-1965 
101… Ti ringraziamo per ciò stasera, Signore, che Dio possa prendere Dimora 
in noi. Siamo riconoscenti che sia stata fatta una propiziazione, il Sangue del 
Giusto Gesù, che era la Pienezza di Dio, Corporalmente la Pienezza della Deità, 
che depose la Sua Vita Preziosa, nonché fosse stata presa da Lui, ma la depose 
volontariamente, affinché noi gioissimo di Lui nella Pienezza della Sua Presenza, 
nella Gloria della Shekina in cui Egli visse; in modo che le nostre anime 
potessero essere Santificate con quel Sangue, e che il Grande Spirito Santo 
potesse vivere in noi, e diventiamo Maestri, Profeti e altro per la gente, per 
coloro, Signore, che ne hanno di bisogno; Doni di Dio; Dio stesso che Si 
Manifesta, facendo brillare i Grandi Doni di Dio, nella Presenza di questa Epoca 
Moderna" 
…102 Affinché il Grande Spirito stesso possa vivere in noi. Diveniamo Dottori, 
Profeti e così via per il popolo, per quelli, Signore, che hanno bisogno dei Doni di 
Dio, Dio stesso Manifestato, facendo Risplendere i Grandi Doni di Dio, nella 
presenza di quest'Opera  Moderna. 
…105 Sto per fare un raffronto  con Dio, affinché non siate confusi per quello 
che ho detto oggi; Dio, l’Eterno, è un Grande Diamante. 
Mi sono trovato nelle miniere in Africa quando è stato estratto un diamante 
delle pietre azzurre, e ho osservato questo grande processo in cui si estraggono i 
diamanti, come essi passano attraverso uno strumento che schiaccia, e ne 
vengono fuori i grandi diamanti dal fuoco azzurro e i diamanti neri. Non hanno 
forma, una forma certa, si tratta solo di grosse pietre, e, in realtà, in quel 
momento in esse non c’è fuoco. Il diamante è solo una pietra ovale, liscia, molti 
di essi almeno. Ma questo diamante deve essere tagliato. Ora, averne uno che 
non sia tagliato è contro la legge; deve essere tagliato, e poi devi ottenere una 
ricevuta dove l’hai comprato, perché valgono milioni di dollari. E a quel 
diamante io ci paragono Dio.   
106 Ora, il diamante viene tagliato in modo che rifletta cosa c’è all’interno, che è 
il fuoco del diamante. Esso deve essere tagliato da ogni parte, ogni piccola 
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forma, in tre facce. Il diamante ha tre facce, e se una luce attraversa un oggetto a 
tre facce darà sette colori, vedete, comporrà sette colori.  
107 E ora notate: “Dio fu ferito per le nostre trasgressioni, fiaccato per le nostre 
iniquità.”  Vedete, Egli, quel grande Diamante fu ‘tagliato,’ schiacciato, affinché 
da Lui potessero Riflettersi i Doni per la Chiesa. E non si tratta della luce dove è 
stato tagliato, perché la luce deve ritirarsi quando non c’è il sole. Ma ogni 
piccolo pezzo che viene da quella frantumazione non è distrutto, viene 
adoperato. Di molti di essi se ne fanno puntine per i Victrola, una marca di 
grammofoni. E quelle puntine che risultano dalle schegge del diamante fanno 
scaturire la musica che è stata messa in un disco. 
108 E io mi auguro che vediate cosa voglio dire. Il frammento che viene da 
Cristo, il Dono da Dio, messo sulla Bibbia, parla forte dei Misteri di Dio nascosti 
per il credente. Egli conosce il segreto del cuore; conosce ogni persona, ci 
credete? 
Non sarebbe il diamante a dire: “Vedi cosa sono?” si tratta di dove proviene. Il 
diamante è un diamante perché è staccato da un altro diamante. 
109 E con i Doni dello Spirito va in quel modo; una persona è Parte di quel 
Diamante, che è stato Mandato e Presentato, ha Introdotto un Dono, per 
Interpretare, Predicare, Insegnare. Ci sono Cinque Doni Spirituali, Apostoli, 
Profeti, Dottori, Pastori, Evangelisti, e sono tutti per l’Edificazione del Corpo di 
Cristo. E proprio così certo come ci sono Dottori, Pastori, ci devono essere 
Profeti; lo sappiamo" 
110 E noi crediamo che nella Ultima Epoca, secondo la Bibbia, Dio debba essere 
Manifestato tra il Suo popolo, per il Seme Eletto, nella Forma di un Profeta. 
Questo è esattamente con la Parola. Non che l’uomo sia Dio, ma che Dio è il 
Dono, vedete. Quella è la puntina. Ora, una spilla non suonerà bene il disco. Un 
comune ago da cucito non suonerà bene, un diamante invece, è la cosa migliore; 
la puntina di diamante produce un suono chiaro. 
111 Possa stasera Iddio, qualunque cosa ci sia di sbagliato nel disco della tua 
vita, quale che sia la cosa che desideri da Dio, possa il grande Maestro che tiene 
in mano la puntina, possa puntarla sulla tua vita e svelarci per cosa sei qui, cosa 
vuoi, allora saprai che Egli è qui. 

 
La Scoperta di Dio, 14-6-1964 

74 Dicono non c'è una tale cosa come i Profeti. Non ci sono simili cose in questi 
Ultimi Giorni come Apostoli e Profeti. Non esistono più cose come la Guarigione 
Divina. Non esistono più cose quali i Veggenti. Non c'è una tale cosa come Marco 
16 che viene Adempiuto. L'Epoca Apostolica s'è compiuta! Essi l'hanno nascosto 
al popolo ma Dio s'è fatto avanti col Suo Spirito Santo di Fuoco e ha Squarciato 
tale cosa da Cima a Fondo. Dio ha Squarciato il Velo! 

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:112, 118-
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119 
9-112 Ricordatevi che noi abbiamo mostrato chiaramente lungo tutte le Epoche 
che, come Adamo ed Eva caddero a motivo che abbandonarono la Parola, così 
pure l’Epoca Efesina cadde perché si era leggermente stornata dalla Parola, ed 
ogni epoca continuò ad allontanarsi fino a che, tramite il sistema Mondiale delle 
Chiese, noi abbiamo un ripudio finale della Parola. Questa Epoca Laodiceana 
termina in un Oscuramento totale della Parola, causando perciò la Partenza del 
Signore dal loro mezzo. Egli se ne stà al di fuori chiamando i Suoi, i quali Lo 
seguono tramite l’Ubbidienza alla Parola. Dopo una Breve e Potente 
Dimostrazione dello Spirito, questo Piccolo Gruppo Cacciato e Perseguitato, se 
ne andrà per essere con Gesù. 
...9-118 Ora, un momento fa, io dicevo che la falsa vite viene alla completa 
maturazione in questa Epoca. Il suo frutto si matura completamente. Questo è 
corretto. Infatti, questa chiesa di spirito cattivo, piena di iniquità, si rivelerà 
quale il granel di senapa che crebbe e divenne un albero nel quale vennero ad 
annidarsi gli uccelli del cielo. A capo di lei vi sarà l’anticristo, il mistero 
dell’iniquità. Tutto questo è vero. E, se ciò è vero, allora deve anche essere 
vero che Maturerà la Chiesa-Sposa, e la sua Mietitura sarà una Identificazione 
col suo Signore tramite il mezzo della Parola; e il suo Capo, il Quale verrà a 
lei, è il Mistero della Pietà, il Quale in verità è Cristo. E quando la falsa 
chiesa, con tutta la sua potenza astuta e diabolica, sostenuta dalla forza politica 
e dalla forza fisica e tenebrosa dei demoni, viene contro questa Vera Vite, la 
Vera Vite, con la Pienezza dello Spirito e della Parola, farà le Stesse Azioni di 
Potenza che fece Gesù. Poi, mentre ella si avvicina alla sua Pietra della Vetta, 
divenendo Simile a Lui tramite la Parola, verrà Gesù, in modo che la Sposa e lo 
Sposo possano Unirsi ed essere Uno per Sempre. 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
 

E non lo sà, Jeffersonville, Indiana, Usa, 15-08-1965 
94 Io sto solo edificando. L’ora e vicinissima in cui vedrete accadere qualcosa, in 
cui qualcosa avrà luogo. E tutta questa base qui, ha solo deposto il Fondamento 
per un Breve, Rapido Messaggio che Scuoterà tutte le Nazioni. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
DIO MANIFESTATO NELLE MEMBRA-FIGLI DEL VECCHIO E 

DEL NUOVO TESTAMENTO 
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DAI PIEDI AL CAPO NEL NUOVO TESTAMENTO - ERA DEL 
CORONAMENTO 

TRIPLICE PROPOSITO BATTESIMALE 
FASI DELLA GRAZIA NELLE EPOCHE  

GIUSTIFICAZIONE, SANTIFICAZIONE, RESTAURAZIONE DONI  
E INFINE STATURA PERFETTA-ADOZIONE IN MALACHIA 4 

PIENA GRAZIA ALLOGATA IN CRISTO E NELLA SPOSA 
FASI DELLA GRAZIA NELLE EPOCHE 

NASCITA DEL FIGLIO MASCHIO DI APOCALISSE 12 
ERA DEL CAPO-VISTA 
L'ERA DELL'AQUILA 

EVOLUZIONE DELLA CHIESA DEL VECCHIO PATTO E DELLA 
SPOSA DEL NUOVO PATTO 

L'ERA DELLA TESTA E DEL CORONAMENTO 
Guardare a Gesù, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 22-1-1964 

64 Giovanni, il maggiore di tutti i Profeti, fu quello che presentò Gesù. Gesù 
disse che lui era "maggiore di qualsiasi uomo che fosse nato". Avete mai pensato 
perché fu così? Tutti gli altri parlarono di Lui: "La Parola del Signore va al 
Profeta", è la Bibbia che ha detto così, e in tutti gli altri Profeti andò a loro in 
Visioni. Ma quando la Parola andò a Giovanni, Essa era Carne. Gesù era la 
Parola. Egli è la Parola. È sempre stato la Parola, ma qui è dove la Pienezza di 
Dio "è stata fatta Carne ed è Abitata fra noi". Quando Egli andò da lui 
nell'acqua, era un Profeta. E se la Parola è stata Fatta Carne, deve andare al 
Profeta. La Parola, ovunque Essa sia, deve andare a un Profeta, perché un 
Profeta è quello a cui va la Parola. E Giovanni era il Profeta del tempo. 
 

Lo Svelamento di Dio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-06-1964 
285 E quando Gesù venne, Egli era la Parola nella Sua Pienezza, perché l’Intero 
Piano di Redenzione era allogato in Lui. L’Intero Piano di Redenzione non era 
allogato in Mosè, non era allogato in Giuseppe, non era allogato in Elia. Vedete, 
essi erano solo Parte della Parola, puntando verso Essa. 

 
Io ho Udito ma ora Vedo, Shreveport, Louisiana, Usa, 27-11-1965 

187 Ora ha cominciato ad allontanarsi, il Frumento ha cominciato a farsi 
vedere. Questa non è un’Epoca Pentecostale. Questa è l’Epoca dei Giorni Nostri. 
Questa è l’Epoca della Sposa. Questa è la Luce della Sera. Questo è quando 
Malachia 4 deve Adempiersi, per seguire il Modello di Dio. Questo è Luca 17:30, 
per essere Adempiuto. Questa è la Seconda… E' Geremia, e tutti gli altri, che 
Gioele ha Parlato di questi Giorni, questo è quel Giorno. “Io ho Udito, Signore, 
ed Esso stava arrivando, ma ora Lo Vedo col mio occhio”. 
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Cristo Rivelato nella Sua Stessa Parola, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-8-1965 

143 Bene, tutta la Bibbia è l'intera Rivelazione di Gesù Cristo, che fa conoscere 
Se Stesso ad ogni Epoca. Lui Si rese noto ai giorni di Lutero, quale Fondamento; 
la chiesa , il Piede, le Gambe. Vieni Egli fece al re Nebucadnesar; ricordate come 
fece quei Sogni, e arrivò dalla testa in giù? Capite? Ora Egli arriva dai piedi in 
su. Capite? Nel regno babilonese Lui mostrò tutti quelli dell'Antico Testamento, 
Egli scese dalla Testa, finché scese fino a che Dio Stesso divenne Carne al Piede 
della Scala. Ora qui nel Nuovo Testamento, Presentato Se Stesso dritto, di 
Nuovo alla Testa, la Testa d'Oro, per essere Coronato. Capite? Guardate. Lo 
consideri? Vedete, Dio era nel Principio, e continuò a scendere, nei Profeti, e 
avanti, fino a che Dio Stesso divenne umano come noi, abbassandosi fino al Piede 
della scala, un Fanciullo nato in una mangiatoia; odiato, rigettato, disprezzato, e 
un brutto nome, e tutto il resto che Egli era. Poi cominciò una crescita, vedete, e 
dai piedi all'inizio un edificare la Chiesa, la Sposa, tornando, all'indietro; e ora 
venendo fuori nella Pietra della Vetta, dove si Riunisce e Compone il Grande 
Corpo Trasfigurato di Gesù Cristo. 

 
Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 

178 La Parola deve Partorire la Chiesa Sposa Parola. La Chiesa deve essere 
Partorita da lei, una Sposa per Cristo. Quelli che si addormentarono in tutte le 
Epoche comporranno quella Sposa che esce alla Parola a cui essi uscirono, come 
dai vostri Piedi arrivando al vostro Capo. Lei diventa più Grande, e dovete 
averne di più, e così via. Come il Corpo Cresce, così cresce il Corpo di Cristo. E 
poi alla fine il Capo verrà ad Esso, il Capo d’Esso Verrà, ora, se notiamo, perché 
Esso è tutto Congiunto al Capo. Il Capo fa la Svolta, Tirando.  
…182 Ebbene, avete la stessa scelta oggi. Ella si sta preparando a dare alla Luce 
la Perfetta Parola là dietro, e la Parola sta venendo per la Sposa Parola. Come 
una donna è parte di un uomo, presa da lui, così la Chiesa dovrà essere una 
Chiesa che si attiene alla Parola, ogni Parola della Bibbia; non sistemi, dogmi, né 
niente aggiunto ad Essa. Dovrà essere in una non adulterata, Pura, Vergine 
Parola. Esatto.  
…185 Poi sotto i Giorni dei Pentecostali, i vostri padri e le vostre madri vennero 
fuori da quella cosa e la odiarono. Uscirono sulla strada, vostra madre senza 
calze indosso, battendo su una vecchia latta, e parlando del Battesimo dello 
Spirito Santo, e qualche vecchia chitarra. Si mettevano sui binari del tram, 
stavano tutta la notte in prigione. E noi siamo così formali, il Grano, però è 
soltanto il guscio. Allora aprite quel guscio, non c’è nessun Grano lì, affatto. Nel 
fondo, c’è una piccola Gemma di Vita che si fa avanti. Prendete una lente e 
osservatelo. E quando la Pentecoste prima venne fuori, era così vicina, che Gesù 
disse in Matteo 24:24: “Ciò avrebbe sedotto gli stessi Eletti se fosse possibile”. Che 
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cosa doveva fare? Un sostegno per il Grano. È esatto questo? [La congregazione 
dice: “Amen”._Ed.] Ora, l’infiorescenza… 
186 Voi dite: “Pensavamo che tu amassi la gente”. Se l’Amore non è Correttivo, 
allora come potete Produrre Amore? L’Amore è Correttivo.  
187 E a vedere questi sistemi che la stanno vincolando sotto i dogmi, sta 
marcendo. E Dio dichiara che la Sua Parola è la Verità, e loro ancora si 
aggrappano a ciò. Amen. [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] Questo è vero. 
Fratello, sorella, sapete che è la verità. [“Amen”.] È semplicemente Questo. È la 
semplice maniera di dirLo. Non_non si tratta di analizzare il Greco, e cose 
simili, ma si tratta di analizzare e di mostrare buonsenso. Sicuramente riuscite a 
comprendere Questo. Due e due fanno quattro. Vedete? Ora sappiamo che 
Questo è giusto. Ora, la Parola deve Produrre la Sposa.  
188 Ma il vecchio sistema deve conservare la sua specie. Deve produrre un Esaù 
che vendette i suoi Diritti di Primogenitura.  
189 Eccolo venire. Lo sento. Spero non pensiate che io sia pazzo. Ma se lo sono, 
lasciatemi solo. Così mi sento a mio agio. Sto meglio in questo modo di quanto lo 
ero nell’altro modo. Io posso essere pazzo, per il mondo. Io so dove sono. So dove 
sto.  
…196 La Bibbia disse: “Sua Moglie S’è Preparata”, al termine dell’Epoca. Come 
s’è preparata Lei? Per divenire Sua Moglie. E cosa fa Lei? Che genere 
d’indumento portava Lei? La Sua Propria Parola. Ella era Vestita nella Sua 
Giustizia. Ecco cosa. Ciò è giusto. Vedete?  
197 La Visione! Notate, concludendo proprio ora. Voglio dire questa sola cosa 
proprio prima di concludere. Ecco cosa mi ha guidato a dire questo. Ora, è il 
COSÌ DICE IL SIGNORE.  Se un uomo dicesse questo, all’esterno, 
introducendolo nel suo stesso pensiero, sarebbe un ipocrita e perciò dovrebbe 
andare all’inferno. Proprio così. Se cercasse di prendere un gruppo di persone, 
brave persone come queste, e di sedurle, ebbene, sarebbe un diavolo in carne 
umana. Dio non lo onorerebbe mai. Pensate che Dio onorerebbe un diavolo o 
una menzogna? Mai. Vedete? Passa al di sopra delle loro teste, e non lo 
afferrano. Egli tira fuori gli Eletti.   
198 Considerate tutti i Profeti attraverso l’Epoca, come Egli prese gli Eletti.  
199 Guardate, scendendo da una parte all’altra, anche fino alla Riforma. Come, 
la Chiesa Cattolica Romana bruciò Giovanna d’Arco ad un palo, per essere una 
strega. Proprio così. Più tardi scoprirono che non lo era. Lei era una Santa. 
Naturalmente, fecero penitenza, disseppellirono i cadaveri dei preti e li 
gettarono nel fiume. Però, sapete, che non lo mette a posto nei libri di Dio. No. 
Hanno chiamato cattolico pure San Patrizio, vedete, e lui è più o meno tanto 
cattolico quanto lo sono io. Così, notiamo, osserviamo i suoi figlioli. Osservate il 
suo luogo, su, osservate come molti furono uccisi. Considerate il martirologio e 
vedete come molti lì furono uccisi. Vedete, non è così.  
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200 Ma la pretesa della gente, quello non lo rende così. È quel che Dio disse e 
prova, che è la Verità. “Provate tutte le cose. Mantenetevi fermamente a quello 
che è Buono”.  
…212 Cosa? Lei deve essere la Stessa Sposa, la Stessa Specie, Edificata dalla 
Stessa Specie di Materiale in cui Lei era nel Primo Luogo. Leggete ora Malachia 
4 e vedete se non siamo tenuti ad avere un Messaggio negli ultimi Giorni, che 
“Volgerà i Cuori dei Figlioli indietro ai Padri”, indietro all’Originale Messaggio 
Pentecostale, Parola per Parola. Fratelli, ci siamo.  
213 Ora, questa Chiesa è tenuta a ricevere un Segno, ed il Suo Ultimo Segno. 
Scopriamo qui, nella Scrittura, vediamo ora, vediamo, i grandi Dolori di Parto 
che ci sono in questa Epoca Laodiceana. Essa Nasce. La loro Chiesa sta 
Nascendo di Nuovo. Non… 
214 Non ci sarà un’altra organizzazione. Chiunque sa che ogni volta che un 
Messaggio veniva emanato… Chiedete a questi storici. Dopo che un Messaggio 
veniva emanato, ne saltava fuori un’organizzazione; oh, Alexander Campbell, 
tutto il resto, Martin Lutero, e ogni cosa. Da ciò ne fecero un’organizzazione. E 
di solito un Messaggio, un Risveglio, dura solo circa tre anni. Questo sta 
durando da quindici anni, e non c’è stata nessuna organizzazione che ne è 
derivata. Perché? Il Grano era l’Ultimo. Siamo alla Fine.  
215 Vedete i Dolori di Parto? Vedete di che si tratta? Sarà portato fuori solo un 
Rimanente. Solo un Rimanente sarà portato fuori. E questa è la ragione che 
grido, affaticandomi, e incitando, e mettendo da parte ogni favore d’uomo sulla 
terra, per trovare favore presso Dio, e avanzando solo nella Sua Parola.  
216 Ella si trova nelle doglie. Ecco qual è il problema. Lei sta per Partorire. 
Deve fare la sua scelta. La scritta sta sulla parete. Vediamo che la terra è 
proprio quasi pronta a passare. Proprio così. E vediamo la Chiesa, ella è così 
marcia, è quasi pronta a passare. Ed i Dolori di Parto sono su tutto ciò, sia sul 
mondo che sulla Chiesa.  
217 E si è sul punto che Nasca un Nuovo Mondo, e Nasca una Nuova Chiesa, per 
andarci, per il Millennio.  Lo sappiamo.  
 

Filtro di un Uomo Assennato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-8-1965 
156 Come ho detto stamani, ci troviamo nell’Epoca della Vista, la parte 
superiore. Non ci sono altre facoltà al di sopra di quella in cui potete muovervi 
esternamente, per sapere. Voi, dal vostro naso, potete odorare; dalle vostre 
labbra, potete parlare; dalle vostre mani, potete palpare e porgere; e i vostri 
piedi, e così via; ma non potete andare oltre i vostri occhi.  
157 Malachia 4 è venuto; la Vista! “E ci sarà Luce in sulla sera”. Oh, camminare 
nella Luce! Noi cammineremo nella Luce, una Luce meravigliosa, Che viene 
dove splendono le gocce di rugiada della grazia; Splende tutt’intorno a me di 
giorno e di notte, Gesù, la Parola, la Luce del mondo.  
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Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 
48 Comprendiamo ora, pure, che Dio è perfezionato nei tre. Ora, Dio è 
“Perfezionato” nel Tre. “Grazia” è Cinque. Sette è “Completezza”, come il 
mondo. Dio è Perfezionato nel Padre, Figlio, Spirito Santo. Quella è la 
Perfezione della Deità. Tutto un Dio, in Tre Manifestazioni, di Tre Attributi di 
Un Ufficio, ovvero Tre Uffici nell’Unica Deità. 
49 Ora, ci sono pure Tre nella Perfezione, delle fasi della Grazia, per la Chiesa; 
Giustificazione, Santificazione, Battesimo dello Spirito Santo. Quello consiste 
nella Nuova Nascita, proprio come una Nascita Naturale è simboleggiata da ciò. 
Il che, una donna che partorisce un bambino, la prima cosa che viene fuori è 
l’Acqua, il Sangue, e poi la Vita. La Bibbia disse, in Primo Giovanni 5:7, o 7:5, 
credo che sia, che disse: “Ci sono tre che rendono testimonianza nel Cielo; il 
Padre, la Parola”, la quale era il Figlio, “e lo Spirito Santo; questi tre sono Uno. 
Ci sono tre che rendono testimonianza in terra”; la Parola, “l’Acqua, il Sangue, 
e lo Spirito. Acqua, Sangue, e Spirito; questi tre concordano in uno”. 
50 Ora, il Padre, il Figlio, e lo Spirito Santo, sono Uno. Voi non potete avere il 
Padre senza che abbiate il Figlio; non potete avere il Figlio senza che abbiate lo 
Spirito Santo. Però potete essere Giustificati senza che siate Santificati; potete 
essere Santificati senza che siate riempiti con lo Spirito Santo. Lo abbiamo 
provato nell’ordine della Natura. 
51 Ora, e molti di voi, forse, io potrei essere strano per voi. Ed io sono senza 
istruzione; sono certo che voi già comprendete. Ma io insegno nei simboli, come i 
simboli Naturali, gli spirituali. 
52 Ora, vediamo che ci sono Tre nella Perfezione. Dio è Perfezionato nei tre, ora. 
E quello era, nella Perfezione della Progenie d’Abrahamo, c’era Ismaele, Isacco, 
Gesù. Ismaele venne dalla serva. Isacco venne dalla donna libera, ed entrambi 
col sesso; però Cristo Gesù venne dalla vergine, senza sesso. 
…136 Vedete, Sara, la chiesa, l'Agar scelta. Non funzionò. Funzionò? No. Il suo 
gruppo scelto oggi, non funzionerà nemmeno. Dottori, e Ph.D., e L.L.D., non lo 
fanno. Tutti i portatori falliscono. Lutero fallì, come Agar fallì. Cosa fece Agar? 
Agar affidò il suo figliolo al petto di un'altra donna (non è vero?), per allevare 
suo figlio. Agar lo fece; affidò il suo figliolo, l'unico suo figliolo, al petto di 
un'altra donna (non la madre di lui), per allevarlo. È la stessa cosa che fece 
Lutero quando affidò il suo figliolo, la Giustificazione, a una Denominazione per 
giocarci, è proprio così, per allevarlo.  
137 Wesley fallì allo stesso modo come fallì Sara, dubitando la Soprannaturale 
Nascita che era il Battesimo dello Spirito Santo, come fece Sara presso la 
quercia. Quando Wesley fu introdotto al Soprannaturale, quando sopraggiunse 
l'Epoca Pentecostale e Wesley fu introdotto al Parlare in Lingue e tutto questo, 
loro se ne risero e se Ne fecero beffa. Tutti voi chiesa di Cristo, e voi, così 
chiamati, e voi battisti, e i presbiteriani, ognuno di voi, avete tirato su il naso, a 
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ciò, e ve ne allontanaste. Esatto. Che hai fatto tu, Wesley? Hai venduto il tuo 
figliolo ad una organizzazione, e lui morì e perì. È esattamente vero.  
138 Ma, la Parola, la vera Parola proseguì dritta. Non rimase in quella 
organizzazione. Essa è entrata nella Pentecoste, e portò degli altri con lei. Era un 
Figliolo più Maturato, come il Seme che cadde nel grembo; e dopo un po', 
cominciò la colonna vertebrale, poi ad avere i polmoni, ed ebbe la testa e i piedi. 
E, dopo un po', arrivò a un punto che era nato. Proprio così. Così, ecco come la 
Chiesa è maturata, nello stesso modo.  
139 Wesley dubitò proprio esattamente come Sara dubitò presso l'albero. Lei 
disse… Quando l'Angelo del Signore, un uomo, vestito come un… Ovvero, un 
Angelo, Dio, era Lui stesso. Elohim, vestito come un uomo, stava lì con la polvere 
sui Suoi abiti, e disse che Lui aveva dato la Promessa; dopo che Sara aveva 
novant'anni e Abrahamo cento. E Sara rise fra sé e sé, e disse: "Come potrebbe 
avvenire questo, quando Abrahamo ed io, ebbene, non siamo stati come i 
giovani, non abbiamo avuto relazione familiare, forse da venti anni". Lei aveva 
quasi cento anni. Disse: "Io, avere piacere col mio signore, io vecchia, e lui pure 
vecchio? Ed il suo flusso di vita è morto, ed il mio grembo è seccato. Il mio petto 
è sparito; le vene che danno latte sono morte. Come potrei averlo?"  
140 Dio disse: "Io l'ho promesso. Egli verrà comunque!"   
141 Così fece Wesley. "Come possiamo accettare quelli che parlano in lingue, e 
la guarigione divina, e quella roba. Non è per noi in questo giorno".  
…143 Pentecoste era come Maria. [Punto vuoto sul nastro—Ed.] La festa 
Pentecostale, guardate cosa fece Maria. Cosa fece Maria di errato? Ad una festa 
di Pentecoste, una volta, lei fu fronteggiata da un mucchio di dignitari, sacerdoti. 
Quando, suo Figlio, lei non riusciva a trovarLo da nessuna parte. E lei ritornò, 
Tre Giorni di viaggio. Lei lo aveva lasciato. Come la moderna chiesa oggi, circa 
tre volte cinque, o venticinque, la chiesa ha lasciato, circa cinquant'anni fa; o 
settantacinque.  
144 Lasciò Lui alla Festa di Pentecoste. Maria ritornò su con Giuseppe, Tre 
Giorni, cercandoLo; Lo aveva cercato; non poteva trovarLo. Lei Lo trovò. Cosa 
trovò lei? Trovò Lui nel tempio, discutendo la Parola di Dio con i sacerdoti. E 
proprio di fronte a quei sacerdoti, a quei dignitosi, Maria lasciò cadere la 
cortina. Lei fece proprio la cosa che non avrebbe dovuto fare. La chiamano: 
"Dio, la madre di Dio"? Una madre dovrebbe avere più saggezza del suo figliolo. 
E lei disse: "Tuo padre ed io Ti abbiamo cercato con lacrime durante il giorno e 
la notte". Huh! "Tuo padre ed io", asserendo che la nascita non fosse 
Soprannaturale, che Giuseppe fosse il padre di Gesù. Lei rinnegò la nascita 
Soprannaturale. La Pentecoste portò il Parlare in Lingue. Essi rinnegarono la 
Nascita della Parola. Ecco esattamente quello che fece. Ne prenderà così tanto 
d'Essa, ma non Ne prenderà il resto. Essa ha rinnegato la Nascita della Parola, 
proprio come fece Maria. Ma, osservate, non ci sarà più nessuna organizzazione 
dopo di questa.  
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145 Osservate la Parola Stessa, benché, a dodici anni, proprio una piccolissima 
cosa in fondo al guscio, Egli disse: "Non sapete che devo essere intorno agli 
affari di Mio Padre?" La Parola corresse la chiesa, proprio lì.   
146 "Per che cosa state facendo tutte queste cose? Sapete che non potete fare 
questo. Chiuderemo le nostre porte; non vi lasceremo entrare".  
147 "Perché non sapete che devo essere intorno agli affari di Mio Padre?" 
Vedete? Certo, certo, il vero Soprannaturale!  
148 Ammaliata, lei semplicemente asserì che Lui fosse figlio di Giuseppe, un 
semplice uomo. Oppure, quello che fece la Pentecoste, asserì proprio che Lui 
fosse "uno dei tre". Whew! So che quello ha ferito, "uno dei tre". Però Lui era 
tutti e tre, in Uno. Ma i Pentecostali: "Oh, sì, Egli è il Figlio del Padre, dello 
Spirito Santo, poi." Oh, my! Ma la Reale, vera Parola parla proprio chiaro, e 
disse: "Non ci sono tre di loro. Ce n'è uno di loro". [Punto vuoto sul nastro—
Ed.] Amen. Voi non conoscete la Parola di Dio? Non fatene tre di loro; ma Uno.  
149 Notate, non ci sarà più portatore, chiese madri, denominazioni, dopo questo 
Guscio Portatore.  
150 Poiché, dopo il Guscio, allora, non c'è più rimasto niente, se non soltanto il 
Grano. È esatto? Deve essere il Grano. Deve essere la Stessa Specie che entrò nel 
terreno, Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi, e per Sempre, uno Spirito è venuto sulla 
Sposa per fare le stesse cose che fece Lui. Vedete? È di nuovo la Riproduzione 
del Grano.  
151 La Parola, sebbene giovane, parlò da Sé stessa: "E non sapete che devo 
essere intorno agli affari di Mio Padre?" Huh!  
152 Ecco il Segreto del Messaggio ora, proprio esattamente: "Gli affari del 
Padre". Che cosa sono gli affari del Padre? Potreste immaginare quali erano gli 
affari del Padre, in Lui? Adempiere quello che disse Isaia: "Una Vergine 
Concepirà". Adempiere quello che Isaia, disse ancora: "Lo storpio salterà come 
un cervo", e tutte queste cose che avrebbero avuto luogo. Come disse Mosè: "Il 
Signore vostro Dio susciterà un Profeta, fra voi, come me". Ciò era l'affare del 
Padre, adempiere quella Parola. Ebbene, se quella scese attraverso quei gambi, 
di quelle donne Naturali; che ne è di queste donne Chiese spirituali? Chiese 
significa donne, anzi, donne significa "Chiese". È esatto? Allora cos'è ora? "Noi 
dobbiamo essere intorno agli affari del Padre", il Frumento, il Grano avrebbe 
proclamato di nuovo. Sissignore. Che cosa deve fare? Confermare Malachia 4, 
confermare Luca 17:30, confermare Ebrei 13:8, confermare San Giovanni 14:12, 
confermare tutta la Sua Parola. Confermare Ebrei, voglio dire... Rivelazioni, il 
10° capitolo, dell'apertura dei Sette Sigilli, e dei Misteri di Dio; fino alla Progenie 
del Serpente, e tutto, sarebbe stato manifestato; matrimonio e divorzio e tutti 
questi altri misteri che sono stati nascosti sotto le colonne per tutti questi anni, 
dai teologi e così via, ma l'ora è adesso. Ecco gli affari del Padre. Pensate che 
l'accetterebbero? Essi vogliono essere esaltati, e dicono: "La nostra 
denominazione non ci insegna Quello". Ma la Bibbia sì… Proprio così.  
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153 Dio Lo conferma essere vero. Certo, Ciò sta adempiendo questa Epoca, 
quando i Sette Sigilli, ovvero, sta semplicemente provando che le denominazioni 
sono state solo portatrici, questo è un altro degli affari del Padre, per provare. 
Ed ora gli affari del Padre sono di mostrarvi che quelle denominazioni non sono 
Sue. Esse sono sistemi fatti dall'uomo che rinnegano la Parola. Esatto. Notate. 

 
Cristo Rivelato nella Sua Stessa Parola, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-08-1965 

76 …Poiché, Gesù Stesso è l’Interpretazione della Bibbia, quando Egli è reso 
Manifesto nell’Epoca in cui la Parte del Suo Corpo viene resa Manifesta. Se è 
un’Epoca della Mano, deve essere una Mano; non può essere un’Epoca della 
Testa. Se è un’Epoca della Voce, bene, allora, non può essere un’Epoca del 
Piede. Capite? E ora siamo nell’Epoca dell’Occhio. E adesso il Prossimo, è Lui 
Stesso, che viene. La Vista; il Profetico! 
77 Vedete, durante l’Epoca, abbiamo cominciato dal Fondamento, dalla Prima 
Epoca della Chiesa; quando la Progenie entrò nel Terreno, la Progenie 
Completa. Poi venne fuori attraverso i Piedi, Lutero; poi venne di nuovo fuori 
attraverso Wesley; poi dentro nei Pentecostali, le Lingue, nelle Labbra, vedete; 
ora è negli Occhi, Profetico, di Malachia 4, e così via. Ed ora non è rimasto 
nient’altro che debba avvenire tranne che Egli Stesso vi entri dentro, perché 
questa è l’ultima cosa che c’è. Il seguente è l’Intelligenza, e noi non abbiamo 
Intelligenza da noi stessi; è la Sua. Noi non abbiamo Vista da noi Stessi. Come 
può un uomo prevedere quelle cose? Non può farlo. È Dio Stesso. Capite, ciò sta 
arrivando ad un Punto. E Lui ha sempre Governato il Corpo, allora il Completo 
Corpo di Cristo è Rivelato nella Forma di una Sposa che fu tolta dal Suo Fianco, 
come Adamo fece al Principio… anzi, come fu con Adamo al Principio. 
 

L'Unico luogo di Adorazione dato da Dio, Louisiana, Usa, 28-11-1965 
220 Come Egli era proprio allora, così è oggi. Non mancate ciò, gente in tutta 
questa nazione! “Un altro verrà, una chiesa, e lo crederete, perché potrete 
proprio agire come volete. Io non lo confermerò”. Egli non ha mai (in qualsiasi 
tempo, mai) confermato alcunché (in qualsiasi chiesa) al di fuori del Messaggio 
che era dato: di Lutero, Giustificazione; Wesley, Santificazione; Pentecostale, 
Restaurazione dei Doni. Dopo… E appena ne fanno una denominazione, là 
muore. Investigate le Scritture. 
…262 I Luterani, sotto la Giustificazione, i Piedi, lo innalzarono così; Wesley, 
sotto la Giustificazione. I Pentecostali sotto le Braccia, le opere e le azioni e così 
via, dovevano essere Calvinisti…o dovevano essere arminiani, dovevano essere 
legalisti. Ma ora siamo Giunti al Capo, alla Pietra di Coronamento. “Grazia! 
Grazia!” Urlava la Pietra di Coronamento.  
263 La Pietra della Vetta Grida cosa? “Grazia! Grazia!” Passati dalla morte e i 
credi, nella vivente Parola del Vivente Iddio. L’Unico Piano Scelto da Dio per la 
Sua Epoca, i Suoi Figli nell’Epoca della Parola Resa Vivente dallo Spirito come 
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una Scintilla che è Accesa da qualcosa per Renderla Vivente; e seduti ora nei 
Luoghi Celesti (al tempo presente), già viventi e soggetti ad ogni Promessa nella 
Parola. Allora che cosa fa questo? Essendo voi parte del Gene di Dio, una parte 
della Parola, altri uomini una parte della Parola di Dio, Seduti Insieme, 
Manifestate l’Intero Corpo di Cristo,  perché non c’è lievito fra voi. (Vedi ciò di 
cui Egli sta parlando, Fratello Brown?). Nessun lievito fra voi, proprio solo la 
Parola, seduti nei Luoghi Celesti, nella porta dove Egli mette il Suo Nome: 
Cristo Gesù. 
 

La Statura di un uomo Perfetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 
7 E stamane, vogliamo parlare sul soggetto, o piuttosto insegnare, se possiamo, 
“Edificare il Tabernacolo Vivente; edificare il Tabernacolo Vivente del Luogo di 
Dimora dell’Iddio Vivente, l’Uomo Perfetto; il Tabernacolo Vivente dell’Iddio 
Vivente, dove Egli Dimora”. 
…62 Così, oggi, cercheremo di prendere quella stessa Chiave per Svelare il 
modo per diventare un Cristiano virtuoso nella Statura di Dio, che, ed essere un 
Tabernacolo Vivente in cui vi dimori l’Iddio Vivent e. 
…69 Cos’è il Tabernacolo ora? Un Corpo! Dio che Abita in un Corpo. 
…77 “Tu M’hai Preparato un Corpo”. Dio dimora nella Statura d’Un Uomo, 
RiflettendoSi in quell’Essere. Adorazione Perfetta! Dio in noi, che siamo Suo 
Tabernacolo, Dio che Si Manifesta. Oh, come potremmo stare su questo fino a 
quasi soffocare qui dentro, dal caldo. Notate, che, Dio S’è sempre, in ogni tempo, 
Riflesso nell’uomo.  
78 Quello era Dio in Mosè. Osservatelo, nato condottiero; Cristo. Al tempo in cui 
egli nacque ci fu una persecuzione di bambini, nel cercare di trovarlo; la stessa 
cosa avvenne con Cristo. E lui fu liberato in quel tempo; così fu Cristo. Lui fu 
Legislatore; così fu Cristo. Mosè salì, quaranta giorni, e ricevette i 
Comandamenti, e scese; Cristo andò nel deserto, quaranta giorni, e ritornò, 
dicendo: “Avete udito che fu detto ab antico: ‘Non commettere adulterio’. Ma, 
Io vi dico, che chiunque guarda una donna per concupirla, ha già commesso 
adulterio con lei”. Vedete? Tutte queste varie cose, in cui, Dio Si Rifletteva. 
…346 Ora, questa è la Casa in cui Dio Dimora; non un edificio con una grande 
campana sulla cima, e un campanile alto. Vedete? “ Ma un Corpo Tu M’hai 
Preparato”, un Corpo in cui Dio può dimorare, in cui Dio può Camminare, in cui 
Dio può Vedere, in cui Dio può Parlare, in cui Dio può Operare. Amen! Il 
MEZZO VIVENTE, un Dio, Dio che CAMMINA IN DUE PIEDI, IN VOI.  
(APOCALISSE 10). Gloria! “I passi dei giusti sono Ordinati da Dio”, Dio che 
CAMMINA IN VOI. “Poiché siete EPISTOLE SCRITTE, LETTE DA TUTTI 
GLI UOMINI”.  E se la VITA che è in Cristo è in voi, porterete la Vita che portò 
Cristo. 
…349 Gesù disse: “Non sta scritto? Voi Mi condannate, dicendo: ‘Io sono il Figlio 
di Dio’. Non sta scritto, che, Voi siete dèi’. Non lo dice la vostra stessa Legge?” 
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Come Mosè, come Elia, come quei Profeti che vissero così vicini a Dio, che Dio Si 
trasferì in loro. E parlavano, non da sé, ma Dio. “Non preoccupatevi di quel che 
dovrete dire, perché non siete voi che parlate. È il Padre che Dimora in voi; è Lui 
che Parla”. Le Sue Parole non sono sue, perché, la sua vita, lui è morto. 
350 Se uno muore, se ne toglie il sangue, lo si imbalsama. Il guaio è, che molti di 
loro non sono mai stati imbalsamati. Se togliete il sangue a un uomo, muore. 
Allora l’unica cosa che si può fare è di rimettere in lui altro sangue; lui rivivrà. 
Si ci è tolto il sangue. 
351 E ora ci mettiamo dentro il Sangue di Gesù Cristo, vedete, e questo produce 
la Fede di Gesù Cristo, la Virtù di Gesù Cristo, la Conoscenza di Gesù Cristo, la 
Continenza di Gesù Cristo, la Pazienza di Gesù Cristo, la Pietà di Gesù Cristo, 
l’Amore Fraterno di Gesù Cristo, e l’Amore di Dio, che è Gesù Cristo. Lui è il 
Capo che ti Controlla. E i tuoi Piedi sono il Fondamento, Fede. Amen! Controllo 
mediante il Capo, prendete il…. Eccovi. Ecco, il perfetto uomo di Dio, quando 
egli possiede queste Virtù. 
352 Quindi, Dio, che Rappresenta la Sua Chiesa come una Sposa, una Donna. 
Dio Rappresenta la Sua Chiesa come una Sposa. E nel modo in cui Lui porta 
ogni Singolo a essere Suo figlio, per Entrare in quella Sposa, ha pure portato la 
Sposa durante queste Epoche, [Il Fratello Branham bussa sulla sua lavagna sette 
volte_Ed.] finché Lui porta questa Chiesa Completa in questa. 
353 I miei Piedi si muovono. Perché? Perché glielo dice la mia Testa. Ora, non si 
possono muovere come la mia mano perché sono i miei piedi. Lutero non può 
fare le cose che abbiamo fatto noi, né lo possono i Metodisti, perché furono 
qualcos’altro. Vedete? I Piedi si muovono perché la Testa dice così. E la Testa 
non dice mai: “Ora, voi Piedi, diventate Mano. Orecchio diventa Occhio”. Vedete? 
354 Ma, in ogni Epoca, Dio ha messo queste cose nella Sua Chiesa, e l’ha 
formato mostrando che ogni Singolo ha queste, possiede queste Qualità. E 
Questa quando è Completata, è la Chiesa di Dio che và al Rapimento. E questo, 
quand’è Completato è un Servo di Dio nella Chiesa di Dio, che andrà nel 
Rapimento. Gloria! Capite cosa voglio dire? Eccovi. Eccola cosa Completa. 
…360 Così quando cedete il vostro Completo Essere, allora lo Spirito Santo Si 
Riversa attraverso voi in queste Virtù; allora siete un Tabernacolo Vivente. 
Allora la gente fa attenzione, e dice: “Ecco un uomo Pieno di Virtù, Conoscenza 
(egli crede la Parola), Continenza, Pazienza, Pietà, Amore Fraterno, Pieno 
dell’Amore dello Spirito Santo. Vedete, eccolo, che se ne va in giro”. Che cos’è? 
Una Statura che gli increduli possono guardare e dire: “Ecco un Cristiano. Ecco 
un uomo o una donna, che sanno ciò di cui parlano. Non s’è mai visto una persona 
più gentile, più mite, più devota”. Voi siete Suggellati. Un Suggello che mostra 
entrambi i lati. Sia che andiate o veniate, il Suggello si vede lo stesso. Eccovi. 
Vedete? Quando un uomo o una donna possiede questo, allora la Pietra della 
Vetta scende e li Suggella nel Regno di Dio, che è lo Spirito Santo. 
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361 Allora la Parola che viene da Qui, Si Manifesta attraverso ciascuno di questi 
Esseri, vedete, e rende questo Completo Essere un Tabernacolo dell’Iddio 
Vivente; un Esempio di Cristianesimo che Vive e Cammina. Quel che era Cristo, 
lo sono queste persone, perché la Sua Vita è qui dentro. Esse sono in Cristo, e la 
loro vita è morta e nascosta in Cristo, tramite Dio, e Suggellata là dentro dallo 
Spirito Santo. Prima Corinzi 12. Proprio così. Vedete? Voi vi considerate morti, 
poi Nascete dalla Fede. E, voi, Virtù e queste altre cose vi vengono aggiunte 
finché siete una Perfetta Immagine Vivente di Dio. Non è meraviglioso? [La 
congregazione dice: “Amen”._Ed.]  
362 E poi Dio, mediante quello, ha prodotto pure Sette Epoche della Chiesa, per 
mostrare i Sette Gradini che ha prodotto Lui, edificando il Suo Singolo nella Sua 
Immagine. Egli ha edificato una completa Chiesa nella Sua Immagine. E alla 
Risurrezione questo Corpo Completo sarà Risuscitato per vivere sempre con 
Lui, perché è una Sposa. Vedete? Così quello collega ogni Epoca, ogni Epoca che 
è Venuta. 
…342 Quando un uomo possiede questo Tipo di Cose, allora lo Spirito Santo 
viene su di lui. Non importa, potreste Parlare in Lingue, potreste imitare 
qualsiasi Dono che Dio ha. Potreste farlo. Ma finché queste Virtù qui non 
entrano in voi, siete ancora lontani dal Reale, Vero Fondamento della Fede. Ma 
quando queste Virtù crescono in voi, e aggiungete quello a quello, allora siete un 
Monumento Vivente. Siete un Idolo Vivente che si Muove. 
…328 Ora, nel Costruire, la Virtù…  Costruire questo Monumento, Costruire 
questa Statura, vedete, essa comincia con la Pietra di Base; Fede, Virtù, 
Conoscenza, Continenza, Pazienza, Pietà, Amore Fraterno. Che si fa ora? Poi 
s’aspetta la Pietra della Vetta, che è Amore, perché Dio è Amore. E Lui 
Controlla, ed è la Forza di ognuna di queste cose. Proprio così. Sissignore. 
…368 E questa Chiesa, vedete, diventa più Piccola, nella Minoranza. [Il Fratello 
Branham si riferisce al suo disegno della lavagna_Ed.] È molto più sottile di 
quello, ma per darmi Abbastanza Spazio per scrivere quella Croce là, vedete. Si 
deve arrivare alla Punta di uno Spillo. Tanto che, la Chiesa, una Minoranza, 
deve entrare in un Luogo fino ad avere lo stesso tipo di Ministero che questo 
lasciò, perché, quando questa Pietra della Vetta Ritorna. 
 

Il Conto alla Rovescia, Bakersfield, California, Usa, 9-2-1964 
27 Ogni cosa lo Testimonia. Tutta la natura lo Testimonia. La Parola lo 
Testimonia. Lo Testimonia lo stesso Spirito che è nel nostro cuore. Qualcosa 
dentro di noi, grida che: “C’è una Risurrezione dei morti”. Così, vedete, per 
dire…  
29 C’è un Corpo Naturale di persona. C’è un Corpo Spirituale di persona.  
30 C’è una Sposa Naturale. Io ho avuto il privilegio di sposare delle belle coppie 
di giovani. E non ci ho mai pensato tranne… In un certo qual modo io li giro, un 
pò di preconcetto, e mi metto di fronte con la mia schiena verso est, ed essi 
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guardano a est. E mentre io li guardo, penso che i loro cuori battono come uno: 
Cristo e la Sua Sposa. C’è una Sposa Naturale, ed essendo che c’è una Sposa 
Naturale, ciò è solo una Testimonianza che c’è una Sposa Spirituale. C’è una 
Sposa Spirituale perché c’è una Sposa Naturale.  
31 Tutti questi Avvenimenti Naturali,  ora, prefigurano Avvenimenti Spirituali.  
Ogni Avvenimento accompagna l’altro Avvenimento, esso lo avvalora soltanto. 
Voi dite: “Com’è questo?”  
32 Ebbene, qualcosa come una Vita Spirituale, quando si entra nella vita 
naturale, ciò avvalora la vita naturale. Ciò ti rende in una condizione migliore di 
come eri nella vita naturale.  
33 Quando la foglia invecchia e muore, quando essa Ritorna di Nuovo con la 
Vita nella Risurrezione, per testimoniare in un altro anno, essa ritorna in una 
Condizione Migliore di come lo era quando era caduta. Vedete, ogni cosa 
testimonia di queste cose.  
34 Prendiamo ora, per esempio, la scoperta che l’uomo è stato capace di 
realizzare sulla terra. In tutte queste scoperte naturali ora… Voglio ora la vostra 
totale attenzione. Le… Tutte le scoperte naturali che sono avvenute sulla terra, 
sono state prefigurazioni di Scoperte Spirituali che Dio ha realizzato tramite la 
Sua Chiesa. Tutte le cose naturali sono una raffigurazione simbolica delle Cose 
Spirituali.  Ora voi dite: “Com’è questo?”  
35 Prendiamone uno: il mezzo di trasporto. Prima, il mezzo di trasporto era il 
cavallo. Il seguente, fu l’automobile. Poi la scienza costruì un aeroplano. Poi, ma, 
vedete, è un… Prima c’era un “cavallo-vapore”. L’automobile era forse venti 
“cavalli-vapore”. L’aeroplano sale forse a centinaia “cavalli-vapore”. Vedete di 
che si tratta? È proprio come noi andiamo a cavallo, poi fu fatta l’automobile, 
poi la cosa successiva fu un aeroplano. Noi continuiamo proprio a scoprire, 
sempre più in alto, si va sempre più di grandezza in grandezza. Questa è la 
scoperta della scienza. Questo è una Prefigurazione delle Cose Spirituali che 
sono successe, di Dio, del Suo Spirito, è stato nella Sua Parola Promessa.  
…39 … Ora come la scienza è stata in grado di scoprire più del cavallo-vapore, 
così come ha fatto prendendo la potenza e realizzando strumenti più grandi, le 
automobili e gli aeroplani; Dio l’ha realizzato alla stessa maniera, come ognuno 
di quelle Raffigurazioni Simboliche. Ora osservate.  
40 Per l’addietro ai giorni di Lutero,  la loro potenza era il cavallo-vapore. E 
allora Dio, prendendo Lutero nelle Sue mani, controllato, fuori da una grande 
organizzazione o da un sistema, lasciò che l’uomo vedesse che “il giusto vivrà per 
fede”. E quando lui fu capace di scoprire la Giustificazione e Predicarla, la 
Chiesa venne alla Vita. Venne alla Vita e iniziò a muoversi solo di un pò, laggiù 
ai giorni dei cavalli-vapore, quando il cavallo-vapore era quasi pronto a 
scomparire, la carrozza e il calesse a cavallo. Ora, lui scoprì la Giustificazione, e, 
attraverso di questa allora la Chiesa ricevette Vita credendo in Gesù Cristo. Non 
prendendo un… Voi dite: “Io Credo nella chiesa. Credo questo”.  
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41 “La Vita è credere in Lui”. Giustificati per fede! Lutero lo Predicava. Quello 
era raffigurato in simbolo dai giorni del calesse a cavallo.  
42 Poi in Inghilterra Egli prese un uomo, dal nome di John Wesley, sotto il Suo 
Controllo, per togliere da lui tutti gli ismi, ed Egli fu capace, per via di John 
Wesley, di introdurre la Santificazione nella Chiesa. La Santificazione rizzò la 
Chiesa in Piedi e fu in grado di Camminare. Ora alla fine dell’Epoca di Wesley 
ci fu l’automobile, ci rendiamo conto che quando il… volevo dire alla fine della 
chiesa di Wesley. Non… Vedete, ogni Riformatore viene alla fine dell’Epoca. 
Ora noi troviamo che Wesley, alla fine della sua Epoca di Chiesa, entrò appena 
prima dei Pentecostali. Perché noi vediamo che la Chiesa ebbe Forza Sufficiente, 
attraverso la Santificazione, da allontanarsi dalle cose del mondo. Santificare 
significa “Separare per la Gloria di Dio”. È molto grave che si è perduto. Ma c’è 
abbastanza forza. Lutero, in passato al tempo della carrozza col cavallo, diede 
Luce.  
43 Wesley si mise in piedi per camminare; la santificazione, separazione dalle 
cose del mondo. Attraverso di questo si partirono dei piccoli rami come il 
Pellegrino della Santità, e i Nazareni e altri ancora vennero da questi, attraverso 
la santificazione.  
44 Ma, ricordate, essi non poterono restare fermi. La Colonna di Fuoco si 
Trasferì. E loro vennero ad Azusa Street, qui in California.  E che fece Lui poi? 
Ciò Rappresentava i giorni dell’aeroplano, dall’automobile, quando essi… Dio 
fu capace, anzi lo fu l’uomo, tramite i fratelli Wright  a scoprire un aeroplano 
che poteva volare. Immediatamente, prefigurando questo scese la Pentecoste di 
Azusa Street, e l’uomo si addentrò nell’Aria, nel Soprannaturale, verso l’ignoto. 
Egli parlò in  Lingue Sconosciute, fece Cose Sconosciute che erano estranee alla 
Chiesa, perché si era staccato dal suolo, si era librato nell’aria. Che cosa fece 
ciò? Immediatamente dopo si fecero avanti gli aeroplani, lui “prese l’aria”. Dio 
fece vedere per mezzo degli aeroplani, che la Sua Chiesa si stava alzando. Egli fa 
vedere, per mezzo delle cose naturali, cosa sta avvenendo nello Spirituale. Esse 
seguono sempre. Giusto come i saggi uomini, dopo aver seguito la Stella per due 
anni, trovarono Cristo.  
…48 E quando i Pentecostali trovarono il Battesimo dello Spirito Santo e la 
Restaurazione dei Doni, non rinnegarono mai la Santificazione o la 
Giustificazione, aggiunsero solo più Potenza e si sollevarono e andarono su 
perché lui aveva trovato più Potenza. Vedete?  
58 Ma ora, amici, posso dire questo: è Venuta l’Epoca dell’astronauta. Noi ci 
siamo mossi oltre l’epoca dell’aeroplano. Abbiamo più Potenza ora. L’epoca 
dell’astronauta è entrata. Che cos’è? Non una… Noi siamo entrati nell’epoca 
Spirituale dell’Astronauta, vedete, per andare in alto. Non è… È lo Stesso 
Spirito, solo con più Potenza, ci si è solo Alzati più in Alto, si può andare più in 
Alto, per Vedere di più, Credere di più, essere più Simili a Cristo. Non 
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l’automobile, non il cavallo e la carrozza, nemmeno l’aeroplano, ma, 
l’astronauta, egli continua a spaziare più in alto.  
59 Nella Bibbia è chiamata l’Epoca dell’Aquila.  Dio chiama i Suoi Profeti… 
Epoca dell’Aquila! Ce ne rendiamo conto, nella Bibbia troviamo in Malachia 4° 
che ci è stato Promesso negli Ultimi Giorni. Ora, Egli vuole i Suoi Profeti come 
Aquile. Lui stesso Si definisce Aquila. Egli è la Grande Aquila YHWH.  
60 Egli è in grado di scoprire una Sposa per Se stesso. Egli, negli ultimi giorni, 
sarà in grado di avere una Sposa, che con un Ministero che è così esattamente 
il… come un uomo e una donna diventano uno. E quando YHWH  rende la Sua 
gente simile a Lui, allora Egli vive nella Sua gente. Essi sono Uno.  
61 Ciò adempie la Scrittura, esattamente quel che Lui disse in San Giovanni 
14:12: “Chi crede in Me, farà pure le opere che faccio Io”. Si adempie pure quello 
che Gesù disse che avrebbe luogo: “Come fu ai giorni di Sodoma, così sarà alla 
Venuta del Figliuol dell’Uomo”.  
62 Ora è l’Epoca dell’Astronauta. E l’Astronauta vede cose che il cavaliere, 
l’automobile o gli aeroplani vedono. Egli va più in alto. L’aeroplano è ancora 
quaggiù che saltella intorno alle nuvole e ha degli scoppiettii e colpi e tutto il 
resto. Ma egli va oltre le nuvole dei credi e delle denominazioni, continua a salire 
addentrandosi nei Cieli, allontanandosi da ogni cosa.  
64 Anche l’Astronauta Spirituale come l’astronauta naturale va al di sopra degli 
aeroplani; gli aeroplani si guastano sempre e si agitano fra le nuvole, e ogni cosa 
del genere. Non può esserci niente di più grande, né scoperta (superiore) 
all’astronauta. L’unica cosa che lui deve fare è solo di continuare a mettere più 
potenza, egli se ne andrà dove vuole, vedete, perché ha realizzato d’entrare nello 
spazio. Gli aeroplani sono ancora in basso, si guastano, si agitano, stanno a terra 
e tutto il resto, ma l’astronauta non deve essere tenuto a terra, lui va al di sopra 
delle nuvole, va in alto, al di sopra del credo, al di sopra della denominazione, al 
di sopra di quelli che dicono: “Non è così! Non è così!” Egli ha una Guida: lo 
Spirito Santo. La Parola glielo dice e lui va avanti!  
65 Come fa la scienza a creare un astronauta? Prende la potenza che ha e 
continua solo a farci scoppiare qualcosa dentro, si andrà avanti senza aria e così 
via. E continua… Non ne conosco la chimica; non sono un meccanico, ma 
comunque sia, essa continua a fare andare sempre più in alto. Essa continua a 
migliorarlo costantemente al punto che ora può andare oltre ogni ragione. Così 
pure l’astronauta di Dio va oltre ogni credo di chiesa, ogni limite, di tutte queste 
cose di cui si dice: “I giorni dei Miracoli sono passati; non c’è una tale cosa”.  
66 Come ha trovato l’astronauta questo? L’ha compreso calcolandolo sulla 
carta. È venuto fuori da ciò che ha calcolato sulla carta. La stessa cosa per cui 
ogni uomo può sedersi, leggere la Parola di Dio e vedere ciò che è Promesso. 
“Investigate le Scritture, in Esse voi pensate d’avere Vita Eterna”, disse Gesù: “Ed 
Esse testimoniano di Me”. Quel gruppo legato alla terra che c’era laggiù in quei 
giorni non sapevano che cosa Egli era.  
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67 Il Ministero, ciò che fa, l’astronauta vede delle cose che per cui gli aeroplani 
ecc. sono fuori tempo. Così l’Astronauta Spirituale va oltre le nuvole e oltre i 
credi, e oltre il dubbio, si addentra nello spazio esterno, nello spazio esterno di 
tutta l’incredulità, lo spazio esterno dove non sente la chiacchiera dire: “Bè, non 
puoi farlo. Nessuno collaborerà, collaborerà con te. Non puoi fare questo. Non 
puoi fare quello”. Egli non lo nota. È un astronauta. Egli va oltre quelle nuvole. 
“È troppo tempestoso. Non possiamo farlo”. Per un astronauta non fa nessuna 
differenza, lui va al di là della tempesta. Vedete, oggi al vera fede dell’astronauta 
è in questo modo. Dicono: “Bè, il dottore ha detto così e così”. Potrebbe andare 
benissimo, ma un astronauta non lo crede.  
68 Quando sta scritto Qui, egli ce l’ha nel suo cuore. Qualcosa glielo dice, lui 
continua proprio ad andare avanti. Questo è tutto. Continua ad avanzare nello 
spazio perché noi viviamo nell’Epoca dell’Astronauta, sissignore, nello spazio 
dove ogni cosa è possibile a chi crede. Egli ha una Guida, che è la Sua Parola, 
che gli dice come andare: la Parola di Dio.  
69 L’astronauta naturale ha qualcosa che lo controlla. Quando l’astronauta è 
nell’aria, ha qualcosa qui indietro, quaggiù sulla terra che lo controlla. È 
chiamato Radar. Questo Radar si muove intorno, fa vedere dove lui è, dice quel 
che lui sta facendo. E questo radar lo controlla da una Torre Radar qui sulla 
terra. Questo è l’astronauta naturale.  
70 Così pure l’Astronauta Spirituale ha una Potenza di Controllo, ha una Torre 
di Controllo.  Essa non è quaggiù come lo è per l’uomo. È lassù. Ed è lo Spirito 
Santo che è in lui, che lo sta controllando, una torre del Battesimo dello Spirito 
Santo. Lo tiene sotto controllo, lo controlla tramite la Parola, non in un mucchio 
di fanatismo, un assurdo fare baldoria, ma il COSÌ PARLA IL SIGNORE,  e 
avviene. È sempre sotto controllo. Egli ha una Torre di Controllo che è lo Spirito 
Santo. E' la Parola è il suo Programma e lui si mette proprio dentro quel 
Programma, e la Potenza dello Spirito Santo lo Dota per muoversi e ciò reca la 
scoperta che Dio vuole che si realizzi per il suo popolo affinché si possa 
adempiere ciò che Lui ha Promesso.  
71 Gesù non sanava le persone perché doveva farlo. Egli completava, adempiva 
la Scrittura.  Lui guariva perché era scritto che l’avrebbe fatto. Oggi Lui non 
deve mostrare questi Segni, non deve avere un Ministero “così e così”, ma Lui 
promise che l’avrebbe fatto. Egli lo fa per adempiere la Sua Promessa.  
…75 Oggi l’orologio batte sulla scoperta della scienza tre minuti alla 
Mezzanotte. Sul Grande Orologio di Dio si batte: “Gesù Cristo lo stesso Ieri, 
Oggi e in Eterno”. Siamo arrivati. “Le opere che faccio le farete pure voi”. 
“Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi e in Eterno”. Quando l’orologio scientifico dice 
tre minuti alla distruzione, l’orologio di Dio dice Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi 
e in Eterno. Egli è sulla terra nella Potenza dello Spirito Santo, per Vivificare la 
Sua Parola e fare per la Sua chiesa giusto esattamente ciò che Promise che 
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avrebbe fatto, Riempiendo i Suoi Astronauti, Rifornendo loro tutto il carburante 
e preparandoli.  
76 Così essi qui non molto tempo fa entrarono nella loro capsula e ora stanno 
per fare il conto alla rovescia, diretti verso la luna. Anche loro stanno per andare 
via da qui. Dicono che fanno entrare un astronauta in una grande capsula 
provvista di motore a potenza atomica, affinché possano inviarlo direttamente 
sulla luna. L’hanno messo nella loro capsula e stanno aspettando il conto alla 
rovescia.  
77 L’Astronauta Spirituale entra in Cristo  e sta in ascolto del Conto alla 
Rovescia della Parola. Amen. Ora tu luterano, voi battisti e tu presbiteriano 
dovreste giubilare. Osservate il Conto alla Rovescia della Parola. Oh! Il Conto 
alla Rovescia della Parola! Ed essi sono diretti in Cielo non sulla luna. 
Passeranno la luna così velocemente che non la vedranno neppure. Oh! Si 
aspetta il Conto alla Rovescia! Sissignore. È bene aspettare il Conto alla 
Rovescia.  
78 Che cosa stanno facendo? Si stanno avviluppando in Cristo nella Grazia del 
Rapimento. Da se stessi non hanno fatto niente. Cristo ha preso le cose ignoranti 
e stolte del mondo, vi ha avvolto dentro i Suoi Astronauti e li ha Potenziati con lo 
Spirito Santo per portarli via. Questo mondo sarà messo da parte. È così, 
portarli via!  
…83. Che fa Dio? Egli inizia col Suo numero: Sette. Quello è il Numero di Dio. 
Osservatelo: Sette. Oh, Egli Conta in Avanti, iniziando con l’uno. Egli inizia con 
la Sua prima Epoca della Chiesa. Ecco quali erano i Suoi Simboli sulla terra. Ci 
sono Sette Epoche della Chiesa. Egli formò il mondo in Sette Giorni; il Settimo 
Giorno Si Riposò. Quello è il Suo Ultimo Numero nella Sua Creazione. Egli si 
Riposò.  
84 Notate, Lui conta direttamente in avanti, non all’indietro. Egli va in avanti. 
Egli inizia dalla Sua prima Epoca della chiesa, che comincia il 33 d.C. e ha 
iniziato il Conto alla Rovescia. Egli contò le Sue Epoche della Chiesa. Quel 
giorno di Pentecoste, ci fu la Nascita della Chiesa. Che ha iniziato Lui a contare? 
Egli inizia a contare le Epoche della Chiesa. La prima fu Efeso, numero uno; 
due: Smirne; tre: Pergamo; quattro: Tiatiri; cinque : Sardi; sei: Filadelfia; sette: 
Laodicea! È più tardi di quel che pensate. È più tardi di quel che pensate. Il 
Conto è finito. La prossima cosa è: “zero”, andiamo! Tutto è pronto. Il Conto è 
Finito.  
85 Quando John Glenn, il nostro astronauta, entrò in quella grande capsula per 
decollare, la nazione restò senza parole. Essi non sapevano, quel mattino in cui 
lui decollava. Egli entrò nella capsula, e quando lo fece, tutti piangevano e 
aspettavano e osservavano ciò che doveva accadere. La nazione era rimasta 
affascinata. Avete visto la… Tutte le televisioni a tutto volume, ecc., perciò tutti 
potevano vederlo. Là l’occhio naturale non poteva vederlo, per questo lo 
portarono in televisione. Ve lo ricordate.  
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…87 Una di queste mattine, per la Scoperta di Dio, i Suoi Astronauti che sono 
saliti in Gesù Cristo, sono nati là dallo Spirito Santo, Riempiti con la Sua 
Potenza! Una di queste mattine, tutto l’universo griderà e si lamenterà e striderà 
i denti, quando vedranno che l’hanno mancato. Quando la Grande Aquila, 
azionata dal motore dello Spirito Santo e dal Fuoco, comincia a stendere le Sue 
Ali, gli astronauti decolleranno nel Cielo, per andare a incontrare lo Sposo; 
quando la Sposa decolla nella Potenza Astronautica dell’Iddio Onnipotente che 
mandò Gesù Cristo alla terra nella forma dello Spirito Santo, ha portato la 
Chiesa attraverso queste scoperte!  
88 Finché ora Lei sta ottenendo in Sé la Potenza di Risurrezione, per volare oltre 
le cose del mondo, vedendoLo fuori qui nella Chiesa, facendoSi lo stesso Ieri, 
Oggi e in Eterno. Sissignore. Il Conto alla Rovescia è pure finito. Ogni epoca 
della chiesa è passata. Siamo alla fine di Laodicea.  
89 Fratello mio, sorella, entrate. Pressurizzatevi. La pressione non vi nuocerà 
quando state all’interno e vi pressurizzate. Entrate in Cristo, e non vi curerete di 
quel che il mondo dice. Essi non possono colpirvi lo stesso. Siete al sicuro. Vi 
siete infilati dentro.  
 

Che cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
76 L'addietro, nei giorni di prima, quando la cosa era larga, la via era larga, 
Lutero insegnò “Giustificazione per Fede”. Quello era semplicemente per portare 
il popolo dal Cattolicesimo al Protestantesimo, alla comunione attorno la Parola. 
“Giustificazione per Fede”, quella fu una sfera grande e Larga. Essi non si 
scostarono mai da quella.  
77 Poi si fece avanti un altro Risveglio chiamato 'Giovanni Wesley'. Esso li 
scosse giù da quello, e portò lei giù alla Santificazione, a vivere una vita buona, 
pulita, Santa; Santificata dalla Parola di Dio, dando gioia al tuo cuore. Quello 
scosse molto della dottrina Luterana.  
78 Poi si fece avanti la Pentecostale con il Battesimo dello Spirito Santo, e 
restrinse ancora la via, tramite il ricevere lo Spirito Santo. Ciò è esatto. Ed ora 
quello ha cominciato ad essere scosso; e i Doni, e la Restaurazione, e lo Spirito di 
Dio è Venuto giù nella Chiesa nella Pienezza di Segni e Meraviglie, ed ha scosso 
la Pentecostale. Che cosa è? Noi siamo così vicini alla Venuta del Signore Gesù 
tanto che lo stesso Spirito che fu in Lui sta operando nella Chiesa, facendo 
esattamente le stesse cose che Egli fece quando Egli era qui sulla terra. Ciò non è 
mai stato in nessuna parte, dal tempo degli Apostoli fino a questo tempo. 
Perché? Vedete, essa era Larga; ma si restringe, restringe, restringe. Che cosa è? 
Proprio come la tua mano che si avvicina all'Ombra; la negativa, negativa, 
negativa. Ma che cos'è? Essa è un Riflesso. Cosa fu Lutero? Un Riflesso di 
Cristo. Cosa fu Wesley? Un Riflesso di Cristo. 
…75 Lutero camminò in una Luce; Wesley camminò in un’Altra. Wesley 
camminò in una Luce; Pentecoste camminò in un’Altra. Ma, oggi, noi stiamo 
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camminando più in Alto di quella. E se ci sarà un’altra Generazione, essa andrà 
oltre a noi. 
…80 Notate. E allora, nello stesso momento in cui la chiesa nominale stava 
avendo il suo risveglio, cosa accadde? Il Pieno Evangelo stava avendo un 
risveglio. Vennero avanti i fratelli Bosworth, Smith Wigglesworth, e il Dott. 
Price, Aimee McPherson, tutti quelli. Guardate, Smith Wigglesworth morì in 
una notte. Il Dottor Price morì il mattino dopo. Nel giro di ventiquattrore io ero 
sul campo.  
81 Ora la mia fine sta arrivando. Guardate… Non sentite molto di Billy 
Graham. Non sentite molto di Oral Roberts. Vedo le mie riunioni sfumare. Che 
succede? Siamo alla fine, un’altra Epoca.  
82 Come entrarono Billy Sunday, e gli altri? Essi entrarono proprio dopo il 
grande risveglio di Moody. Quando entrò Moody? Proprio dopo il risveglio di 
Knox. Quando entrò Knox? Proprio dopo il risveglio di Finney. Finney dopo 
Calvino, Calvino dopo…Così, Wesley, e Wesley dopo Lutero. Proseguì lungo le 
Epoche. Non appena un Risveglio è finito, Dio ne suscita un altro e fa più Luce; 
continua a muoversi così.  
83 Ora siamo alla fine di questo tempo. Ogni uomo ha guardato alla fine della 
sua Congiunzione per la Venuta di Cristo, ma hanno dovuto restare molto in 
attesa; il ritorno dei Giudei, dischi volanti nei cieli, tutte le cose che vediamo 
oggi. Ma siamo alla fine. Siamo qui ora. Essi sapevano che la Chiesa doveva 
ricevere Potenza che avrebbe prodotto nella Chiesa le stesse Opere di Cristo, 
perché l’Ombra diventa sempre più Profonda, e Riflette di più.  
84 Prendi un’Ombra. Più lontano è l’Ombra, meno Riflesso ottieni dall’Ombra. 
Dopo un poco, l’ombra s’avvicina sempre più, finché l’Albero e l’Ombra sono la 
Stessa Cosa.  
85 Ora, lo Spirito di Dio ha operato sotto la Giustificazione, sotto Lutero; la 
Santificazione, sotto Wesley; il Battesimo dello Spirito Santo, sotto Pentecoste; 
ed eccoLo nell’Ultimo Giorno, che compie e fa le stesse cose che Esso fece 
quando era in Cristo. Cos’è? La Chiesa e Cristo sono diventati Uno. E non 
appena Essi Si Uniscono insieme, quell’Ultimo Collegamento, Lei passerà 
attraverso il Cielo, Gridando. Compariranno Wesley, Lutero, e tutto il resto di 
loro lì di quei giorni passati: “chi è Primo sarà Ultimo, chi è Ultimo sarà Primo”, 
e verrà la Resurrezione.  
86 Siamo al Tempo della Fine. Ascoltate, ecco cosa fa lo Spirito Santo. Lo Spirito 
Santo, con la Giustificazione, capite, solo una Tenue Ombra di Esso; lo Spirito 
Santo, con la Santificazione, un’Ombra un po’ più Profonda di Esso; lo Spirito 
Santo, col Battesimo di Esso, un’Ombra più Profonda; ora lo Spirito Santo, con 
la Restaurazione della Sua stessa Persona che stando qui dentro, produce Segni 
e Prodigi come Lui fece al Principio. Whew! Gloria! Se avete intenzione di 
chiamarmi “Santo Rotolante”, potreste, ad ogni modo, cominciare pure ora. 
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Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-
1959  

49 Ora la Chiesa è passata per quelle scuole. Lei si sposò là nel passato, molto 
tempo fa, e diventò una denominazione, un’organizzazione. Ma, notate, la 
Nascita produsse qualcos’altro. Ed ora deve giungere ad un punto in cui la 
chiesa Pentecostale, con la Nuova Nascita, è stata esaminata e provata, ed ora sta 
giungendo ad un Punto… Dio non tratta con la Chiesa come un’organizzazione. 
Non tratta con la Chiesa come un gruppo di persone. Egli tratta con la Chiesa 
come individui, ogni individuo nella Chiesa. Ed ora deve giungere ad un 
tempo… E non è un Segreto; tutti noi lo vediamo. Quando un uomo lo dimostra, 
e Dio lo ama, Egli lo porta fuori da qualche parte per Se Stesso. Là di fronte agli 
Angeli Egli fa qualcosa per lui. Lo Eleva lassù nella Presenza di Dio, e lo Dota, e 
lo Riempie, e lo pone fuori. Ecco l’Epoca in cui stiamo vivendo. 
50 Lo stesso Spirito Santo che salvò i Luterani; che Santificò i Metodisti; che 
Battezzò i Pentecostali; sta ora mettendo in ordine la Venuta del Signore Gesù. 
Quando, quel Corpo, sarà così Potente, entrerà in questo Gruppo, una Chiesa, 
che trarrà gli altri dalla Tomba . Ci sarà una Resurrezione. Ecco per cos’è lo 
Spirito Santo. Cos’è lo Spirito Santo? “Senza di noi essi non possono essere resi 
Perfetti”. Loro vissero in un giorno, sotto quello. Noi viviamo in un altro giorno. 
“Quando il nemico viene come una fiumana, Io…lo Spirito di Dio alzerà uno 
Stendardo contro di esso”. Capite? Ci troviamo in un giorno ora… 
51 Là nel passato, loro non erano intelligenti neppure la metà di oggi. Non 
potevano creare una bomba atomica o un’automobile. Non avevano la scienza e 
le cose come le abbiamo ora, ma, e cose di faccende Misteriose; per cercare di 
dire che l’uomo di seguito esplose, da un po’ di polvere e così via, e fanno delle 
analisi e cercano di dimostrarlo, per rendere infedeli le persone. Ma ora, quando 
ne abbiamo bisogno, lo Spirito di Dio alza uno Stendardo. Cos’è? Lui che 
Riversa dentro il Suo Spirito… Dio sta aspettando me e te. La Chiesa sta 
aspettando me e te. Tempo di Adozione, quando Dio può Riversare in noi la Sua 
Pienezza, la Sua Potenza, la Sua Resurrezione, cioè quando la Chiesa e Cristo 
diventano così vicini insieme che Cristo Diventa Visibile in mezzo a noi, e 
Resuscita i Morti, e noi andiamo nel Rapimento. 
52 Ora fra un po’ diremo e mostreremo, che solo quelli che sono Ripieni di 
Spirito Santo entrano in quel Rapimento. “Poiché il resto dei morti non visse per 
lo spazio di mille anni”. È giusto. Solo persone Ripiene di Spirito Santo furono 
tutto ciò che andò nel Rapimento. Ora, Dio diede lo Spirito Santo… 
 

ITL60-0310-Elia e l'offerta della Farina, 10-3-1960, Phoenix, Arizona, Usa 
128 Che durante i giorni di Lutero, abbiamo vissuto per 
Giustificazione. Durante i giorni di Wesley, abbiamo vissuto per Santificazione, 
la Chiesa divenne nella minoranza. Nei giorni di Pentecoste, abbiamo vissuto 
fino al Battesimo dello Spirito Santo e la Restaurazione dei Doni. Ora siamo 
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davvero nella minoranza, la Venuta del Figlio di Dio. Qui credettero per 
Fede; qui giubilarono sotto la santificazione; qui parlarono in lingue come 
dono; ma ora il negativo e positivo, e la parte superiore sta venendo sulla 
Piramide, ed è il tempo della fine, quando Cristo e la Sua Chiesa sono così tanto 
SIMILI che CHIAMERANNO I MORTI dai Metodisti, Luter ani, e tutti quelli là 
nel passato, e ci sarà una RESURREZIONE. Quelli che si sono Addormentati 
nella Prima, Seconda, Terza, Quarta, Quinta, Sesta, e Settima 
veglia, Risorgeranno uno di questi giorni, per incontrare Gesù nei Cieli. L’ora è 
giunta, amici, la Venuta del Signore è vicina. 
 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
130 Ognuna di quelle Epoche ebbe quella Confessione della Roccia. I Santi 
dormono, aspettando, aspettando, aspettando, aspettando, vedete, fino a 
quest’Epoca. Ma presto lo Spirito Santo, venendo Versato da Cristo, Verrà e 
Suggellerà la Chiesa. Poi la Chiesa sarà Rapita. Sarà una Completa Unità di 
Dio, una Sposa per Cristo, che sarà il Capo di ogni cosa. Ora mi seguite? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
 

Che cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
75 Lutero camminò in una Luce; Wesley camminò in un’Altra. Wesley camminò 
in una Luce; Pentecoste camminò in un’Altra. Ma, oggi, noi stiamo camminando 
più in Alto di quella. E se ci sarà un’altra Generazione, essa andrà oltre a noi. 
 

Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 30-8-1964 P.M. 
28a (403) QUANDO TU USI L’ESPRESSIONE CHE SE NOI NON 
CREDIAMO LA PAROLA, SAREMO ETERNAMENTE SEPARATI DA 
CRISTO, VUOI DIRE CHE LA VERGINE STOLTA VIVRÀ 
ETERNAMENTE, MA CHE ESSE SARANNO SEPARATE DALLA NUO VA 
GERUSALEMME DOVE CRISTO ABITERÀ CON LA SPOSA? QUI C I 
SONO COLORO CHE NON HANNO LO SPIRITO SANTO, NATI DI  
NUOVO COME LA SCRITTURA DICE DI ESSERE NATI DI NUOV O. SE 
LA NASCITA NATURALE RICHIEDE ACQUA, SANGUE E SPIRIT O, LA 
NASCITA SPIRITUALE NON RICHIEDE TUTTE LE TRE FASI D ELLA 
GRAZIA PRIMA CHE LA PERSONA È VERAMENTE NATA DI NUO VO? 
91 Assolutamente, l’ho appena spiegato questa mattina lo stesso, sulla stessa 
cosa. Tu devi avere tutte le Fasi. Sei generato dallo Spirito proprio come un 
bambino è generato nei lombi di una madre, ma non nascono finché non 
ricevono lo Spirito Santo. Questo è vero. Tu sei nato allora, non sei convertito. 
Tu sei in processo di essere convertito fino a quel tempo. 
92 Questa è la ragione per cui tutti questi Grandi Misteri non poterono essere 
dati a Lutero, non poterono essere dati a Wesley, non poterono essere dati 
nell’Epoca che ci è appena passata accanto, l’Epoca Pentecostale. Perché? Non 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Il Tabernacolo-Eletti del Vecchio Testamento 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 108 

 

era Tempo. Essi furono generati. Ora, la Persona di Cristo Stesso, il Figliol 
dell'Uomo (capite?) Si rivela in Carne Umana, ciò non poteva essere venuto fino 
a ora. (o: non sarebbe potuto venire fino a ora. N. del Tr.). 
 

L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo 
Shreveport, Louisiana, Usa, 25-11-1965 

69 Proprio come venne l’evoluzione. Come la prima cosa che Dio creò, 
probabilmente, fu… Diciamo che prima Egli creò la vita botanica. Poi 
successivamente creò la vita animale. Allora, dopo creò la vita umana. In un 
certo senso un’evoluzione, salendo più in alto.  
70 Così è stato in Dio e la Sua Chiesa. Giustificazione sotto Lutero. Sant-
…Questo sta tirando fuori la Sua Sposa, dunque. Egli sta Creando la Sua Sposa. 
Giustificazione con Lutero; Santificazione con Wesley; e così via, capite. Egli, 
l’Evoluzione dello Spirito che è stato dato sempre più, perché il Corpo si sta 
sviluppando, arrivando al Capo, che è Cristo, il Corpo di Cristo. 

 
Cercare di fare a Dio un servizio senza che sia la Volontà di Dio, 18-7-1965 

174 ... Ed oggi Egli sta tra noi, nella Persona dello Spirito Santo, che Manifesta 
Se Stesso sempre più, entrando nella Sua Chiesa, facendoSi Conoscere; perché, 
Lui, e la Sposa e lo Sposo saranno la Stessa Cosa, facendo conoscere Se Stesso. 
Ed un giorno vedrai che Colui che sentivi nel tuo cuore, e vedi la Sua 
Identificazione, diverrà personificato davanti a te, allora tu e Lui siete Uno. 
 

Disperazione, Jeffersonville, Indiana, Usa,  1-9-1963 
21 E il diavolo può imitare qualsiasi di quelle cose, ma non può essere lo Spirito 
Santo. Capite? Lui può imitare questi Doni, ma non può essere lo Spirito Santo. 
E lo Spirito Santo è il Segno che il Sangue e stato applicato, perché Esso segue il 
Sangue per tutto il Libro della Redenzione. Lo capite? Quello fu lo Scopo del 
Suo Venire. Ecco ciò che Lui Segui in ogni Epoca. In ogni Epoca Lui ha seguito 
ciò, per vedere quello che Esso ha Prodotto, ed essi non poterono essere resi 
Perfetti senza di noi. E adesso, l’Intero Spirito Santo Visita la Chiesa, formando 
Dio in Carne Umana; come Egli fece prima di Sodoma, l’incendio la, che era un 
simbolo. Allora Egli apparve a lui, ad Abrahamo.  

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, la Visione di Patmos, Capitolo 2:29-31 

2-29 In Giovanni 15, Gesù disse: “Io sono la Vite, voi siete i Tralci”. Egli è la 
Vite Principale, quella che viene fuori dalla Radice Originale, dal Seme 
Originale che ha Vita in Sé. Ora, la Vite non porta il Frutto; bensí sono i Tralci 
che lo fanno. Ora, osservate questo: voi potete prendere un albero di cedro come 
anche un albero d’arancio, ed innestargli un ramo di pompelmo, un ramo di 
limone, un ramo di mandarino, ed altri tipi di questa varietà, e tutti questi rami 
cresceranno. Ma quei rami innestati non porteranno mai arance. Nossignore! Il 
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ramo di limone porterà limoni, quello di pompelmo farà pompelmi, e così via. 
Eppure questi rami traggono la vita dall’albero! Però se quell’albero avesse a 
metter fuori un altro Ramo da Se Stesso, Esso sarà un Ramo d’Arancio e 
porterà Arance. Perché? Perché la vita del ceppo e quella del ramo sono 
identiche, mentre non è così con quei rami innestati. Quei rami innestati hanno 
le loro origini da altre specie di vita, da altri alberi, da altre radici, da altri semi. 
Oh! Certo, essi porteranno frutto, ma non faranno arance. Essi non lo possono, 
poiché essi non sono l’Originale.  
2-30 Questo è il modo in cui è la Chiesa. La Vite è stata divisa e dei rami sono 
stati innestati. Essi vi hanno innestato rami Battisti, rami Metodisti, rami 
Presbiteriani e rami Pentecostali. E questi rami stanno producendo frutto 
Battista, Metodista , Pentecostale e Presbiteriano. (Semi Denominazionali dai 
quali ognuno produce il proprio frutto.) Però, se mai la Vite mettesse fuori un 
altro Ramo da se stessa, quel Ramo sarà esattamente come la Vite stessa. Esso 
sarà lo stesso tipo di ramo che venne messo fuori a Pentecoste. Esso parlerà in 
Lingue, Profetizzerà, ed avrà in esso la Potenza ed i Segni del Cristo Gesù 
Risorto. Perché? Perché esso si alimenta dalla sorgente naturale della vite stessa. 
Vedete, esso non fu innestato nella vite; esso NACQUE nella vite. Quando quegli 
altri rami vennero innestati, tutto quello che essi potevano fare era di portare il 
loro proprio frutto, giacché essi non erano nati da quella Vite. Essi non sanno 
niente riguardo alla Vita Originale ed il Frutto Or iginale. Essi non possono 
saperlo, perché essi non nacquero da essa. Ma se essi fossero nati da essa, allora 
quella stessa vita che fu nel Ceppo Originale (Gesù) sarebbe venuta attraverso 
loro, e si sarebbe Manifestata tramite loro. Giov. 14:12: “In verità, in verità Io vi 
dico: chi crede in Me farà anch’egli le Opere che Io faccio; anzi ne farà di piú 
Grandi di queste, perché Io vado al Padre”.  
2-31 Le denominazioni, le quali sono dirette dall’uomo, non possono essere nate 
da Dio; poiché è lo Spirito che dà la vita, NON L’UOMO. 
 
La Restaurazione dell'Albero della Sposa, Jeffersonville, Indiana, U.S.A., 22-04-

1962 
84 Restaurare, significa, “Portare Indietro”.  Oppure, Restaurare, un Diritto può 
essere fatto valere, ora, per riportare qualsiasi cosa di nuovo al suo Legale 
Possessore, a cui Appartiene. Quindi, in qualche modo, si è allontanato dal suo 
Legale Possessore, e può vagare intorno ovunque. Ma, Restaurare, è Riportare 
di Nuovo a chi veramente appartiene, o riportare alla sua Condizione Naturale 
dove si trovava al Principio, riportare nella sua Condizione Naturale. E per fare 
questo, abbiamo un Diritto da far valere, se c’è una Legge, di far valere questa 
legale condizione di Restaurazione, per Restaurare.  
85 Come se qualcuno rubasse una Proprietà, e trattenesse vincolata quella 
Proprietà. Allora potete prendere la Legge e andare da questa persona, e la 
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Legge forza, impone che questa persona Restauri di nuovo questa Proprietà al 
suo Possessore Naturale, alla sua dovuta Condizione Originale. 
…319 Dio Piantò il Suo Albero, per portare un Frutto Spirituale, Frutti dello 
Spirito. È giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Ma cos’ha fatto 
l’uomo? L’uomo ha sempre cercato di renderLo una forma artificiale.  Egli lo 
fece, là in passato; lo fa ora. Ora, così, spariamo energicamente, e velocemente. 
L’uomo ha sempre cercato di prendere la Chiesa Spirituale e renderla una 
forma artificiale.   
320 Lutero aveva una Chiesa Spirituale. Cosa accadde? Appena morì Lutero, la 
resero una forma artificiale.  
321 Cosa fece Wesley? John Wesley, un grande uomo di Dio! Chi direbbe che 
John Wesley non era un uomo di Dio? Che cosa fece? Appena morirono lui e 
John e Charles, la organizzarono. Quando lo fece, morì. Esattamente.  
322 La stessa cosa lungo l’epoca, ogni volta, di ognuna. Fecero una messinscena 
artificiale, buone opere, la congregazione più grande, le persone più intelligenti. 
“La celebrità della città vuole unirsi a noi”. 
…468 Non potete avere il Padre senza avere il Figlio; non potete avere il Figlio 
senza avere lo Spirito Santo. Ma potete essere Giustificati senza essere 
Santificati; potete essere Santificati senza avere lo Spirito Santo.  
469 Che ne è di quello, fratello nazareno? Essi erano stati Santificati da Gesù Cristo, 
un anno e sei mesi prima che lo Spirito Santo fosse mai venuto. È giusto? Erano 
Santificati tramite Gesù Cristo.  
470 Ora, come Egli ha Prodotto il Primo Albero della Sposa che la locusta e la 
ruca avevano divorato, Egli sta Restaurando il Secondo Albero, facendoLo 
crescere da quelle Radici Predestinate che non possono morire. Si trovano 
presso i Ruscelli. Vivono in queste Acque. Non poteva mostrarSi, ma era là, 
comunque.  
471 Ora sta iniziando, notate, lo stesso insetto; mentre Egli Restaura di nuovo la 
stessa cosa nella stessa maniera.  
472 Il Primo, quando quell’Albero iniziò a spuntare dal cattolicesimo, era 
Martin Lutero, che predicò la Giustificazione. Il Secondo Angelo era John 
Wesley, che predicò la Santificazione. Lutero predicò la Giustificazione, “Il 
Giusto vivrà per Fede”. Wesley predicò la Santificazione, la Seconda opera 
distinta della Grazia. E poi venne lo Spirito Santo. Proprio come Egli Edificò 
l’Albero, la prima volta, qui Egli sta Restaurando di Nuovo, nella stessa 
maniera, per la Seconda volta. [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Lo 
vedete?  
473 Notate. Lo stesso insetto, quel piccolo furfante, lo stesso insetto che iniziò e al 
Principio uccise l’Albero, iniziò di nuovo proprio con quei Tralci luterani, ma 
(cosa?) non può ucciderLo. Non può ucciderLo, perché Dio ha già detto: “Io 
Restaurerò”. Quell’insetto iniziò su Lutero, per uccidere tutti i Tralci luterani. 
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Esso arrivò proprio su Wesley, e uccise tutti i Tralci di Wesley. Ma la parte 
principale dell’Albero continua a proseguire.  
474 Ora notate. Nel tempo antico, quando l’Albero fu ucciso, Esso fu ucciso, 
quando fu ucciso là in passato andò fino alle Radici. Ma questa volta, a motivo 
che la Parola è Predestinata, non c’è niente che Lo fermerà. Dio disse: “Io 
Restaurerò. Non importa quanto loro organizzino, quanto facciano questo, 
quello, o l’altro, Io Lo Restaurerò”. Quello pone fine alla cosa. Tutto il ridere, 
deridere, sbeffeggiare, chiamare “Santi Rotolanti, assurdità”, tutto quello che 
volete. Dio comunque ha detto: “Io Restaurerò, dice il Signore”. Tanto certo 
quanto Egli ha Risorto Gesù dalla Tomba, in Tre Giorni, in tre dispensazioni, o 
tre sezioni, Egli Risorgerà di Nuovo la Chiesa alla Sua Pienezza e Potenza. “Io 
Restaurerò, dice il Signore”.  
475 Cosa avvenne? Quel vecchio grillo iniziò a mangiare e avere lo stesso tipo di 
effetti che ebbe, ma (cosa fece?) prese solo i Tralci luterani. Non prese mai lo 
Spirito là dietro, che aveva Lutero, perché Esso continuò a vivere. Poi, ecco 
venire Wesley al seguito. E dopo che Wesley morì, quel grande Profeta, dopo che 
Wesley morì (cosa fecero?), si organizzarono, e tutti i Tralci morirono, ma (cosa 
fece Egli?) la Chiesa continuò proprio a vivere, proprio dritta nella Pentecoste. 
Quando si organizzarono (cosa avvenne?), morirono i Tralci, ma (cosa?) la 
Chiesa continua proprio a proseguire.  
476 Cosa? La stessa cosa che fece la Pentecostale, la stessa vecchia tattica, il 
credo denominazionale che Lo tolse al Principio, per distruggere l’Albero della 
Sposa, al Principio, sono le stesse vecchie tattiche che il diavolo usò su questo 
secondo Albero, ma (cosa?) Dio Lo Predestinò. Lei deve continuare, malgrado 
tutto. Se tutto ciò… Se non fosse avvenuto, quando Lutero si organizzò, quello 
avrebbe posto fine alla cosa proprio allora; sarebbe tornato indietro proprio 
come l’altro; sarebbe stata una seconda chiesa cattolica, chiesa cattolica romana. 
Vedete?  
477 Ma, Dio era determinato. Egli aveva già espresso la Sua Parola. La Sua 
Legge farà in modo che Ciò avvenga. Non importa quante ghiacciate tardive 
riceva, Esso deve vivere, comunque. Potremmo avere brividi di freddo e 
differenza denominazionale, e tutto, ma quell’Albero vivrà tanto certamente 
quanto c’è un Dio vivente che Lo fa vivere. Sissignore. Egli disse: “Io 
Restaurerò”.  
478 So che abbiamo una primavera tardiva, una tarda stagione di Pasqua che 
arriva. “Il Signore sta ritardando la Sua Venuta”, dicono, e tutto così. E i venti 
freddi hanno ucciso molti Tralci denominazionali, ma non si può uccidere quella 
Vita che è Predestinata.  
479 “Cieli e terra passeranno, ma la Mia Parola non passerà”. “Tutti coloro che 
ha Preconosciuto, li ha chiamati: coloro che ha Chiamato, li ha Giustificati: 
coloro che ha Giustificato, li ha già Glorificati”. Alleluia! Sta scritto nel Libro, il 
Libro della Vita dell’Agnello, e non può morire.  
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480 Tutti gli insetti che l’inferno può liberare su di Lei non La fermeranno mai. 
Nessun comunismo, cattolicesimo, né nient’altro, La fermeranno. “Io 
Restaurerò, dice il Signore”. Tutti gli alberi romani fatti dall’uomo non La 
appenderanno. Tutte le tombe non La terranno là. Tutte le grandi pietre 
denominazionali poste alla porta non La manterranno mai là dentro. “Io 
Restaurerò, dice il Signore. Ci sarà una Pasqua. Io farò sorgere quella stessa 
Chiesa nella Sua stessa Potenza. Farò sorgere quella Sposa proprio come Lei era 
là in passato, con gli stessi segni, lo stesso frutto, la stessa cosa che fecero loro. Io 
La Riporterò di nuovo. Io Restaurerò, dice il Signore”, (cosa?) “Restaurerò tutto 
quello che le denominazioni hanno mangiato, Restaurerò tutto quello che le 
organizzazioni hanno mangiato. Io Restaurerò, dice il Signore, tutto ciò”.  
481 Ora, voi dite: “Che ne è di quelle cose che sono uscite, nella 
denominazione?”  
482 Dio è il Buon Vignaiolo. Egli ha potato l’Albero, questo era tutto, ha tagliato 
via i tralci morti. Che cosa farà? Li brucerà, lassù. Esattamente. Dio è il 
Vignaiolo di questo Albero. Egli si prende cura di Esso. Protegge la Sua Eredità. 
Egli… Cos’è la Sua Eredità? La Sua Stessa Parola. Egli protegge la Sua Parola, 
per confermarLa; per osservarLa; vede dove può arrivare. Egli Restaurerà. 
Quindi quando queste chiese iniziano ad organizzarsi, e cose così, Egli proprio le 
pota, e la Chiesa prosegue. 
483 Quando la luterana disse: “Diventeremo un’organizzazione. Saremo tanti 
grandi quanto la cattolica”. Bene. Egli proprio potò il Tralcio. E Wesley La 
portò proprio avanti, sorse un altro Profeta. Poi, appena Wesley lo fece… 
Ebbene, Wesley morì, il grande Profeta. Cosa fecero? L’organizzarono. Venne 
avanti la Pentecoste. Appena lei morì, Egli la potò. Continua proprio ad 
innalzarsi in alto. Vedete? Egli Restaurerà.  
484 Dove crescono i frutti? Non iniziano quaggiù alla base. Iniziano nella Cima. 
L’albero dove viene colpito prima dal Sole? Ah, gloria! Nella Luce della Sera, 
sulla Cima dell’Albero. Amen. Non giù nei Tralci alla base, ma lassù sulla Cima 
dell’Albero è dove Matura il Frutto. Amen. Lo amate? Amen! Lo servirete? 
Amen! Gli credete? Amen! Di certo Gli credo, con tutto il mio cuore. 
485 Ora, che cos’è? Egli poterà quelle vecchie viti morte mentre Essa sorge, tutte 
queste viti di organizzazioni, finché Essa arriva proprio in Cima all’Albero. 
Ecco dove Egli prenderà il Suo frutto. Ora notate. Dio La pota. Bene. Sono 
morti, e non verranno nella Presenza di Dio, non verranno nella Prima 
Resurrezione.  
486 Ora guardate. Dio non ha mai prodotto un’organizzazione. La Chiesa fa gli 
innesti, in un’organizzazione, e Dio la taglia via, taglia la sua Direttrice di Vita. 
Porta un frutto dell’organizzazione.  
487 Ma se quella Vite mette un Tralcio che esce dalla Vite, Esso porterà lo stesso 
che Quella portò. Quindi, vedete, la prima lo era. E Roma mandò i suoi 
scarafaggi là e La mangiò, ma Dio ne farà crescere Una così in alto che ciò non 
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può toccarLa. Sorgerà. Amen. L’Albero va da un posto all’altro, da una 
dispensazione ad un’altra dispensazione. Da Lutero, Esso andò a Wesley; da 
Wesley, alla Pentecoste; dalla Pentecoste, Esso va alla Parola.  
488 È di nuovo Pasqua per i veri credenti della Sua infallibile Parola. È Pasqua. 
È una Resurrezione. Dio ha gente dappertutto. È Pasqua per loro. Perché? Sono 
Risorti, amen, Risorti da quei credi e denominazione. Sono venuti proprio 
attraverso di essi. È di Nuovo Pasqua. Il Seme Reale è stato nascosto nelle 
Radici, la Parola, nascosto qui in questa Parola, per anni, e anni, e anni, e solo 
ora inizia ad essere Rivelato. È tempo di Pasqua. Predestinata dalla Fondazione 
del mondo, questa Chiesa inizia a prendere Posizione. Notate come Dio 
Predestinò, al Principio. Ho… Ebbene, lo dirò, comunque. Bene.  
489 Notate qui, quello, per Restaurare il Primo Albero Perfetto in Tre Giorni 
dopo la Sua Morte. Dopo la Morte del Primo Albero, Egli lo Restaurò in Tre 
Giorni. È giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Restaurato di nuovo! 
Ora anche l’Albero della Sposa sarà Restaurato in Tre Epoche, Tre Fasi, 
piuttosto. Tre fasi, Esso sarà Restaurato. Ora osservate. Cosa? Giustificazione, 
Santificazione, Battesimo dello Spirito Santo; uno, due, tre.  
490 Ora notate. Dopo Tre Giorni, il Primo Albero fu Restaurato come al 
Principio, avendo gli stessi Segni, gli stessi Prodigi. Gesù tornò, lo stesso Gesù, 
facendo la Stessa Cosa. Alla fine del Terzo Giorno, apparvero i Segni, non alla 
fine del primo giorno. Oh, fratello! Spero che lo stiate afferrando. Nel Terzo 
Giorno è quando la Vera Manifestazione di Cristo fu resa nota, alla fine del 
Terzo Giorno. Vedete? Notate. Lo state afferrando? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.]  
491 Non nel primo giorno, la forma morta; il secondo giorno, ci fu una Voce, 
vedete, oppure, il secondo giorno, era ancora morto; Lutero, Wesley. Al 
Principio del Terzo Giorno, si sparse la Voce. Niente nel primo giorno, Lutero; 
niente nel secondo giorno. E nel Terzo Giorno, la dispensazione dello Spirito 
Santo, si sparse la Voce che: “Egli era lo Stesso, Ieri, Oggi, e in Eterno”.  
492 Ma alla fine del Terzo Giorno, ecco quando Egli Si fece conoscere, scese 
proprio fra loro, venne tra il suo popolo e disse: “GuardateMi. Io sono lo 
Stesso”.  
493 Le forme morte proseguirono fino ad arrivare a Pentecoste, poi iniziarono a 
spargere la Voce, che: “Era Lui”.  
494 Ora, qui nell’ultimo giorno, qui Egli è proprio con noi, muovendosi proprio 
fra noi. Alla fine del Terzo Giorno, Egli apparve e mostrò a tutti loro il Segno 
della Sua Resurrezione, che Egli era Vivente, lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno, i 
Frutti Viventi della Sua Presenza. I Frutti Viventi della Sua Presenza! Lo state 
afferrando? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Fu Manifestato proprio 
alla fine del Giorno, quando Egli Apparve a tutti loro, la Sua Chiesa. Amen. 
Perché? Si erano tutti Riuniti, oh, amen, alla fine del Terzo Giorno.  
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495 “Le Luci della sera”, disse la Bibbia, “splenderanno negli Ultimi Giorni”. La 
Luce della Sera è la stessa Luce all’ovest, che era la stessa Luce che c’era all’est. 
E la stessa Luce che splendette nell’est, che fece sorgere la prima Chiesa che i 
romani abbatterono tramite la loro adorazione pagana e così via, nella Luce 
della sera c’è la stessa Luce. Ora notate, la stessa Luce!  
496 E per cos’è uscita la Luce della sera? A cosa serve la Luce della sera? Per 
Restaurare. Whew! Lo afferrate? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] La 
Luce della sera ha lo stesso scopo della Luce del Mattino, per Restaurare quello 
che era stato abbattuto dalle Epoche Oscure, tramite Roma. Dio Restaurerà, 
facendo splendere la Luce della Sera (cosa?), Restaurerà di Nuovo l’Intera 
Parola di Dio, l’Intera Manifestazione di Cristo nella Sua Chiesa. Tutto quello 
che Egli fece, proprio esattamente nel modo in cui lo fece, sarebbe avvenuto 
ancora nella Luce della Sera. Vedete cosa intendo? Oh, non è Meraviglioso? 
[“Amen”.] E sapere che viviamo proprio qui per vederLo ora, la Luce della 
Sera, esattamente in accordo alla Profezia. La Luce della Sera è uscita per 
Restaurare cosa? Per Restaurare quello che gli insetti avevano mangiato.  
...504 Ascoltate molto attentamente ora. Guardate. Ce n’erano quattro. Quattro 
messaggeri di morte che uccisero quell’Albero. È giusto? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Che cos’erano? Ruca, locusta, bruco, grillo. È giusto? 
[“Amen”.] Quattro messaggeri di diavoli, dogmi romani, uccisero quell’Albero.  
Uno prese il Suo frutto; uno prese la Sua corteccia… anzi prese le Sue foglie; 
uno prese la Sua corteccia; uno prese la Vita. È giusto? [“Amen”.] Quattro 
messaggeri di dogmi uccisero l’Albero, tutto tranne le radici.  
505 E se quattro messaggeri di morte uccisero l’Albero, quattro messaggeri di 
Vita Restaurano l’Albero. Lo afferrate? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Amen. Perché Dio disse: “Io Lo Restaurerò”. Egli Lo Restaurerà. Come? Fu 
ucciso da quattro messaggeri di morte, poi quattro messaggeri di Vita Lo 
Restaureranno. Qual era il primo? Martin Lutero, Giustificazione.  Qual era il 
secondo? John Wesley, tramite Santificazione. Qual era il terzo? La Pentecoste, 
con la Restaurazione dei doni, lo Spirito Santo, il Battesimo dello Spirito Santo. 
Qual era il quarto? La Parola. Che cosa? La Parola. C’erano quattro grandi 
Profeti.  
506 Uno di essi, Martin Lutero, iniziò a far splendere una Luce. C’era una 
piccola Luce di Giustificazione, proprio una piccolissima forza. Si fece avanti 
Wesley, più forte, Santificazione.  
507 Dopo Wesley, venne quello più forte di lui, la Pentecostale, il Battesimo dello 
Spirito Santo, in un altro grande Profeta. Vedete?  
508 Ma negli ultimi giorni, di Malachia 4, Elia deve venire con la Parola Stessa. 
“La Parola del Signore veniva al Profeta”. Nelle Luci della sera, che devono 
sorgere, per Restaurare e portare indietro. Che cosa? “Volgere i cuori dei figli di 
nuovo alla Fede in Dio”. La quarta Luce!  
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509 Quattro uccisori Lo presero. Quattro Messaggeri Lo distrussero. Quattro 
Messaggeri di morte Lo portarono via, in dogmi. Quattro Messaggeri di 
Giustizia Lo Restaurano di Nuovo.  
510 “Profetizza, figlio d’uomo. Possono vivere queste ossa?” Vorrei che 
avessimo tempo. L’ho annotato qui, ma devo saltarlo. “Profetizza. Possono 
vivere queste ossa?” Quali sono le Quattro Fasi del sorgere di quella Chiesa? 
Quali sono le Quattro Fasi del sorgere delle Ossa secche di Ezechiele? Ma la Vita 
venne solo, non quando i nervi furono su di loro, ma quando il Vento Soffiò su di 
loro. Ecco quando è tornato quel quarto Messaggio di Vita.  
511 “Io Restaurerò, dice il Signore”. Alleluia! Gloria! Lode a Dio. La quarta 
Luce deve venire, che farà Sorgere gli stessi Segni. Osservate. La Giustificazione 
riportò la Polpa. La Santificazione riportò la Corteccia, la dottrina della Santità.  
512 Cosa riportò la foglia? I Pentecostali. Che cos’è? I Pentecostali, le foglie, 
battere le mani, gioia, gioire. Pentecostale.  
513 Che cosa? Il quarto era la Parola Stessa. La Parola Fatta Carne, i Frutti 
della Prova del Segno della Resurrezione che Cristo ha finalmente, dopo che la 
Giustificazione che è stata piantata, è stata piantata la Santificazione, il 
Battesimo dello Spirito Santo. Le organizzazioni sono morte. E Cristo ha portato 
Se Stesso di nuovo al centro come il Coronamento della Piramide. Prima linea, 
Giustificazione; Santificazione; Battesimo dello Spirito Santo; poi la Venuta del 
Coronamento.  
514 Che cos’è? Quel Gruppo dello Spirito Santo che viene Levigato in modo da 
adattarsi allo stesso tipo di Ministero che Egli aveva quando Se ne andò, 
affinché, quando tornerà, prenderà l’intera Cosa nel Rapimento, dove sarà 
Giustificata, Santificata, e il Battesimo dello Spirito Santo. Quella Piramide 
starà in piedi di Nuovo. La Casa di Dio Vivrà di Nuovo. L’Albero della Vita sta 
crescendo di Nuovo. Nazioni si spezzano, Israele si sveglia, i segni che predissero 
i profeti; i giorni dei gentili sono numerati, con erpici gravati; “Ritornate, o 
dispersi, alla vostra Possessione”. Il Giorno della Redenzione è Vicino, i cuori 
degli uomini vengono meno per la paura; Siate riempiti con lo Spirito, le vostre 
Lampade Pulite e Pronte, Alzate lo sguardo! La vostra Redenzione è Vicina. 
Falsi profeti mentono, rinnegano la Verità di Dio, Che Gesù Cristo è il nostro 
Dio. (Amen.) Ma cammineremo dove camminarono gli Apostoli. Perché il 
Giorno della Redenzione è Vicino, cuori degli uomini vengono meno per la 
paura (le atomiche e tutto il resto); Ma siate Riempiti con lo Spirito, le vostre 
Lampade Pulite e Pronte, Alzate lo sguardo! La vostra Redenzione è Vicina.  
 

Adozione Parte Prima, Jeffersonville, Usa, 15-5-1960 
34 Ora, il Libro di Efesini,  come stavo proprio dicendo, io… secondo la mia 
opinione, è uno dei Libri più importanti del Nuovo Testamento. Ci lascia, dove il 
calvinismo esce su un ramo, e l’arminianesimo esce sull’altro ramo, ma il Libro di 
Efesini lo riunisce e mette in Posizione la Chiesa.  
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35 Ora, l’ho simboleggiato con Giosuè. Se avete notato, Israele fu portato fuori 
dall’Egitto, e ci furono tre fasi nel loro viaggio. Una fase, fu il lasciare l’Egitto. 
La fase successiva, fu il deserto. E la fase successiva, fu Canaan.  
36 Ora, Canaan non rappresenta l’Epoca del Millennio. Rappresenta solo l’Epoca del 
vincitore, la dispensazione del vincere, perché in Canaan uccisero e arsero e 
conquistarono città. E nel Millennio non ci sarà nessuna morte.  
37 Ma un’altra cosa che compie, menziona la Giustificazione per Fede, dopo che 
avevano creduto a Mosè e lasciato l’Egitto. Santificazione, per seguire sotto la 
Colonna di Fuoco e l’Espiazione dell’Agnello sacrificale nel deserto. E poi 
entrare in una terra che era stata promessa.  
38 Ora, cos’è la Terra Promessa per il credente del Nuovo Testamento? La 
promessa è lo Spirito Santo. “Poiché avverrà negli ultimi giorni”, Gioele 2:28, 
“che Io spanderò del Mio Spirito sopra ogni carne. I vostri figli e le vostre figlie 
profetizzeranno. E sulle Mie serve e sulle Mie ancelle spanderò il Mio Spirito, ed 
esse profetizzeranno. Farò prodigi in alto nei cieli. E sulla terra, colonne di 
fuoco, e fumo, e vapore”. E Pietro disse, nel Giorno di Pentecoste, dopo aver 
preso il testo e aver predicato: “Ravvedetevi, tutti voi, e siate battezzati nel 
Nome di Gesù Cristo per la remissione”, per rimettere, per perdonare, per 
togliere via tutte le colpe passate.  
39 Avete notato, Giosuè, prima che attraversassero il Giordano, Giosuè disse: 
“Passate in mezzo all’accampamento e pulite i vostri vestiti e tutti voi 
santificatevi, e che nessun uomo si avvicini a sua moglie, perché fra Tre Giorni 
vedrete la Gloria di Dio”. Vedete? È un processo di preparazione per ereditare 
la promessa. Ora, la promessa per Israele, era, Dio diede ad Abrahamo la promessa 
del paese, della Palestina, e sarebbe stata per sempre una loro Possessione. E 
dovevano rimanere in questa terra per sempre.  
40 Ora, essi percorsero tre fasi, avvicinandosi a questa Terra Promessa. Ora 
osservate, è simboleggiato perfettamente nel Nuovo Testamento.  
41 Ora questo, come ho detto, è in disaccordo con il pensare di alcuni di voi. Alcuni 
di voi preziosi nazareni, Chiesa di Dio, e così via, non lasciate che ciò ferisca, ma 
osservatelo proprio attentamente e osservate i simboli. Osservate e vedrete se ogni 
luogo non colpisce proprio in modo perfetto.  
42 Ci furono tre fasi del viaggio, e ci sono tre fasi in questo viaggio. Perché, siamo 
Giustificati per Fede, credendo al Signore Gesù Cristo, abbandonando la terra 
d’Egitto, uscendo. E poi siamo Santificati tramite l’offerta del Suo Sangue, lavati 
dai nostri peccati, e diventiamo pellegrini e stranieri, dichiarando di cercare una 
terra, una città che verrà, o una promessa.  
43 Così fece Israele nel deserto, stranieri, nessun posto per riposare, viaggiando notte 
dopo notte, seguendo la Colonna di Fuoco, ma alla fine arrivarono alla Terra 
Promessa dove si stabilirono.  
44 Ecco dove arriva il credente. Prima arriva al riconoscimento di essere un 
peccatore; poi viene separato dalle acque, il lavacro dell’acqua, tramite il 
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Sangue, e…o il Lavacro dell’Acqua tramite la Parola, piuttosto, credendo al 
Signore Gesù Cristo. Allora, essendo Giustificato per Fede, egli diventa 
partecipe, ed in pace con Dio, tramite Cristo, battezzato nel Nome di Gesù 
Cristo, per non metterlo nel viaggio. Lo afferrate? Nel viaggio! Allora egli 
diventa uno straniero e un pellegrino. Egli è in viaggio verso cosa? Una 
Promessa che ha fatto Dio.  
45 Israele non aveva ancora ricevuto la Promessa, ma erano in viaggio. E senza 
alzare… Comprendete per favore. Ecco dove voi, il nazareno e il pellegrino della 
santità, e così via, siete caduti. Perché, Israele, quando arrivarono al punto, di Cades-
Barnea, quando le spie andarono di là e dissero: “La terra è grande”. Ma alcuni 
di loro tornarono e dissero: “Non possiamo prenderla, perché le città sono cinte 
di mura, e così via”. Ma Giosuè e Caleb si distinsero, e dissero: “Siamo più che 
capaci di prenderla!” A motivo di avere già sottoscritte le loro dichiarazioni 
documentate, credevano in due opere di Grazia, Giustificazione e Santificazione, 
e non potevano avanzare oltre. E, ascoltate, quell’intera generazione morì nel 
deserto. Ma i due che andarono al di là nella Terra Promessa e portarono 
indietro la prova che era una buona terra, “e noi siamo più che capaci di 
prenderla, perché era la promessa di Dio”. Poi la gente invece di proseguire, 
ricevendo lo Spirito Santo, Parlando in Lingue, ricevendo la Potenza di Dio, il 
Battesimo dello Spirito Santo, Segni, Prodigi, Miracoli, sentirono che ciò 
avrebbe spezzato la tradizione della loro dottrina. E che cosa ne avvenne? 
Perirono nella regione! È giusto.  
46 Ma i credenti, il gruppo di Caleb e Giosuè, che sarebbe arrivato fino alla 
promessa, proseguirono al di là nella terra, e presero la terra, e si stabilirono 
nella terra, come possessione. E non fermiamoci mai alla Giustificazione, 
Santificazione. Proseguiamo fino al Battesimo dello Spirito Santo. Non 
fermiamoci al credere al Signore Gesù, essendo stati battezzati. Non fermiamoci 
perché Egli ci ha nettati da una vita di peccato. Ma ora abbiamo proseguito fino 
ad una posizione, verso una promessa del Battesimo dello Spirito Santo. Perché 
Pietro ha detto, nel Giorno di Pentecoste: “Perché la promessa è per voi, e per i 
vostri figli, e per coloro che sono lontani, anche per quanti il Signore nostro Dio 
ne chiamerà”.  
47 Così, Efeso qui ci pone come Giosuè, in Posizione. Notate, Giosuè, dopo essere 
entrato nella terra, e aver preso la terra, allora egli divise la terra. “Efraim qui, 
Manasse qui, e questo qui, Gad qui, Beniamino qui”. Egli divise la terra.  
48 E notate! Oh, questo proprio infiamma i nostri cuori! Ognuna di quelle 
madri ebree, partorendo quei bambini, lei diceva proprio il posto, nel suo 
travaglio, dove loro sarebbero stati posizionati nella Terra Promessa. Oh, è un 
grande studio! Se potessimo solo entrarci in dettaglio, il che ci prenderebbe ore 
dopo ore. Un giorno quando sistemeremo la nostra chiesa, mi piacerebbe 
proprio venire e occupare un intero mese o due, proprio per rimanere con ciò. 
Osservate quando loro, ognuna di quelle madri, quando lei gridava: “Efraim”, 
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quando era in travaglio, lo metteva in posizione dove i suoi piedi erano posti 
nell’olio. Proprio esattamente ognuno di loro ovunque si trovavano!  
49 E Giosuè, non sapendo questo, ma per ispirazione, guidato dallo Spirito 
Santo, dopo essere entrato nella Terra Promessa, diede ad ogni uomo la propria 
promessa, esattamente quello che lo Spirito Santo aveva promesso tramite la 
nascita là in passato.  
50 Come Dio ha posto alcuni nella chiesa, attraverso le doglie! Oh, a volte 
diventano fortissimi. Quando una chiesa geme sotto la persecuzione del mondo 
esterno, credendo nel Signore Gesù, poiché la promessa dello Spirito Santo è 
tanto reale per noi come lo era a Pentecoste, come gemono e gridano per le 
doglie! Ma quando nascono, e nascono posizionati nel Regno di Dio, allora lo 
Spirito Santo ha posto nella chiesa, alcuni apostoli, alcuni profeti, alcuni 
insegnanti, alcuni pastori, alcuni evangelisti. Allora Egli ha dato là dentro il 
parlare in lingue, l’interpretazione delle lingue, sapienza, saggezza, doni di 
guarigione, ogni genere di miracoli.  
51 Dove la chiesa si trova… Ora questo è il mio proposito nel fare questo. La chiesa 
cerca sempre di prendere l’angolo di qualcun altro. Ma non fatelo. Non potrete mai 
coltivare mais nell’angolo di Efraim, se siete Manasse. Dovete prendere il vostro 
posto in Cristo, prenderlo in posizione. Oh, diventerà profondo e ricco quando ci 
entreremo, come Dio mette nella chiesa uno per parlare in lingue, un altro… 
Ora, ci è stato insegnato molte volte, “tutti dobbiamo parlare in lingue”. È sbagliato. 
“Tutti dobbiamo farlo”. No, non dobbiamo. Non facevano tutti un’unica cosa. 
Ognuno era…  
52 Ognuno, la terra era provveduta e divisa per ispirazione. E, ognuno, potrei 
prendere le Scritture e mostrarvelo esattamente, che egli li mise nel luogo in cui 
dovevano essere, in posizione, come le due mezze tribù che dovevano rimanere 
oltre il fiume, come le loro madri lo gridavano alla loro nascita, e come ogni 
luogo doveva essere.  
53 Ed ora dopo che siete entrati, quello non significa che uscite senza fare la 
guerra. Dovete continuare a combattere per ogni pollice di terreno su cui vi 
trovate. Così, vedete, Canaan non rappresentava il grande Cielo, perché c’è 
guerra e problemi ed uccisioni e combattimenti, e così via. Ma rappresentava 
questo, che dev’essere un Cammino Perfetto. 

 
LE EPOCHE BUIE - PRIMA DELLE QUTTRO FASI DI 

RESTAURAZIONE  
FASI DI RESTAURAZIONE: GIUSTIFICAZIONE, 

SANTIFICAZIONE, RESTAURAZIONE DEI DONI, MALACHIA 4 
ULTIMA EPOCA, ESPRESSIONE PROFETICA 

Il Quarto Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 21-3-1963 
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120 Ma sotto la Rivelazione del Leone... Osservate ora. Voglio leggere questo 
impegno ora, così da essere sicuro; l'ho annotato, il passo, si trova qui. Questo 
non fu riportato, sotto, sotto la Rivelazione dell'Epoca del Leone, o della Prima 
Epoca, l'Epoca Primitiva. L'Epoca è stata l'Epoca del tempo, la che è l'Epoca 
Oscura, il Medioevo , non fu Rivelato per ciò che era. Questo non è considerato 
neanche all'Animale similare all'uomo, alla Sapienza, che rappresentano i 
Riformatori, Lutero e Wesley e così via. Ma nell'Epoca dell'Aquila, l'Ultima 
Epoca, l'Epoca Profetica, in cui deve scaturire l'Espressione Profetica, vedete, 
una cui i Segreti si abbinano sempre! Ecco ora dove noi ... 
 

Quinto Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-3-1963 
130 E altro cosa, il Bue è, anche, è un Animale da Sacrificio. Vedete? Essi dettero 
le loro vite libere, nelle Epoche Oscure , in quei mille anni in cui il cattolicesimo 
controllava il mondo. Ed essi andarono semplicemente dentro, sì o no. A loro non 
importava di morire. Se si tratta di morire, andava bene. Essi andavano 
comunque a morire. Perché? Era proprio lo Spirito dell'Epoca!  
142 Il secondo, in Tiatiri, fu il Bue. Ed Esso fu gravato... un Animale da soma. 
Scusatemi. E fu anche un Animale da Sacrificio. E non è così così, quella piccola 
e povera Chiesa? Roma La si era Stabilita, per Mille Anni di Epoche Oscure , e 
Qualsiasi cosa non professava di appartenere alla chiesa romana, veniva 
immediatamente messa a morte. E dovettero faticare, andare da un posto 
all'altro.  

 
LO SPIRITO RILEGATO NELLE EPOCHE 
BATTAGLIA FINALE DI APOCALISSE 12 

MICHELE CONTRO SATANA 
La Festa delle Trombe, 19-7-1964, Jeffersonville, Indiana, Usa 

207 Mentre questo gruppo quaggiù ne ha duemila legati al fiume Eufrate, ed è 
stato legato per duemila anni, anche quella chiesa ha legato lo Spirito Santo per 
quasi duemila anni, sotto il Martirio laggiù, e sotto le Epoche della Chiesa. È 
stato legato, non al fiume Eufrate, ma alla Porta dei credi e dei dogmi, tanto che 
lo Spirito Santo non può operare nella chiesa a causa dei sistemi fatti dall’uomo. 
Ma Essa sarà liberata, Essa Ritornerà, ecco cosa ha detto la Bibbia. E quei due 
s’incontrano l’un l’altro sui campi di battaglia, d i nuovo l'ex Lucifero e Michele, 
come nel Principio. Sono stati legati per quasi duemila anni, quasi duemila anni.  

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
TEOFANIE DI DIO E TEOFANIE DEI SUOI FIGLI 

CCLLII CCCCAA  QQUUII   SSOOTTTTOO  PPEERR  CCII TTAAZZII OONNII   DDEELL  MMEESSSSAAGGGGII OO  
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/4-un-solo-dio-

manifestato-in-molteplici-teofanie.html 
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SINTESI FINALE SULLA TEOFANIA NEGLI ELETTI 
MINISTERI E DONI MANIFESTATI IN CARNE 

 

RIASSUNTO SUL TEMA TRATTATO 
 

opo avere Esaminato il "Tabernacolo Gesù Cristo, ossia il Corpo di Dio, 
Manifestato in Carne";  dopo aver Esaminato "Dio Manifestato in Carne 
nelle Membra-Figli del Vecchio Testamento"; dopo aver Esaminato "Dio 

Manifestato nelle Membra-Figli nel Nuovo Testamento";  voglio di conseguenza 
affermare che: "Dio è Manifestato nelle Membra-Figli dei Ministeri e Doni". 
Ossia il Culmine di Cristo Incarnato nelle Membra. 

 Per comprendere attentamente come Dio Opera, dobbiamo esaminare come 
Lui si è mosso nelle Epoche.  
Egli, come sappiamo si è Fatto Carne nel Figlio e nei Figli. Quindi 
esamineremo le Parti Centrali  e Necessarie per la Comprensione. 

 Abbiamo quindi Esaminando, Quattro Parti Fondamentali della 
Manifestazione in Carne di Dio quali: 
1) Dio Manifestato in Carne attraverso il Tabernacolo Gesù Cristo. 
2) Dio Manifestato in Carne nelle Membra-Figli nel Vecchio Testamento.  
3) Dio Manifestato in Carne nelle Membra-Figli nel Nuovo Testamento. 
4) Dio Manifestato in Carne nelle Membra-Figli Ministri e Doni di Dio. 

 Questo al Fine di avere l'Immagine dell'Intera Struttura e quindi capire che 
Dio ancora Oggi Opera nel Medesimo Modo, Usandosi della Sposa, Dio in 
Movimento ancora Oggi: 

 Ebrei 13:8 Gesù Cristo è lo Stesso Ieri, ed Oggi, e in Eterno. 
 E' come un Organigramma che ci Svela il Corpo di Dio, Edificato nella 
Chiesa dai Piedi al Capo nel Nuovo Testamento.  

 Per potere Comprendere la Divinità di Dio e il Suo Agire (preciso nel limite 
delle nostre capacità, perché siamo piccoli di fronte l'Eternità di Dio), 
dobbiamo avere Rivelazione nella Lettura della Parola attraverso lo Spirito 
Eterno Rivelatore di Dio. 

 Parlare dei Ministeri e dei Doni significa entrare ancora più nel 
Nascondimento della Sposa. Essi sono come i Cinque Sensi del Corpo. Prima 
dello Svelamento Finale non è semplice Individuarli, come non è semplice 
Individuare la Sposa, ma il Signore Rivela e Raccoglie gli Uccelli dello Stesso 
Piumaggio e comunque nello Svelamento Finale anche la Disavveduta 
comprenderà chi è la Sposa con la Lampana Accesa (Matteo 25).  

 Siamo nell'Era dell'Adozione e quindi l'Era più Completa e nello Stesso 
tempo Impegnativa, in cui il Capolavoro verrà Svelato. 
Per tale ragione tutto riconduce al Corpo Predestinato di Dio che è la Sposa 
Posizionata e Parte di Dio Eterna. 

D 
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 Per approfondire le Varie Tematiche che riguardano il Tema: Dio 
Manifestato in Carne nelle Membra-Figli Ministri e Doni di Dio; andare al 
Seguente Indirizzo di seguito, o ricercare nel Medesimo Raccoglitore il Tema 
in Esame. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
TEOFANIE DI DIO E TEOFANIE DEI SUOI FIGLI 

CCLLII CCCCAA  QQUUII   SSOOTTTTOO  PPEERR  CCII TTAAZZII OONNII   DDEELL  MMEESSSSAAGGGGII OO  
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/4-un-solo-dio-

manifestato-in-molteplici-teofanie.html 
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COLLEGAMENTO CON ALTRI MESSAGGI CORRELATI 
 

n Conclusione, per un Maggiore Approfondimento abbiamo la Necessità di 
Collegare questo Messaggio ad Altri Messaggi. Nello Specifico qui sotto 
seguono i Collegamenti Specifici per l'Approfondimento. 

 
 

 
Per Culti e Temi Correlati su questo Tema 

Domande e Risposte 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-

cocordanza-con-la-bibbia/domande-e-risposte.html 
Manuale-Raccolta Sunti e Temi Messaggio dell'Ora 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-
cocordanza-con-la-bibbia/altri-temi-in-multimessaggi/manuale-raccolta-dei-temi-del-

messaggio.html 
Temi Vari Messaggi del Profeta Branham 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-
cocordanza-con-la-bibbia/elenco-temi-riassunti-del-messaggio-dell-ora.html 

Temi Vari di Multimessaggi del Profeta Branham 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-

cocordanza-con-la-bibbia/altri-temi-in-multimessaggi.html 
L'Apocalisse 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse.html 
Nuova Nascita - Adozione - Predestinazione 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/la-nuova-nascita-e-crescita-del-
cristiano.html 

 

 
 

Palermo, 27/11/20182 
Dio vi Benedica 

Vostro conservo in Cristo 
Zanca Piero 

Ultimo aggiornamento 12/02/2021 

I 


